Nessa McDubh

Derechos de autor ©2022 Nessa McDubh

Primera edición: 11 de febrero 2022

Sello: Independently Published

© Del texto: Nessa McDubh

©Maquetación y diseño: Eden Books

©Imagen de cubierta: Pixabay.com

Todos los derechos reservados. Los personajes y eventos que se presentan en este libro son ficticios. Cualquier similitud con personas reales, vivas o muertas, es una coincidencia y no algo intencionado por parte del autor.

Queda rigurosamente prohibida, sin autorización escrita de los titulares del copyright, bajo las sanciones establecidas en las leyes, la reproducción parcial o total de esta obra por cualquier medio o procedimiento, incluidos la reprografía y el tratamiento informático, así como la distribución de ejemplares mediante alquiler o préstamo públicos.

Diríjase a CEDRO (Centro Español de Derechos Reprográficos) si necesita fotocopiar o escanear algún fragmento de esta obra (www.conlicencia.com; 91 702 19 70/93 272 04 45).

Copyright ©2022 por Nessa McDubh

Para todas esas mujeres que, como yo, han pasado por una etapa en la que te preguntas «¿Qué estoy haciendo con mi vida?».

Amigas, todo cambia y siempre es para mejor.

Espero que disfrutéis de esta divertida y erótica historia.

Todas somos Kate en busca de nuestro Kieran.

Índice

1. TinderBoy

2. Rutina, rutina y más rutina

3. Experiencia adolescente

4. Café Daio

5. Confesiones entre amigas

6. Laberintos que llegan hasta el corazón

7. ¿Tomamos un café?

8. Por un beso tuyo

9. La propuesta

10. Los amantes del sofá

11. La tía Gladis

12. Viaje a las Tierras Bajas

13. El pasado siempre llama a tu puerta

14. Hotel Dragonfly

Agradecimientos

Más libros de la autora

1. TinderBoy

Que el tiempo en Escocia es cambiante, es una realidad que todos los escoceses conocemos. Tan pronto te hace sol como de repente se te cae el cielo sobre la cabeza. Y así estoy ahora mismo. Empapada hasta lo que no tiene nombre y con un cabreo de infarto. Por eso entré en casa como un huracán, cerrando con un sonoro portazo y quitándome todas las capas de ropa que llevo encima mientras el agua que cae de mi flequillo arrolla por mi rostro.

—Oh, oh…—dice Masha, mi compañera de piso rusa.— Creo que la cita no ha ido nada bien—comenta con burla. Solo puedo soltar un largo suspiro mientras desenrollo la bufanda de mi cuello.

—Amiga, ¿tan mal ha ido la cosa?—pregunta Marian, mi otra compañera. Es española y llevamos compartiendo piso desde hace más de cinco años. Masha llegó un año más tarde que ella.

—¿Tú qué crees?—espeto quitándome las botas y sintiendo que mis pies gritan «¡gracias!» por la liberación de tanta opresión.

—¿Un vinito, pues?—pregunta Marian con su acento zaragozano.

—Por favor—respondo a modo de súplica—, y pon otras dos botellas a enfriar.

—¡Marchando noche de chicas! Masha—dice Marian—, saca los juegos de mesa porque esta noche va a ser larga.

—¡A sus órdenes!—contesta la rusa con ese acento tan simpático que tiene entre su idioma natal, inglés y algo de escocés. Adoro a estas mujeres. No sé qué sería de mi vida sin su compañía.

Mientras ellas lo preparan todo, yo me voy a mi habitación para quitarme el resto de ropa y darme una ducha con el agua bien caliente. Solo me falta coger un resfriado para rematar la mierda de días que me están tocando vivir estas últimas semanas. No sé por qué me dejé liar por la loca idea de Marian y permitir que me crease un perfil en Tinder para encontrarme pareja. ¡Si yo no busco nada!

Me ha costado mucho llegar al punto emocional en el que estoy ahora mismo. Tras pasar por varias relaciones tóxicas, ahora tan solo quiero quedarme en casa, con mi pijama de franela, una buena copa de vino y un libro que me haga olvidar la realidad por unos instantes. Ahora quiero tener una relación conmigo misma.

Pero me dejé liar y así me veo ahora: teniendo tediosas citas en las que, durante unas horas, tengo que soportar a niños que se creen hombres y, en ocasiones, a algún baboso que otro que me ofrece saltarnos la conversación e irnos directamente a su casa para «saber lo que es bueno, nena». ¿En serio? ¿A eso se han visto relegadas las relaciones? ¿Y tan buena estima tienen los hombres de sí mismos como para asegurar que lo que me van a dar es bueno? ¿Tanta cara de ingenua tengo?

No os penséis que soy una mojigata. Alguna que otra cita terminó con ambos envueltos entre las sábanas de una cama, bien sea en su casa o en un hotel porque jamás me llevo a nadie a casa en las primeras citas, y la cosa no fue tan mal. Pero tampoco es que sea mi modus operandi. A mí me gusta el cortejo. Me gusta que me hablen, que me escuchen, que me dejen notas seductoras; me gustan las miradas furtivas, los besos robados… ¡Dios! ¡Adoro ese tipo de besos! Esos en los que él te coge por sorpresa y atrapa tu boca con la suya para dejarte sin respiración durante un intenso instante.

Eso es. Quiero que me cortejen.

—Vamos a pedir algo para cenar, ¿quieres algo en especial?—pregunta Marian asomando la cabeza en el baño mientras yo, toalla enrollada al cuerpo, seco bien mi pelo.

—No sé, me da igual. Pedid lo que queráis.

—¡Sushi!—grita Masha al otro lado de la puerta.

—Joder con la rusa y el sushi. Se me van a acabar rasgando los ojos—protesta Marian poniendolos en blanco.

—Es que me gusta mucho—responde Masha. No puedo verla, pero sé perfectamente la cara que está poniendo ahora mismo.

—Amiga, a mí me encanta el sexo y no por ello estoy todo el día dándole…

—Porque tienes que trabajar y no puedes parar la cocina del hotel para echar un polvo—afirmo divertida.

—Touché—responde ella haciéndome un gesto con la mano y cerrando la puerta, volviendo a dejarme sola con mis pensamientos y el ruido del secador.

Lo bien que encajamos las tres es algo que sorprende a todo el mundo y no les quito razón alguna. Una escocesa, una española y una rusa. Parece un chiste, la verdad. Pero aquí estamos las tres compartiendo vida en un pisito no muy grande, muy coqueto y con lo justo para vivir felices las tres. Mis queridas M&M. Las adoro, de verdad. Son la alegría de mi cotidiana y desastrosa vida.

Marian tiene treinta años. Se vino a vivir a Escocia con casi veintidós porque quería aprender el idioma y conocer mundo. Aquí está desde entonces. Poco mundo ha conocido, salvo el trayecto de Glasgow a España. Pero ella dice que es muy feliz aquí y que no lo cambia por nada. Mi morena de cabellos rizados y ojos negros que me encantan. Si me gustasen las mujeres, ella sería mi tipo ideal. Es bonita, es risueña, pero a la vez es hogareña como yo y no le gusta mucho salir de fiesta. A pesar de no despreciar un buen polvo con un tío que le ponga en ese momento, es bastante exigente con sus relaciones. «Amiga, no es lo mismo darle alegría al cuerpo, que compartir tu día a día con alguien», dice siempre. Y tiene mucha razón.

Masha, que es la más joven de las tres, con sus veintisiete años ya ha conocido más mundo que nosotras. Lleva viajando desde los doce con sus padres y hace tres decidió soltar sus maletas en el salón de nuestra casa para quedarse a echar raíces. Y no le va nada mal, por el momento. Salvo porque su carrera de actriz de teatro parece que se le resiste un poco y apenas le salen papales interesantes. Dedica su vida laboral a ejercer de camarera en el pub de Daniel Hamilton, mi antiguo jefe y quien, muy gustosamente, me hizo el favor de contratarla. Marian había intentado que la aceptasen de camarera en el hotel donde trabaja de chef en una de las cocinas, pero no les pareció que cumpliese con los requisitos que la empresa exigía. ¿Qué requisitos tienes que tener, aparte de ser agradable, tener paciencia y saber llevar una bandeja?

Luego estoy yo, con mi carrera de Historia del arte a las espaldas y sin haber ejercido nunca ni siquiera de profesora, o trabajado en algún museo. Tampoco es que buscase mucho, todo hay que decirlo. Me contentaba con el trabajo en el pub porque me gusta tener contacto con la gente. El único problema eran los horarios y por eso lo acabé dejando. Ahora trabajo limpiando oficinas y locales desde las seis de la mañana hasta pasadas las doce del mediodía. Treinta y tres años, una carrera que me costó mucho sudor pagar y acabo sin una trayectoria fija en la que asentarme. ¡Bien por ti, Kate!

Secado mi pelo, cojo mi palillo chino y hago mi clásico recogido. Sé que a Marian le da mucha rabia que lo lleve siempre así porque dice que, si ella tuviese mi pelo tan liso y bonito, no lo ataría nunca. Pero es que yo me siento más cómoda con él recogido. Aunque reconozco que no le presto mucha atención ni a mi pelo ni a mi atuendo diario, la verdad. Me maquillo lo justo para salir del paso, cepillo mi larga melena lisa y mi flequillo, y ya está. Eso es todo lo que yo me molesto por estar bonita.

—¡Auch!—protesto al pasar la toalla por mi trasero. Me giro ante el espejo y puedo ver que lo tengo enrojecido—. Genial—digo al recordar el motivo de la rojez de mis nalgas. Nada. Cojo las primeras bragas que tengo a mano y me visto con mi pijama calentito, lista para la noche de chicas.

—Amiga, hemos pedido un par de pizzas y una bandeja de sushi para la rusa—me informa Marian cuando salgo de mi cuarto.

—¿Preparo la mesa?—pregunta Masha.

—Tira unos cojines al suelo, mejor—le digo.

—Uuuh, esto pinta bien—bromea Marian. A los pocos segundos, llaman al timbre: el repartidor.

—Cada vez son más rápidos en traer los pedidos—comento sorprendida.

—Es que hoy está Jonas en reparto y nos ha hecho el favor de adelantar nuestro pedido—responde Marian.

—Un favor que, con sumo gusto, tú pagarás—digo, obteniendo una sonrisa burlona por su parte.

—Por supuesto. ¿Acaso lo dudabas?— Suenan unos ligeros golpes en la puerta de entrada. Ella abre con su seductora sonrisa y su pose de merienda-hombres, le guiña un ojo a Jonas y le deja ir, no sin antes comerle toda la boca.

—¿Eso era la propina, M?—pregunta Masha cogiendo su bandeja de sushi.

—Eso, mi querida ruski, eran unos preliminares que auguran una noche movidita—responde con una pícara sonrisa, mientras me hace entrega de las pizzas.

—¿Es que va a venir a dormir a casa?—pregunto. Abro las cajas y las coloco en el centro de todos los cojines que Masha tiró sobre la alfombra. Todo un picnic hogareño de chicas, sí señor.

—Ajam—. Yo solo suelto un suave suspiro, esperando no ser escuchada—. ¿Te molesta?

—No, siempre y cuando me dejéis dormir.

—No volverá a pasar lo de la otra noche, amiga. Te lo juro.

—A mí no me importa. Duermo siempre con tapones—contesta Masha con la boca llena. Se había metido un trozo enorme de nigiri justo antes de hablar. La muy bestia. Un día se nos ahoga con la comida. ¡Cómo devora esta chica, dios mío!

Marian y yo nos miramos, divertidas, y estallamos en risas. Nuestra querida ruski, como la llama siempre, y que logra hacernos reír con sus locuras.

—Bueno, venga—dice mi morena española, tomando un trozo de pizza con cuidado de no quemarse ni desparramar todo el queso por la alfombra—. Cuéntanos qué tal tu cita con el tinderboy—me insta tras darle un mordisco a su porción. Yo le doy un buen trago a mi copa de vino blanco y cojo mi trozo de pizza.

—Desastrosa—respondo sin más.

—¿Te lo follaste, al menos?—pregunta Marian.

—Joder, Mar. Siempre pensando en lo mismo—protesto.

—¿Es que hay algo más en lo que pensar en situaciones así?

—¿En tener una conversación agradable, tal vez?

—Tonterías. ¿Te lo follaste?— Yo solo emito un bufido al recordar ese breve encuentro en los servicios del pub donde habíamos quedado para la cita—. ¿Eso es un no?—insiste.

—Sí, me lo follé—respondo al fin—. Bueno…

—¿Cómo que bueno? ¿Te lo follaste o no te lo follaste, amiga?

—¿Hubo penetración?—dice Masha tomando un roll de su bandeja y mojándolo en la salsa de soja.

—Gracias por la ayuda, Masha—comenta Marian divertida.

—De nada. Me gusta ayudar. —Yo miro a ambas aguantando las ganas de reírme, pero sabiendo que tendré que contarles lo sucedido tarde o temprano así que me armo de valor, le vuelvo a dar un buen trago a mi copa hasta vaciarla y me preparo para hablar.

—El tío estaba impresionante, todo hay que decirlo—digo.

—¿Más que en las fotos que te mandó?—pregunta Marian.

—Mucho más—. Ambas dicen un «buf» muy sonoro y me miran con atención, instándome a continuar.

—Muy alto, tal y como decía en su perfil, y con unos ojazos verdes que no eran de este mundo. Bien musculado y con un señor cuerpazo. Es jugador de rugby y entrenador personal en un gimnasio de aquí de Glasgow. Hablamos durante mucho tiempo de todo y fue una conversación muy amena, la verdad. Hasta ahí, todo bien. —Veo cómo me miran ambas y degustan sus copas de vino y su cena, ansiosas porque siga con la historia.

»Acabamos enrollándonos allí mismo y tengo que decir que besa de infarto, y tiene unas manos grandes y fuertes que me pusieron a mil mientras acariciaba mis muslos. La cosa se caldeó tanto que acabamos en la planta baja del local, metidos en los servicios de caballeros.

—Ay, esto se pone interesante—expresa Marian con emoción. Masha solo aplaude cual niña abriendo los regalos de navidad.

—Nos enrollamos un buen rato metidos los dos en ese minúsculo habitáculo, procurando no hacer mucho ruido ni golpearnos contra la madera la puerta y llamar así la atención. El tío me abre la camisa, saborea mis pechos como un loco y me pellizca los pezones.

—Uy, mal vamos ya—comenta Marian. Me conoce muy bien y sabe lo poco que me gustan esas prácticas que, por alguna extraña razón, a los tíos les encanta. Yo solo asiento con la cabeza, tomando la botella para llenar de nuevo mi copa y darle un nuevo trago.

—Sin más preliminares que esos, me baja los pantalones y las bragas, me gira y me pega contra la fría pared del baño, entrando sin más y batiendo aquello como si estuviésemos en un tren de mercancías rodando por unas vías roídas y algo abombadas. Tacto y delicadeza, cero. Eso sí, él se entrega a tope. Me embiste sin cesar, golpeándome contra los azulejos en varias ocasiones y gruñendo como un animal salvaje. Pero eso no fue lo mejor de todo, no…— Relleno mi copa y le doy otro trago. La cosa se pone interesante.

»Mientras entra y sale con fuerza, tanta que se podía oír bien nuestros cuerpos entrechocando entre ellos, me dice «¡Oh, sí, nena!¡Esto es lo que quieres y esto es lo que te doy! Qué dura me la pones, joder, nena…». Hasta que se corre, sale, se quita el condón, se despide de mí con un beso en la mejilla y se pira dejándome allí, semidesnuda y con cara de gilipollas—finalizo la historia.

—¡¿Qué?!—gritan las dos a la vez.

—Lo que os estoy contando.

—Al menos, te correrías tú, ¿no?—dice Marian.

—¿Kate?—pregunta Masha.

—No sentí nada, salvo el frío de la pared contra mi cara y el tremendo dolor que me dejó en mis nalgas por tanto golpeo, el muy bestia.

—¿Que te dejó qué?—preguntan al unísono otra vez. Yo me levanto del suelo, me bajo pantalones y bragas y les enseño mis enrojecidas posaderas—. ¡Madre del amor hermoso, Kate! Pe-pero…¿qué te ha hecho ese bestia?—profiere Masha.

—¿Él? Quedarse a gusto y no tener ningún tipo de delicadeza, vamos—responde Marian por mí.

—Exacto. Un desastre. Y para más inri, se desatan los infiernos temporales cuando salgo de allí, avergonzada pensando que alguien nos habría pillado, y sin mis botas de agua—protesto.

—Si fuese un caballero, te hubiese traído a casa—comenta Masha.

—Ruski, querida, esos hombres ya no existen—apunta Marian.

—Pues es una pena…

—Sí, una verdadera lástima porque esos son los hombres que yo quiero. No pido tanto, joder. Al menos, que no me follen como locos y luego se larguen casi sin preocuparse si estoy bien o no—continúo con mis protestas mientras me subo la ropa y vuelvo a ocupar mi sitio en la alfombra.

—Amiga, te entiendo—dice Marian tomando otro trozo de pizza—. Por eso, el siguiente será mucho mejor y podrás resarcirte—afirma sonriendo.

—Mira, no. Lo siento, pero me niego a más mierdas de citas. Además, no estoy en una época en la que quiera tener a alguien a mi lado ahora mismo. Quiero estar sola una temporada larga.

—Sola, sí. Pero una alegría al cuerpo te la tendrás que dar, digo yo—comenta Mar.

—Para eso no necesito el Tinder, ni la Tindar, ni el Tindor.

—Pero para eso están estos sitios. Para encontrar un polvo de una noche—asegura Masha, dejándonos a ambas estupefactas.

—¡Ruski! ¿Cuándo te me has hecho tan mayor y tan sabia?—bromea Marian.

—Desde que vivo con vosotras. —Siempre tan simpática y sincera. Estallamos de nuevo en carcajadas, pero esta vez las tres.

—¡Venga! ¡Un brindis!—dice Marian alzando su copa—. Por tinderboy, por un polvo desastroso y por las santas posaderas de Kate.

—¡Por Kate!—responde Masha. Yo sonrío divertida, alzo mi copa y la choco con ellas.

Lo sé, somos un caso las tres. ¿Qué se le va a hacer?. Pero la vida es más divertida así, ¿no?

2. Rutina, rutina y más rutina

Suena el despertador a las seis de la mañana y yo solo pienso en morirme. Mi cuerpo grita que me enrosque entre las mantas de mi cama y no salga de allí nunca. Siempre me pasa lo mismo tras mis breves y cortas vacaciones porque, aunque esta vez he logrado conseguir una semana de descanso, lo normal es que mi jefa me permitiese cogerme un máximo de cinco días.

¿Que cuál es mi trabajo? Chica de la limpieza para una empresa que se encarga del saneamiento de oficinas y locales de toda Escocia. La delegada de la zona de Glasgow, Melanie Stewart, es la hija del dueño de la empresa y una mujer con muchos aires de grandeza. Nunca en su vida se ha puesto unos guantes ni ha cogido una fregona, pero se atreve a decirte a ti cómo tienes que hacer tu trabajo.

Mel es mi némesis, por llamarla de alguna forma. Yo intento no hacer mucho ruido en la empresa porque no quiero tener que tratar con ella nada más que lo justo: mis horarios, mi salario y mis vacaciones. Todo lo demás solo serviría para acabar con una fuerte discusión y con mi culo bien sentado en la calle, porque me ganaría un despido inmediato.

La señorita Stewart, como la llaman algunos compañeros lameculos que tan solo buscan el favoritismo de la hija del dueño de una empresa que está en alza. Y luego están también los que babean cada vez que la ven. Porque Melanie es una mujer de figura impresionante y ella lo sabe. Por eso se viste de forma que logre atraer todas las miradas masculinas hacia ella.

Lo cierto es que he de confesar que me gusta su estilo de vestir y de explotar su potencial físico. Es una mujer alta, que se esfuerza por trabajar su cuerpo en el gimnasio y cuida mucho su alimentación; su melena es ondulada y roja como las mismas llamas del infierno. Sus ojos, de un gris casi transparente, hacen que su mirada sea intimidante —al menos, a mí me intimida cuando me mira fijamente— y te pierdas dentro de ellos. Labios carnosos y un busto bien marcado y abultado, no como mis dos ridículos bultos que no rellenan los vestidos ni metiendo calcetines.

Melanie se viste con mucha elegancia y, a la vez, mucha más sensualidad. El rojo es su color favorito, por eso no solo lo utiliza para resaltar sus labios. Casi siempre suele llevar algo rojo en su vestimenta diaria. Claro está que, si yo tuviese todo su dinero y su vida resuelta, también podría trabajar mi cuerpo y vestirme con ropa de marca.

En resumen, siento envidia de mi jefa y admiración al mismo tiempo.

La casa está fría, pues así me golpea en la cara cuando salgo de mi habitación ya vestida con mi ropa clásica de trabajo, mi pelo recogido y mis ojeras mañaneras. Al pasar junto a la habitación de Marian, escucho los ruidos típicos de una pareja desatando por completo la pasión. «Hay que ver que aguante tenéis…», protesto divertida.

Necesito tomarme un café bien fuerte y bien caliente o no seré persona. Mientras la cafetera obra su magia, yo reviso mi agenda diaria de tareas. No es una agenda al uso. Tan solo es una simple libreta donde voy anotando los días y las horas trabajadas. Pero la tengo llena de Post-it de todos los colores y tamaños donde anoto ideas que se me ocurren, canciones, callejones entrañables que encuentro en mis relajantes paseos de regreso a casa, etc.

Casi tengo más anotaciones en esos pequeños papeles adhesivos que en las propias hojas de la libreta. Masha no entiende para qué quiero una libreta, si todo lo voy anotando en los Post-it, y Marian me dice siempre que debería pedirle a la empresa que los fabrica una especie de remuneración o descuentos a la hora de comprarlos. Sonrío al recordarlo mientras les dejo escrito en uno de color rosa un enorme «¡Os quiero!».

Me tomo mi café rápido, casi demasiado, pues ahora noto mi garganta irritada por el ardor del líquido al descender por ella, y me visto con todas las capas necesarias para no morirme de frío de camino al trabajo. Estamos a finales de invierno y el frío sigue siendo mortal, aunque por suerte ya no hay tanta nieve. Eso que ganan mis pobres pies.

Aun sabiendo perfectamente cuál es mi primera parada del día, reviso mi libreta para asegurarme. Emprendo camino hacia la pequeña oficina que siempre limpio la primera porque me queda justo a un par de calles de mi casa y así evito tener que coger el coche tan temprano. Me fijo en el vacío que impera en el parque que está justo frente a mi casa y suspiro. Adoro ese pequeño rincón con su camino de arco iris que parece estar llevándote a un mundo mágico y lleno de fantasía.

El parque Barrowland tiene ese encanto que poca gente sabe ver. Un lugar de tránsito y de encuentro. Un lugar donde algunos artistas independientes y callejeros muestran al mundo sus obras más elaboradas. El rincón donde las parejas simplemente se sientan para disfrutar de su compañía y de sus besos. O el camino de baldosas amarillas que te lleva directo a Oz, como suele decir Masha refiriéndose al colorido paso que atraviesa el parque.

Sí. Barrowland es un lugar para soñar, para encontrarse y para dejar volar la imaginación. Lo adoro.

Mis dos horas de limpieza se pasan rápido y mi cuerpo vuelve a reclamar otra dosis de café. Suerte que Shami está ya abierto y puedo cogerme un buen vaso de ese maravilloso café marroquí que hacen en el Al Sham Cafe. Salgo de la oficina bostezando cual leona hambrienta y camino medio sonámbula de forma automática en busca de mi droga.

Con el vaso de café humeante entre mis manos, y después de haber tenido una conversación agradable con Shami, me siento en mi Peugeot rojo de cuando se originó el universo y me lo tomo con absoluta devoción. «Por favor, Kate, pareces Gollum con su anillo entre las manos», digo tras emitir un sonoro gemido de placer al tragar mi líquido mágico. Coloco bien el recipiente en la base que me compré específicamente para estas ocasiones, porque soy un auténtico desastre con manos de mantequilla, y arranco el coche.

El aparcamiento de casa está al completo, como siempre, pero lo que me sigue asombrando es ese color fosforito tan llamativo que han utilizado para pintar la fachada del edificio y colocar ahí esa gigantesca publicidad. Imposible no verla, pero pasados unos segundos te apetece arrancarte los ojos de lo que carga ese color. Pero, oye, a los de marketing y publicidad les ha debido de parecer una idea genial.

─Vamos, Kate, o llegarás tarde y como se entere Melanie de que vuelves a retrasarte, la vas a tener que aguantar durante semanas—me recrimino saliendo con calma del aparcamiento y poniendo rumbo a mi siguiente destino.

Hoy me toca limpiar un gimnasio ubicado en la calle Abercrowby. Han hecho unas obras de ampliación de la zona de oficinas y necesitan que quede todo impoluto antes de su apertura. Resoplo pensando en todo lo que voy a tener que hacer porque esto me llevará bastante tiempo. Solo espero que los obreros se lo hayan llevado todo y no me vea en la obligación de mover andamios o cubos de pintura.

No tardo mucho en llegar y sonrío al comprobar que no se han dejado nada. Eso implica que acabaré pronto y podré parar a tomarme otro café antes de ir a la oficina del señor Morrison, que están de vacaciones. Prefiero hacer el trabajo ahora y acabar un poco más tarde de lo habitual. Así, tendré el resto del día libre para descansar.

Con todo listo, me pongo mis cascos con música para amenizar la labor y comienzo por los escritorios de la sala: vaciado de papeleras, limpieza de mesas y sillas y poco más porque no quiero mover mucho todo el papeleo que tienen algunas mesas. Suerte que ya no se puede fumar en los interiores porque entonces me tocarían los ceniceros y los odio.

Mientras me muevo por la oficina, divago con los profesores musculosos y de cuerpos bien trabajados que me imagino me encontraría en un sitio así. Fantaseo con la típica historia de una chica realizando poses sugerentes frente a su entrenador personal, a la vez que tarareo las canciones que suenan en mi móvil. Y no os voy a mentir: me he puesto cachonda.

Así paso el tiempo hasta tener el suelo perfectamente limpio y aspirado, preparándome para darle una pasada con la fregona bien escurrida para no estropear la tarima tan bonita que acaban de poner. La verdad es que se han debido de gastar un pastizal en la reforma porque todo huele a nuevo y se ve impecable. Me da miedo hasta rayarlo o algo con mis zapatillas de trabajo.

De pronto, siento una mano que toca mi hombro y doy tal bote seguido de un grito que bien podría haber despertado a todo el vecindario.

—¡Mel! ¿Qué demonios…? ¿Qué haces aquí?—pregunto con el corazón en la boca, quitándome los cascos de las orejas.

—Por eso no permitimos que escuchéis música con cascos mientras trabajáis, Brown—me suelta con su clásica ironía y aires de superioridad.

—Siempre estoy sola y no me espero la visita de nadie, salvo la de mi propio espíritu.

—Ya—dice mirándome de arriba a abajo—. Cámbiate. Tenemos que ir a un sitio—. «Mel, cualquier día te voy a mandar a la mierda por tratarme así», pienso mientras suspiro en señal de protesta. ¿Qué querrá ahora esta mujer?

—¿Ocurre algo?—opto por preguntar de forma cordial y educada.

—Camila ha presentado su renuncia y alguien tiene que cubrir su puesto. Tú me has pedido más horas de limpieza y vengo para llevarte a tu nuevo puesto de trabajo.

—¿Y lo has decidido ahora, a las ocho de la madrugada? — Melanie vuelve a mirarme como si me perdonara la vida y yo decido que es mejor cambiarme de ropa y no entrar en debates absurdos con ella. Al fin y al cabo, es mi jefa y me toca acatar sus órdenes. Me cambio todo mi vestuario de trabajo, vuelvo a mis clásicas mallas negras con mi sudadera azul y mis deportivas negras.

—Bien, estoy lista.

—¿Es que no sabes vestirte de un modo más femenino, Brown? Así no vas a encontrar nunca a un hombre que sienta un ápice de atracción por ti—me espeta sin más. ¿Pero a esta mujer qué le pasa? ¿Le pone cachonda humillar a la gente?

—Lo tendré en cuenta cuando tenga intención de buscarme a uno, gracias. Y siempre te puedo pedir consejo a ti, Mel—respondo con sorna.

—Sé que soy maravillosa en temas de moda, pero tampoco puedo hacer milagros. —Y ahí vamos de nuevo con sus puñales. Opto por tomar aire y seguirla escaleras abajo hasta llegar a la calle.

—¿Queda muy lejos?—pregunto sin más, cerrando con fuerza la cremallera de mi chaqueta—. Lo digo por ir a por el coche.

—No, está aquí al lado. Podemos ir andando, nos está esperando.

—¿Quién?

—La reina de Inglaterra, ¿quién va a ser, Kate?

—No lo sé, porque no sé a dónde vamos—respondo ya con malestar mientras caminamos juntas por la calle Abercrowby.

—Desde luego que necesitas un buen revolcón porque estás cada vez más insoportable, chica.

—Gracias por tus sabias palabras, Melanie—termino por decirle para que me deje en paz de una vez, obteniendo un bufido por su parte.

Lo cierto es que creo que tiene razón y empiezo a notar cierta sobrecarga de energía residual que debo desechar como sea. O tal vez es porque ayer tuve una nefasta cita, con un mal polvo incluido en el servicio de caballeros. Sí, eso es. Ese mal polvo y el poco tacto por parte de mi acompañante tras finalizar la faena me ha puesto de muy mal humor. Y podría contárselo a Mel y que entendiese así mi actitud de hoy, pero pedirle a una diosa como ella que empatice con la plebe es una pérdida de tiempo.

Aún recuerdo su reacción cuando Ada, una compañera de la empresa, nos contó que pilló a su marido en la cama con una vecina y a ella solo se le ocurrió decir que dejase de llorar porque no era para tanto. Que era una práctica muy común entre los hombres, sobre todo cuando lo que tenían en casa no les ponía nada en absoluto. Quise matarla en ese instante.

Desde ese día me queda claro que Melanie Stewart no tiene alma ni corazón alguno.

—¿Queda mucho más lejos, Mel? Porque podríamos haber cogido mi coche y…

—No, está ahí mismo.

—Tienes un concepto de «ahí mismo» un tanto extraño—digo con desgana.

—Es aquí—responde parándose ante la puerta de lo que parece ser un café. Y digo parece porque están las luces apagadas y las cortinas echadas, por lo que no veo nada. Miro hacia las letras grabadas en la puerta que dicen Café Daio. «Sí, es un café», me afirmo a mí misma—. Antes que nada, déjame a mí hablar y por favor no estés tan encorvada, Kate, que pareces un hobbit y no quiero que Kieran se piense que contrato a cualquiera. Y sonríe un poco, por el amor de dios—me suelta segundos antes de golpear la puerta con los nudillos. Yo simplemente resoplo y pongo los ojos en blanco.

Tras unos largos instantes de espera, porque mi único instinto ahora mismo es el de salir corriendo de aquí y mandar a la mierda a la señorita Stewart y toda su empresa, se encienden unas luces. Oigo unos pasos en el interior, firmes, con seguridad, y unas llaves agitarse. La puerta se abre y un hombre alto, moreno y de unos ojos azules increíbles nos saluda e invita a entrar.

Observo cómo la postura de Melanie cambia por completo y sus movimientos se vuelven más sensuales. Digamos que entra contoneándose cual serpiente tratando de hipnotizar a su presa. Y está claro quién es su presa. Aunque, por primera vez, me doy cuenta de que esa táctica no le está resultando, pues él no le hace el menor caso a sus halagos.

Aquí estoy yo, parada frente a una devora hombres que intenta engatusar a uno que, seamos sinceras, es de lo más atractivo que he visto hasta ahora. Mel habla sin parar, dejando salir esa risa absurda que tanto detesto, y haciéndome sentir un mueble más de este sitio. Aunque lo que más nerviosa me está poniendo no es ella, sino la mirada de Kieran clavada en mí.

Miro a mi alrededor y veo que es un lugar decorado con mucho gusto y me pregunto por qué nunca había oído hablar de este sitio. No está tan lejos de mi casa y ya he venido a limpiar algún que otro local por aquí cerca. Está todo decorado en un estilo vintage muy elegante y cálido. Es un rincón donde apetece pararse y disfrutar de su repostería.

—¿Quieres que te enseñe tu taquilla y dónde está todo el material?—me pregunta él, sacándome de mis pensamientos. Tiene una voz bonita, una voz que vibra y te hace temblar entera. «Un buen vibrato», como diría mi madre, profesora de canto en la escuela de música de Edimburgo.

—¿El qué?—respondo nerviosa.

—Debes perdonarla, Kieran. Kate es un poco rarita y a veces se va a otros mundos—comenta Melanie pasando su mano de forma sensual por su brazo.

—Gracias, mamá—digo con sarcasmo ante su estúpido comentario. Ella me clava una severa mirada, pero él sonríe divertido y agacha la cabeza para poder disimular que mi comentario le ha hecho gracia. «Y así, mi querida Mel, es como se conquista a un hombre», bromeo para mí.

—Ven, te lo mostraré todo—. Y sin esperar respuesta alguna por parte de mi jefa, Kieran me indica la dirección que debo tomar señalando hacia la cocina. Yo asiento y lo sigo, pasando por delante de Mel con una sonrisa victoriosa que creo que voy a tardar en quitarme de la cara. Cuando se lo cuente a mis amigas me van a aplaudir. No la soportan, y con razón.

La cocina no es muy grande, lo justo para que entren un par de personas en ella, con una gran mesa de acero inoxidable en el centro y dos planchas y hornos a los lados. Al fondo hay dos puertas. Una dice almacén y la otra, vestuarios. Está claro hacia dónde nos tenemos que dirigir.

—No es muy amplio, pero tienes todo lo que necesitas para poder cambiarte de ropa, si lo deseas. Tienes un pequeño aseo también para ti y una taquilla donde poder guardar tus cosas. El material de limpieza lo guardo ahí al fondo—comenta señalando al final de la pequeña estancia—. Si alguna vez te quedas sin algún producto, dímelo y te lo repongo.

—Exactamente, ¿cuál va a ser mi trabajo aquí?—pregunto sin más, dándome cuenta de que aún no me había dicho nadie cuál va a ser mi función. Limpiar está claro, pero el qué.

—¿Melanie no te ha dicho nada?

—Si te refieres a sus clásicas humillaciones, sí. No se ha cortado nada en hacerme saber que soy una mujer rara y poco deseable. Pero si te refieres a mi trabajo y mis funciones aquí, pues nada de nada. —Kieran se ríe, para mi sorpresa, mostrándome una sonrisa que me obnubila. No sé por qué pero ese sonido me acaba de parecer música para mis oídos y no puedo evitar contagiarme de ella.

—Bueno, pues serás mi nueva compañera de trabajo…, por así decirlo. —Yo lo miro extrañada, sin comprender sus palabras—. Te encargarás de la limpieza del café antes de abrir. No te preocupes por la barra y la cocina porque de eso me encargo yo. Incluso las mesas quedan recogidas y limpias. Pero los suelos y los aseos se quedarían para ti—me explica finalmente.

—¿Y cuál sería mi horario laboral?

—Pues, dejarlo todo listo para la apertura te llevará unas tres horas, así que creo que de seis a nueve estaría bien.

—¿A qué hora abres?

—A las diez, ¿por qué?

—No, por nada—respondo apurada.

—¿Te sorprende que abra tan tarde?

—Bueno…, un poco sí, la verdad.

—Son suficientes horas de trabajo y no me puedo quejar del dinero que da este café para no ser un restaurante. ¿Has estado aquí alguna vez?—me pregunta mirándome con tanta intensidad que lo único que quiero es hacerme pequeña y desaparecer de lo nerviosa que me pone tanto su cercanía como la profundidad de esos ojos azules. Podría perderme en ellos, o perder mi alma.

—Lo cierto es que no, nunca. Y no vivo tan lejos, pero no sé, no se han alineado nunca los planetas para que acabase aquí.

—Bien, me alegra de que se hayan alineado por fin—afirma esbozando una media sonrisa con la que ya termina de cortocircuitarme todo.

—¿Tanto tiempo se tarda en explicarle a una simple chica dónde tiene su fregona y su cubo?—protesta Melanie desde la distancia, haciendo que yo suspire y ponga los ojos en blanco. Kieran, por su parte, solo puede aguantar la risa al ver mi expresión de desesperación.

3. Experiencia adolescente

Me paso el resto del día intentando pensar en otra cosa que no sea en la penetrante mirada de Kieran, pues solo su recuerdo hace que todo mi cuerpo vuelva a temblar como una hoja y me sienta demasiado vulnerable de nuevo. No sé qué me ha dado con ese hombre, pero tiene algo que es absolutamente irresistible, atrayente más bien.

—¡Eh, soñadora! —No sé en qué momento Marian aparece a mi lado, pero su voz y su forma de sentarse junto a mí en el sofá del salón rompen la magia de mis pensamientos y me trae de nuevo a la realidad—. Jonas toca con su grupo en el Habanna Café y le prometí que iríamos a verlos—me comenta con la mayor de sus sonrisas.

—¿Y por qué tengo que ir yo, si la que se lo está follando eres tú?

—Porque eres una buena amiga y sé que no me dejarás sola entre tanto jovenzuelo con la testosterona por los aires.

—Si no te acostases con menores, no te pasaría eso—bromeo.

—¡Oye!—protesta dándome un codazo—. Yo no me acuesto con menores. Jonas tiene veintiún años y no tiene nada de niño, eso te lo aseguro. No solo tiene mucho aguante en la cama, sino que me hace unas cosas con su leng…

—¡Vale! ¡No quiero seguir escuchando más tus perversiones!

—Amiga, deberías probar a uno de sus amigos—me suelta sin más, dejándome perpleja por su comentario—. Al menos para quitarte las telarañas.

—Te recuerdo que ayer ya limpié alguna de ellas con el tinderboy…

—Ya, pero fue nefasto, según tú. Estoy segura de que con un jovencito disfrutarías mucho más, Kate. Además, sé de buena tinta que a Alan le pones mucho.

—¿Y quién demonios es ese? —No sé para qué le pregunto, si en realidad no me importa porque no me voy a acostar con un adolescente.

—Uno de los amigos de Jonas, el batería. Es guapete y tiene mucho éxito entre las chicas…

—Dirás las chicas de su edad—inquiero.

—Sí, bueno…, pero eso a ti te tiene que dar igual. Disfruta el momento, mujer. Si total, no te vas a casar con él y le darás una alegría al cuerpo para quitarte la mala experiencia con tinderboy.

—Ajam—digo sin poner mayor interés en la conversación, aunque me deja pensando. Marian tiene razón siempre en todo lo que dice. Debería dejar de buscar a mi hombre ideal, a mi príncipe azul y aprender a disfrutar del momento—. Está bien, te acompañaré—respondo finalmente para regocijo de la alocada de mi amiga, quien sonríe como una niña y salta sobre mí para abrazarme.

—Masha vendrá más tarde, cuando salga del trabajo. Ya verás qué bien nos lo vamos a pasar, amiga. Será una noche memorable.

—Eso espero, o te lo haré pagar—sentencio antes de reírnos las dos.

No soy de salir de fiesta y mucho menos cuando tengo que trabajar al día siguiente, pero aquí me encuentro. Caminando con Marian agarrada a mi brazo, mi vestido rojo con falda de tubo hasta la mitad de los muslos, espalda abierta y un abrigo grueso que impide que el frío cale en mis huesos. Menos mal que llevo unos panties negros que ayudan a mantener mis piernas calientes.

Marian lleva puesta su minifalda dorada brillante —sí, brilla tanto que podría parar el tráfico— y un top de encaje negro que realza aún más su busto prominente. Está claro que no busca dormir sola esta noche y sus intenciones son bien claras porque así me lo va contando mientras recorremos toda la avenida Galloway.

Estoy un poco nerviosa por la noche que me espera. Una cosa es compartir espacio y algo de conversación con Jonas cuando te lo cruzas por el pasillo de casa, y otra muy diferente es estar en un bar repleto de adolescentes con la adrenalina descontrolada. No me apetece revivir mi etapa de instituto, la verdad. No fueron unos momentos memorables para mí.

—Hemos llegado—dice Marian señalando un pub cuyas puertas custodia un auténtico hombre de piedra gigantesco. No sé cómo no se le rompe toda la ropa de lo hinchados que están esos brazos…, y esos pantalones—. Sonríe, amiga. No estaremos mucho, te lo prometo. Tocarán un par de canciones y seremos libres—afirma guiñándome un ojo.

—¿No daban un concierto?

—No, solo tocan las canciones que el dueño les pide. Hay más grupos y solistas que actúan en este sitio.

—Algo así como un karaoke…

—No exactamente, pero vale.

—Muy bien—digo tras un largo suspiro—. Vamos allá.

Luces típicas de un pub nocturno, un grupo de músicos tocando en el escenario y todas las mesas con sus cartelitos de reservado. La barra está llena de gente de todas las edades, así que empiezo a relajarme al comprobar que no seré la única anciana de la sala. Tres camareros trabajando sin descanso y dos chicas atendiendo las mesas completan la imagen del local.

Cerca del escenario, un grupo de chicos beben y ríen de forma divertida, mientras un grupo de chicas los rodean mirándolos casi embobadas. De pronto, uno de ellos nos mira y sonríe levantando la mano y haciéndonos señas. Es Jonas y a su lado debe de estar ese tal Alan porque noto cómo me devora con la mirada.

—Mira, están allí. Vamos.

—Carpe diem—susurro en voz baja, sin perder la mejor de mis sonrisas.

En cuanto nos sentamos con ellos, todas las miradas de las adolescentes féminas se clavan en nosotras y creo que si en este momento existiesen los juicios de brujas, nos llevaríamos todas las papeletas. Marian se apresura a besar con pasión a su joven semental, dejando claro que ese chico es suyo y que lo será durante toda la noche.

Yo, por mi parte, me siento entre Alan y Daniel. A Dan no le interesa mi compañía ni mi conversación, pero a mi supuesta cita a ciegas parece interesarle todo de mí porque no deja de hacerme preguntas. Lo cierto es que es majo el muchacho. Aunque lo que de verdad me impactan son sus ojos oscuros. Negros como el carbón, de esos que te hielan la sangre cuando te miran fijamente.

A juego con su mirada va su pelo, que es del mismo negro que la noche y está alborotado. De mandíbula cuadrada y bien marcada, Alan es el típico chico al que la madurez le va a sentar increíblemente bien. Como el buen whisky, mejorará con el paso de los años. Pero, ahora, no está nada mal. Me hace sentir cómoda y me gusta que me preste tanta atención.

No ha pasado ni una hora y ya tengo su mano acariciando mi espalda desnuda con tal sensualidad que hace que toda mi piel se erice. Unas manos fuertes, la verdad. Entre risas, brindis y demás conversaciones con el resto del grupo, nos vamos acercando más y yo ya me suelto por completo…, porque en verdad que este joven me atrae bastante.

Me besa sin mediar más palabras, con la excusa de que quiere probar los labios de la chica más guapa de la sala antes de subir a tocar. «Me calmará los nervios», me susurra acariciando el lóbulo de mi oreja con la punta de su lengua. ¡Dios! El muchacho sabe cómo estimular a una mujer. ¿Quién lo diría? Pero necesito ir al baño antes de que empiece el concierto, así que me disculpo y voy en busca del aseo de señoras con premura.

Por el camino veo cómo algunas jóvenes me clavan sus envidiosas miradas y eso me hace sonreír victoriosa, sintiéndome cual diosa de la seducción. Que unas muchachas así te tengan envidia porque les has robado a su estrella no sucede todos los días y, seamos sinceras, ayuda mucho a subir una autoestima algo pisoteada.

Tras una larga espera, logro entrar en el aseo y liberar así todo el líquido que llevaba reteniendo desde hace rato. «Definitivamente, estoy mayor…», bromeo conmigo misma. Una vez lavadas las manos y con ellas bien secas, emprendo camino de vuelta a ocupar mi sitio. Cuando salgo del aseo, unos brazos me cogen de la cintura y tiran de mí en el sentido contrario.

—Pero… ¿qué…?—protesto.

—Tranquila, soy yo—me susurra Alan a la espalda, apretando su cuerpo contra el mío y dejando bien claro cuál es su urgencia. Me giro para mirarlo y entonces se apodera de mis labios, tomando mi rostro entre sus manos. Esas que minutos antes estaban acariciando mi espalda.

—Alan, no podemos…

—Sschh, entremos aquí—dice llevándome hacia una puerta que pone almacén.

—Estás loco—protesto.

—Loco por follarte, Kate. Porque desde que te vi hace unos días en el parque no he dejado de pensar en la de cosas que te haría…

—Pero, Alan. —No me deja decir nada más y nos mete a ambos en ese pequeño habitáculo lleno de cajas y estanterías.

No sé qué extraño embrujo se ha apoderado de mí, pero decido dejarme llevar. Tan solo puedo escuchar las palabras de Marian repetirse una y otra vez en mi mente: «Déjate llevar». Y entonces, con gran maestría, me baja la parte de arriba del vestido para poder saborear mis pequeños pero redondos pechos.

Con la respiración acelerada, mete su mano por dentro de mi ropa interior y comienza a frotar con delicadeza, sacando de mí gemidos que hacía tiempo ni yo misma escuchaba. Me coge con fuerza entre sus brazos, cargando conmigo como si fuese una muñeca y sin separar nuestros labios. Chocamos contra unas estanterías y nos reímos, sin dejar que ese leve accidente rompa el deseo que ambos tenemos en este momento.

Eleva mis manos sobre mi cabeza y me invita a sujetarme con fuerza de la estantería. Yo obedezco y lo miro con deseo, viendo asomar en su rostro una pícara sonrisa. Me quita los zapatos, los pantis y las bragas, y mete su cabeza entre mis piernas. Eso ya es el colmo y solo puedo soltar un sonoro gemido al sentir cómo acaricia mi sexo con su lengua.

¡Madre mía con el adolescente! Maravillas, Alan hace maravillas con su lengua, llevándome a un increíble orgasmo. Con gran habilidad, se baja los pantalones y los calzoncillos, se coloca un condón y me penetra emitiendo un gruñido. Se mueve poco a poco, sujetándome con fuerza y sin dejar de mirarme a los ojos. Allí, rodeados de botellas de Macallan y Jack Daniels, follamos como dos adolescentes.

Cuando bajamos de nuestra nube sexual, salimos rápido del almacén porque ya están anunciando que serán los siguientes en actuar. Al llegar de nuevo con el grupo, Marian me lanza una divertida mirada y me guiña un ojo. Yo respondo sonrojándome, pero asintiendo con la cabeza. «Sí, amiga. Me acabo de follar al amigo de tu ligue», digo solo con mirarla. Ella me conoce tan bien que entiende mi mensaje y da saltitos de alegría. No sabía yo que mi vida sexual fuese tan importante para Marian y eso me hace reír.

—Ey—dice Alan tomándome de nuevo de la cintura y atrayéndome hacia él—, dime que me vas a esperar a que acabemos de tocar.

—¿Y qué motivo tendría para hacerlo?—respondo con picardía, mordiéndome el labio.

—Porque quiero dormir contigo y hacerte cosas que antes no pude—me susurra al oído y provocando que todo mi cuerpo reaccione de nuevo a su cercanía.

—¿Como qué cosas?

—Quiero que te corras más de una vez entre mis brazos. —¡Dios! Espero que nadie más haya escuchado eso, por favor. Pero he de decir que yo también quiero ver de qué más es capaz este muchacho.

—Te estaré esperando—respondo sin mostrar demasiado mi ansia y obtengo una enorme sonrisa por su parte. Me da un profundo beso y se va con sus amigos al escenario. Creo que ahora mismo me siento cual quinceañera siendo elegida por el chico más guapo del baile.

—Masha no viene, al final—me comenta Marian justo cuando empiezan a sonar los primeros acordes. Tengo que acercarme bien a ella para poder escuchar lo que me dice—. Que Arthur pasó a buscarla por el trabajo y se va a quedar a pasar la noche en su piso—dice.

—¿Te ha llamado?

—No, me mandó un mensaje antes…, cuando tú te estabas follando a Alan—me suelta divertida.

—¡Marian!—le recrimino tratando de contener la risa nerviosa que parece querer apoderarse de mí.

—¿Qué? ¿Me vas a decir que no os lo habéis montado ahora mismo en los servicios?

—No—respondo con rotundidad—. No fue en los servicios. Fue en el almacén—le digo guiñándole un ojo.

—Muy bien, amiga… Y, ¿qué tal? ¿Bien? ¿Mejor que con tinderboy?

—Por favor, mucho mejor. Y tengo pensado llevármelo a casa, así que.

—¡Fiesta de gemidos!—dice elevando la voz y haciendo que mi cara ya no pueda colorearse más de lo que ya está. Pero, sí. Esta noche pienso pasármelo bien y dejarme llevar. Vamos a ver de qué es capaz este adolescente.

Una vez terminada la fiesta, los cuatro nos vamos de vuelta a nuestra casa. Por el camino, ambas parejas nos dejamos llevar por la necesidad de volver a tocarnos y nos paramos a cada paso para saborear nuestras bocas. Tengo que reconocer que Alan besa de maravilla, con mucha pasión, increíble. Me alegro de haber hecho caso de los pesados consejos de Marian, aunque no tengo pensado decírselo o no me dejará en paz en una larga temporada.

Al llegar a nuestro pequeño piso de solteras, abro la puerta como buenamente puedo, ya que sus manos no dejan de recorrer cada rincón de mi cuerpo mientras me da sensuales besos en el cuello. Y me tengo que apurar porque los otros dos llevan la marcha puesta y no creo que se corten en montárselo aquí mismo. Sería gloriosa la cara de la señora Makinthos al abrir la puerta de su casa para ver qué son esos sonidos y encontrarse con dos cuerpos desnudos desatando la pasión por completo.

¡Bien! Logro abrir tras un par de intentos infructuosos. Apenas nos despedimos unos de otros y cada pareja se va a su respectiva habitación.

Sin poder separar nuestras bocas, nos vamos quitando la ropa con premura. Necesito volver a tenerlo dentro, joder. Este muchacho me ha acelerado, o me ha echado algo en la bebida porque estoy muy ardiente. Cachonda, más bien. Cuando me quedo desnuda, Alan me coge en brazos y coloca mis piernas alrededor su cintura. También desnudo y con el condón colocado, empuja mis caderas hacia su miembro y entra en mí.

Me lleva contra la fría pared blanca de mi habitación, saboreando cada rincón de mi boca y apretando sus manos contra mis nalgas. Una vez ahí acorralada, comienza a embestirme. Yo solo me aferro a su cuello, pues él es quien marca el ritmo. El chico es muy habilidoso y se nota que sabe lo que hace porque me sujeta sin apenas hacerme daño.

Se deja ir tras un largo gruñido y yo permanezco ahí, agarrada como una lapa a su cuerpo, aún excitada y con la respiración entrecortada. Hasta que me coge y me lleva a la cama para tumbarme boca arriba. Sale, se quita su protección y comienza a darme sensuales besos por toda mi piel, deteniéndose en mis pechos para degustarlos con ternura.

Mientras mi cuerpo sufre una descarga con tan solo esos besos, mete su mano entre mis piernas y comienza a acariciar mi sexo, frotando con suavidad mi botón del placer. Eso me rompe por completo: arqueo mi espalda, abro más mis piernas y gimo con fuerza al sentir como mete uno de sus dedos en mí.

—Eso es, Kate—susurra contra mis pechos, apoderándose de uno de mis pezones—. Voy a hacer que te corras como nunca lo has hecho.

—¡Dios, sí!—respondo entre jadeos, retorciéndome de placer al sentir el surgimiento del ansiado orgasmo—. No pares, por favor.

—No tengo pensado parar en toda la noche.

Grito de placer, dejándome llevar por los espasmos que tanta descarga me produce. Alan sonríe y mete su cabeza entre mis piernas. Me da sensuales besos en ambos muslos y hunde su boca en mi sexo. Esto ya es demasiado. Creo que me voy a desmayar.

—¡Oh, por favor!— Y llego a mi siguiente orgasmo, pero esta vez más intenso que el anterior. Alan sigue con sus quehaceres y prosigue con sus incursiones en mi interior con su lengua hasta que mete uno de sus dedos y no me sé dónde toca, pero hace que estalle en otro tremendo orgasmo. Este me dobla, grito y hasta creo que empapo la colcha. Acabo tumbada sobre la cama, desnuda, exhausta, pero feliz.

—¿No irás a decirme que ya te has cansado?—me pregunta saliendo de entre mis piernas y mirándome con deseo. Su mirada no puede ser más oscura y creo que se acaba de apoderar de mi alma, pero me da igual. Lo veo manipular sus pantalones tirados en el suelo y sacar otro condón de uno de sus bolsillos.

—¿Otra vez?—digo sorprendida, aunque su erección no deja lugar a dudas.

—Por supuesto, pequeña. Te dije que te haría vibrar toda la noche.

Se sienta en la cama, me coge con delicadeza—no sé cómo lo hace para ser tan joven y tan delicado— y me sienta sobre él a horcajadas. Lo siento entrar de nuevo y no puedo más porque esa incursión me excita sobremanera.

—Santa madre bendita—expreso con la respiración entrecortada.

—Muévete para mí, Kate. Cabálgame—me ordena. Yo obedezco.

Me apoyo sobre sus hombros y comienzo a balancearme, mientras fijo mi mirada en esos ónixs que me perturban. Él posa sus manos sobre mis caderas y me invita a moverme con lentitud. Volvemos a jadear con cada caricia, con cada movimiento, dejando que nuestras lenguas se enreden de nuevo. Alan toma uno de mis pechos con su mano y lo amasa con suavidad, pasando su pulgar sobre mi pezón. Yo arqueo mi espalda, sabiéndome bien sujeta por sus brazos y él se apodera de mis senos con su boca.

¡Dios! ¡Esto es lo mejor que me ha pasado desde hace mucho tiempo! Ni cuando era joven he tenido una experiencia así, tan sexual, tan fuera de lazos emocionales y a la vez tan pasional. Y, tal y como él había profetizado, me vuelvo a correr entre gritos y gemidos.

4. Café Daio

Desde luego que tener una noche de sexo salvaje es lo mejor para liberar tensiones, pero despertarte para ir a trabajar y que te vuelvan a hacer sentir todas esas subidas y bajadas de emociones es lo mejor del comienzo de tu jornada laboral. Este muchacho es increíble. No tenía ese recuerdo de que alguien de su edad pudiese ser así.

Mi primera vez fue con dieciséis años y no fue para nada memorable. Más bien olvidable, aunque en su defensa diré que éramos los dos vírgenes por completo. Pero mis siguientes experiencias no fueron mucho mejores. Mi concepto de los jóvenes en la cama era algo así como «conejos con necesidad de meterla y ya» que se olvidaban de complacer o de los preliminares. Esas cosas las vas aprendiendo según vas madurando.

Alan acaba de desmontar por completo mi tesis sobre los adolescentes. «Si mi madre se entera, me deshereda», pienso divertida de camino a mi nuevo puesto de trabajo. No puedo evitar reírme en el coche al pensar en la cara que pondría ella si se enterase de que su descerebrada hija está manteniendo relaciones sexuales con un chico al que le saca casi trece años.

—Lo siento, madre, pero mi cuerpo necesitaba una alegría así—comento al vacío de mi coche. Pobre Stella Brown, profesora de música y ferviente devota.

Aparcado el coche, reviso que lo cerré bien y saco las llaves del local que me entregó Kieran. Son las seis de la madrugada y ya estoy como un flan al pensar en esos ojos azules que me dejaron en shock ayer. Al entrar en el café, un olor a repostería me golpea en las narices y suelto un gemido al imaginarme degustando lo que quiera que sea que tiene ese olor tan maravilloso. Aspiro profundamente, abriendo por completo mis fosas nasales y me alimento solo con ese aroma.

Tal y como me había explicado Kieran, los interruptores para el encendido y apagado de las luces que necesito para poder trabajar están en un extremo de la barra. «Y se hizo la luz», susurro en cuanto los pequeños focos cobran vida. Junto a la caja, observo un diario bien gordo de tapas rígidas y de un color rojizo como el vino. Me acerco y me fijo que está lleno de post-it en cada una de sus páginas. Me hace sonreír el pensar que no soy la única loca de estos papelitos tan recurrentes.

El café en sí no es que sea nada del otro mundo, pero siento como si tuviese alma. Sí, eso es. El Café Daio tiene alma porque lleva la esencia de su dueño. Suspiro al volver a pensar en él. «Pero, ¿se puede saber qué te pasa, Katherine?», me recrimino. Sacudo mi cabeza para sacarlo de mi mente y me voy a mi taquilla para ponerme mi ropa de trabajo y poder empezar así con la faena.

Una nota. Pegada a la puerta de mi taquilla me encuentro un post-it rosa fosforito que dice «Bienvenida al Daio». Sonrío como una idiota, sujetando ese papel como si hubiese encontrado un tesoro. Lo pego en mi libreta-agenda, marcando el inicio de mi jornada laboral. Me cambio rápido para no enfriar mi cuerpo y comienzo con el barrido de toda la zona delantera mientras escucho música, a pesar de las constantes quejas de Melanie cada vez que me pilla con mis cascos puestos. Esta vez no me podrá sorprender porque solo hay una entrada y me aseguré de cerrar con llave.

Cerca de las nueve, por fin tengo todo el local limpio y seco y ya estoy saliendo para dirigirme a mi siguiente puesto de trabajo. Me toca limpiar la oficina del señor Morrison, ya que aún siguen de vacaciones y me puedo permitir el lujo de llegar a estas horas tan tardías. Solo me molesta un poco tener que dejar la oficina que siempre solía limpiar a primera hora, pero al tener que empezar tan temprano en el café, y llevarme tanto tiempo, he tenido que reestructurar todos mis horarios y pasar algunos para la tarde.

Resoplo ya sentada en mi coche porque, en verdad, me rompe bastante el día. Pero yo fui la que pidió echar más horas porque las necesito. Debo reconocer que me molesta mucho que me trastoquen mis planes, pero así es la vida, ¿no? Nunca sale todo al cien por cien de cómo lo planeamos. Con todo esto y más en mi mente, llego a mi destino casi sin darme cuenta.

Cuando enciendo las luces de la oficina, todo está en una absoluta calma y silencio sepulcral. Tardaré poco tiempo porque se limpia todos los días, pero una hora me llevará entre limpiar el polvo —¿cómo narices se puede acumular tanto sobre las mesas y estanterías, si no hay nadie trabajando estos días?—y aspirar el suelo.

Pasar plumero entre los archivadores, por encima de las mesas sin tirar nada al suelo, cargar con ese trasto gigante de aspiradora centenaria que tienen aquí y todo listo. Me vuelvo a poner mi ropa de diario y me suelto el pelo para airearlo un poco. Cierro bien la oficina y me dirijo hacia mi coche con la intención de ir a por mi dosis de café necesaria de todos los días.

—Mmm, ojalá que Shami tenga esos bollitos recién horneados que suele tener siempre que voy a estas horas porque estoy famélica—digo mientras pongo el coche en marcha y emprendo rumbo hacia mi café favorito de toda la ciudad. Vale, esto igual es un poco exagerado porque no es que me vaya tomando cafés por todo Glasgow, pero ya me entendéis.

Una vez aparcado el coche donde siempre lo dejo, me dirijo hacia el Al Sham Cafe como un zombi en busca de cerebros. Tengo un serio problema con el café, lo sé y algún día le pondré remedio, pero no será hoy. Unos metros antes de llegar, suena mi móvil. Lo saco de mi chaqueta y veo que se trata de un mensaje de mi adolescente favorito.

Alan:

Buenos días, hermosa.

Me lo he pasado muy bien contigo esta noche y espero que podamos repetirla de nuevo porque en verdad que me pones muy burro, Kate.

Llámame cuando quieras o necesites de un desahogo.

Ya sabes que no hay ningún tipo de compromiso, pero me gustaría volver a hacerte gemir como anoche.

Se me pone dura solo de recordarlo…

Los jóvenes y su tacto a la hora de expresar sus sentimientos y emociones. Sonrío como una idiota al imaginarlo aún desnudo esperándome en mi cama, pero sé que no estará cuando vuelva. Tiene su propia vida, sus propias rutinas y deberá acudir a clases. ¡Ah! ¡Qué época tan maravillosa la de ser estudiante! Tal vez lo llame pronto.

—¡No!—expreso con efusividad al llegar ante las puertas del café y comprobar que está cerrado—. Pero, ¿por qué?—protesto mirando a través del cristal cual vieja chismosa.

—Está cerrado, querida…, y me temo que por un tiempo largo—oigo a una mujer hablar a mis espaldas. Me giro y veo a una señora de avanzada edad, cargando con varias bolsas de la compra y mirando hacia el café con nostalgia.

—¿Qué ha pasado?—pregunto intrigada.

—Ay, niña. Los papás de Shami, que han enfermado y están muy mal. El pobrecito se disgustó mucho ayer cuando le llamaron. Se ha vuelto a Kabul para cuidarlos y estar con ellos en sus últimos momentos, pero…, no sabe cuándo podrá volver.

—¡Pero eso es horrible! Pobre Shami.

—Sí, el pobre se fue destrozado.

—¿Y nadie va a ocupar su lugar en el café mientras esté ausente?

—Creo que no. Creo que cerrará todo y lo alquilará de nuevo porque no sabe cuándo podrá regresar, ni si regresará.

—Vaya—comento apenada—. Gracias por la información—le digo a la señora, que me sonríe con ternura y asiente con la cabeza.

—De nada, muchacha.

Pues nada. ¿Y ahora dónde consigo yo mi dosis de café y bollos de la mañana? En ese instante, el recuerdo de un olor me viene a la mente. «Café Daio», pienso. Con ese aroma tan embriagador que había cuando entré no puede tener mala repostería, así que decido ir a conocer ese sitio en su estado de apertura. Y de paso, podré ver de nuevo a Kieran y darle las gracias por su mensaje.

Como no me apetece mucho dar la vuelta para coger el coche, decido ir dando un paseo por toda la avenida y poder ver así las cosas nuevas de los escaparates de camino al café. Ya que hoy el tiempo nos deleita con un maravilloso día despejado y sin intención de romper a llover…, aunque estamos en Escocia y aquí el tiempo es muy cambiante.

A mitad de camino me paro ante una librería que me tiene encandilada y a la que me tengo impuesto un castigo para no entrar y llevarme media tienda conmigo a casa. Me encantan los libros y reconozco que tengo un serio problema con ellos porque tengo muchos en espera de ser leídos, aunque yo sigo comprando más y más. Por eso el autocastigo. Pero he visto la portada de uno que acaba de llamar soberanamente mi atención.

Al entrar, el aroma del local impregna por completo mis fosas nasales. Muchos dicen que huelen a viejo, pero yo digo que a lo que huele una librería es a historia, aventura y fantasía. Y a muchas vidas, porque eso es lo que me hace sentir la lectura. Me evado del mundo y vivo millones de vidas y aventuras, viajando por mundos fantásticos que muchos no se podrían ni imaginar.

—Alguien me va a matar cuando me vea aparecer por casa—susurro saliendo de la librería con una bolsa en la que llevo dos libros.

Sí, me he comprado dos. No tengo remedio. Uno es de fantasía épica, que es el género que siempre leo, y el otro es una novela romántica. Me apetecía desde hacía tiempo leer algo así porque Marian no deja de darme la lata con que debería ser más romántica y más femenina. Así que me acabo de comprar una historia de amor que parece ser un best seller, a ver si aprendo algo.

«Café Daio», digo en voz baja ante su puerta. Suspiro, notando cómo todo mi cuerpo empieza a temblar del nerviosismo que ahora mismo me acaba de entrar. ¿Qué me pasa con este sitio? Si hace apenas unas horas que he estado aquí, en fin. Ahora no voy a dar la vuelta. Abro con delicadeza y entro.

Ahí está de nuevo ese olor tan embriagador, pero esta vez con más intensidad. Repostería recién hecha y un aroma a café que me deja embobada. Cierro los ojos para embeberme de él mientras noto el rugir de mis tripas, protestando por su dosis de cafeína diaria. Veo que no hay una mesa libre, así que me voy directa hacia la solitaria barra y me siento entre dos señores que me sonríen saludándome con educación.

Justo cuando me dispongo a quitarme el abrigo, aparece Kieran portando dos bandejas repletas de varios tipos de pasteles y sándwiches. En ese momento, mis tripas protestan con más fuerza aún.

—Vaya…, hola—me saluda con una enorme sonrisa al verme allí sentada—. ¿Todo bien?

—S-sí, verás…, mi cafetería de siempre ha tenido que cerrar y, como necesito mi droga, decidí venir aquí a probar tu café—respondo nerviosa, carraspeando entre frase y frase porque noto la sequedad de mi garganta al hablar.

—Bien. ¿Qué café quieres tomar?—pregunta sin mirarme mientras coloca las bandejas en el interior del mostrador de cristal. Saca unas que están vacías y las deja sobre la barra, sacude sus manos y se acerca a mí. Espero que no note mi nerviosismo porque ahora mismo me siento como una adolescente que está a la espera de que el chico de turno se le acerque y le hable.

—Grande, bien cargado y sin azúcar.

—Una chica sin—dice divertido fijando su mirada sobre mí—. Interesante. — ¿Qué ha querido decir con eso? ¿Por qué es interesante que me tome el café sin azúcar? «Cálmate, Katherine, o te va a dar un tabardillo», me regaño mentalmente.

—¿Es posible pedirte un trozo de ese bizcocho que tienes ahí y que me está llamando a gritos?

—Ah, ¿sí? Qué raro…—dice—, yo no he oído nada. —Y me deleita con una media sonrisa que ya sí que me desarma por completo.

—Eso es porque habla un lenguaje que pocos pueden entender—contesto con gracia, tratando de enmascarar mi nerviosismo con mi faceta bromista. Ahí está esa sonrisa de nuevo. ¡Dios mío! Me voy a acabar cayendo de la silla, deslizándome cual trozo de mantequilla derretida.

Kieran saca el bizcocho de la bandeja y corta una porción que sirve después en un bonito plato de un color verde pistacho, grabado con el logo del café. Todo en este sitio parece tener una especie de sinergia, todo fluye al mismo ritmo y en la misma línea y eso me encanta. Definitivamente, el Daio tiene su propia alma.

—¿Qué tal tu primer día de trabajo?—me pregunta entregándome mi preciado botín.

—Muy bien, la verdad. Lo dejas todo tan bien recogido que apenas me queda nada que limpiar a mí. La cocina estaba impoluta… —Le doy un mordisco a ese manjar dulce y no puedo evitar soltar un gemido de auténtico placer— ¡Oh, madre mía! Esto está de muerte—pronuncio casi sin darme cuenta de que no estoy sola.

—Pues, gracias. Me alegra que te guste mi repostería.

—¿La haces tú?

—Así es. Y todo vegano. No se usa nada animal.

—Increíble…

—Sí—dice preparando el café. Veo cómo se mueve por la barra, cómo sujeta con fuerza el dispensador del molino de café y cómo vuelve a colocarlo en la enorme cafetera de acero inoxidable que gobierna todo ese frontal. «Brazos fuertes y ágiles», pienso viéndolo obrar su magia. Al llevar una camiseta negra de manga corta, se le notan más sus marcados músculos. Se ve que trabaja su cuerpo en el gimnasio y no puedo evitar imaginarme cómo sería estar con él, sentir sus manos acariciar mi cuerpo, sus brazos rodearme…— ¿Lo quieres en la mesa?

—¿Qué?—pregunto desconcertada al volver a pisar la realidad y abandonar por completo esos pensamientos tan…, húmedos.

—Acaba de quedar una libre—comenta señalando tras de mí. Me giro y veo que una pareja está recogiendo sus últimos enseres para marcharse—, ¿prefieres tomártelo ahí?

—Oh, pues, s-sí. Sí, gracias.

—De nada—dice guiñándome un ojo—. La barra es algo incómoda para leer.

—¿Perdón?

—Veo que llevas una bolsa con libros y me imagino que querrás comenzar a leer alguno, y es más cómodo hacerlo en una mesa que aquí sentada.

—Muy observador.

—Siempre. —Este coqueteo me gusta, pero me siento muy tonta. Nunca me había pasado esto y no sé muy bien cómo narices gestionar mis emociones. — ¿Puedo?—pregunta señalando a la bolsa cuando me siento y despliego todas mis cosas alrededor.

—Sí, por supuesto. —Le entrego la bolsa y veo cómo los saca con delicadeza. Por su expresión creo que le desconcierta el tipo de lectura tan diferente que son el uno del otro.

—El despertar del unicornio, fantasía juvenil y—comenta girando el de romántica para ver la portada. Veo su cara de sorpresa y clava su mirada en mí— Forastera, romántica histórica—dice.

—¿Lo conoces?

—Bueno, ¿quién no?—bromea dejando el libro sobra la mesa—. Veo que tú.

—No, la verdad, pero Marian se empeña en que lea algún libro de romántica para ver si me pega algo…

—¿Marian?

—Sí, perdón. Es mi amiga y compañera de piso. Es española y me ha hablado muy bien de esta escritora. ¿Sabes de qué trata? Aunque, quizás tú leas otro tipo de…

—Trata sobre escoceses. Concretamente, un escocés que parece tener a todo el colectivo de féminas locas por sus huesos y soñando con encontrar a un hombre así.

—Ah, ¿sí? Vaya, no sabía yo que tenían tanto tirón los escoceses—suelto así sin más, sorprendiéndome hasta yo misma por mi espontánea forma de tontear con él, sin apenas conocerlo de nada.

—Bueno, son majos. No todos son un rudos montañeses salvajes que capturan muchachas hermosas para hacerlas sus esposas—responde él con picardía, siguiéndome el juego. Me gusta esto, me gusta y mucho. Me siento…, poderosa.

—¿Conoces alguno que me puedas presentar?

—Tal vez. —Y sin más conversación, dejándome con tal carga de energía que bien podría alimentar a toda la manzana, se vuelve a su puesto de trabajo y continúa como si nada. Yo no hubiese podido continuar. De hecho, no sé qué hacer ahora mismo salvo tratar de enfriar todo mi cuerpo distrayéndome con los mensajes del móvil.

Melanie Jefa:

Me acaban de llamar del despacho de abogado que te tocaba limpiar hoy y me dicen que no hace falta que vayas.

Han tenido una avería con las cañerías del edificio y les ha brotado toda el agua por los sanitarios, sí que tienen que cerrar durante un tiempo hasta que los obreros lo arreglan todo. Pero si necesitas ganar dinero y cubrir esa hora, Kate, te busco algo.

Espero tu respuesta.

KateB:

Está bien, Mel. Gracias por informarme. Por el momento prefiero quedarme con la limpieza del café y del despacho del señor Morrison, pero gracias por el ofrecimiento.

Un saludo.

Ya está, mensajes contestados y mi felicidad crece al saber que ya no tendré que trabajar más en todo el día. Pero aun así me siento demasiado ansiosa. No. No es eso. Lo que estoy es excitada y la cosa no parece querer calmarse. No mientras siga en este lugar y a mi mente le dé por fantasear con desnudar a ese hombre que está atendiendo la barra, y que me mira con tanta intensidad.

Apuro mi café y mi bizcocho, intento que Kieran me cobre sin conseguirlo y salgo de allí con tales calores que bien podría parecer que estoy en plena menopausia. Emprendo camino de vuelta a casa, a ver si el aire fresco me ayuda a calmar esta sed repentina que me ha dado. Esto es algo nuevo en mí y estoy sorprendida hasta yo misma.

—Se acabó, no puedo más. Tengo que ponerle remedio a esto—protesto al ver que no logro acallar esta ansia. Meto la mano en mi bolsillo del abrigo, saco el móvil y mando un mensaje.

KateB:

Hola, ¿estás libre?

Alan:

Hola, princesa. Sí, por supuesto. ¿Ocurre algo?

KateB:

Necesito lo de anoche

Alan:

¿Ahora?

KateB:

Sí, ahora. ¿No me acabas de decir que estás libre?

Alan:

Bueno… sí, pero estoy en el campus y en dos horas tengo entrenamiento

KateB:

Perfecto, voy para allá. Mándame la ubicación.

Finalizo la conversación y me voy derechita a por mi coche. Necesito un buen desahogo ahora mismo y mi querido adolescente sabrá cómo saciar mi hambre.

5. Confesiones entre amigas

Mi momento de desahogo con mi adolescente favorito se alargó hasta la noche y, ya metidos en faena, decidí quedarme a dormir con él. ¿Cómo me iba a marchar en el mejor momento?

—¡Ay, Alan! ¿Qué me has hecho, universitario?—susurro al vacío del despacho del señor Morrison, seguido de un gran suspiro. Mi último trabajo del día y por fin me puedo ir a mi casa, llenar la bañera y darme un relajante baño.

* * *

—Vaya…, buenos ojos te vean, amiga—comenta Marian al verme entrar en casa. Simplemente le contesto con una sonrisa, mientras dejo el abrigo y mi calzado en el pequeño zaguán que improvisamos cuando nos vinimos a vivir a este piso

—Perdona por no haberte avisado, Mar.

—Nada, mujer. No tienes que disculparte y menos si ha sido por una buena causa. Dos noches seguidas, ¿eh?—comenta con su clásico tono burlón—. Para haberte mostrado tan reacia al principio, bien que te lo estás pasando ahora…

—Fue una necesidad imperiosa y ya que el chico se ofreció para cuando necesitase un desahogo, pues—respondo casi sintiendo cierto pudor. Recuerdo la de veces que Marian me insistió en que me dejase llevar y limpiase las telarañas que se me empezaban a acumular ahí abajo, y la de veces que le dije que no me veía yo haciéndolo con un adolescente como ella.

—Y, ¿puede saberse qué provocó esa necesidad imperiosa?

—Esto…, pues… — Dudo si contarle lo que realmente provocó que saliese corriendo en busca de Alan porque ni siquiera yo misma sé qué me sucedió. Lo único que sé es que, mientras mi querido muchacho me llevaba al séptimo cielo de los orgasmos, yo tan solo podía ver el rostro de Kieran en mi mente y reconozco que imaginarme entre sus brazos hizo que mi hambre creciese tanto que casi acabo con la resistencia del pobre chico.

—¡Kate!—me reclama Marian, chascando sus dedos delante de mi cara.

—¿Qué?

—Tía, ¿a dónde te has ido? ¿Tan fuerte te ha dado por Alan?

—No, no es por él. Verás, Mar…— Suspiro buscando cómo ordenar mis pensamientos y poder contárselo sin que malinterprete nada—. A ver cómo te cuento esto.

—Amiga, me estás empezando a preocupar. —En ese instante, Masha entra en casa, con la cara completamente desencajada y los ojos rojos. Nosotras nos miramos preocupadas y corremos hacia ella. Se nota que ha estado llorando y nos podemos imaginar el motivo.

—Ruski, cielo, ¿qué te pasa?—pregunta Marian abrazándola con fuerza.

—Es Arthur…, me-me ha vuelto a dejar tirada. Su-su mujer llamó mientras estábamos ju-juntos…, y yo—nos responde entre hipos y lágrimas.

—Ay, Masha—digo acariciando su rubio y lacio pelo—. Venga, abramos una botella de vino y ahoguemos nuestras penas, amigas. Hoy nos merecemos un homenaje.

—Pe-pero…, no lo entiendo—sigue comentando angustiada de camino al salón—. Él sabe que a mí no me importa que esté casado. Yo…, yo solo…

—Pues debería importarte, Masha, porque un hombre que es capaz de hacerle eso a su mujer, ¿qué no será capaz de hacerte a ti?

—No, Marian. Hablas así porque no lo conoces.

—Masha, Mar tiene razón—respondo a favor de mi amiga porque en esto tiene toda la razón.

—Arthur es un cabrón, tía.

—¡Marian!—la regaño cogiendo las copas y la botella de vino.

—Es que es verdad—protesta ella.

—Pero Arthur me quiere, sé que me quiere. Chicas, lo que hay entre nosotros dos es…

—Es un aprovechado que se cobra su mal trabajo de representante con favores sexuales.

—¡Mar!—vuelvo a proferir.

—Me acuesto con él porque lo amo, Marian. Tal vez no recuerdes lo que es el amor porque solo te acuestas con ese niño por necesidad, pero…

—Miau—dice Marian mirándola sorprendida por sus palabras—. Te lo perdono porque estás muy sensible, Ruski, pero que sepas que yo no me tiro a ningún niño y mucho menos por necesidad. Yo me follo a un adolescente mayor de edad porque me gustan las cosas que me hace en la cama y porque soy libre y dueña de mi cuerpo, querida. Deberías probarlo. A Kate no le está yendo nada mal.

—Marian, por dios—protesto poniendo los ojos en blanco.

—¿Tú también te estás tirando a un universitario?—me pregunta Masha atónita tras oír la respuesta de Mar. Suspiro porque, por alguna extraña razón y como siempre, la conversación se acaba centrando en mí.

—Solo han sido dos veces y…

—La segunda te has quedado a dormir allí con él, amiga—contesta Marian con sarcasmo.

—¡Katherine Brown! Tú…, rompiendo tus reglas—pronuncia Masha.

—Ya ves, Ruski. Si Kate pudo cambiar sus normas, tú también.

—Pero…, ¿y cómo fue que…?

—Chicas, no sé cómo conseguís centrar siempre todas las conversaciones en torno a mi vida sentimental—protesto.

—Anda, trae acá esa botella y venga. Estabas a punto de contarme el motivo por el que sentiste una necesidad imperiosa de follarte a Alan de nuevo—dice Marian cogiendo el vino de mis manos. Llena las tres copas y ambas dos se sientan en el suelo frente a mí, ansiosas porque les cuente algo con lo que estar torturándome los próximos días.

—¿Quién es Alan?—pregunta Masha.

—El adolescente que se está tirando.

—Por favor, dame paciencia—ruego mirando al cielo en busca de alguna señal o ayuda. Pero no llega nada, sola ante la fija mirada de dos mujeres ansiosas por saber de mis oscuros secretos de alcoba.

En fin, no voy a poder eludirlo por más tiempo y cuanto antes lo suelte, antes acabará la tortura a la que seré sometida tras ello. Suspiro, me tomo un buen trago de vino y comienzo a relatar, pero empezando por el principio. Mientras se lo voy contando todo, veo cómo sus rostros cambian del asombro a la más absoluta pícara sonrisa.

—O sea, que como tu jefe te puso cachonda, te fuiste a desahogarte con tu…, con Alan—resume Masha toda mi exposición en una sola frase cargada de la mayor de las verdades.

—Joder, Ruski. Empiezo a pensar que soy una mala influencia para ti—bromea Marian.

—Bueno, pero es lo que ha dicho…

—Pues no os lo voy a negar—las interrumpo antes de se enzarcen en su diálogo absurdo—. Kieran me trastoca todo, me nubla por completo…, y no es mi jefe—les digo.

—Mientras estés limpiando su bar, sí—afirma Marian esbozando una burlona sonrisa segundos antes de darle otro trago a su copa de vino.

—Él solo contrata mis servicios.

—Eso ha sonado muy mal, Kate—dice Masha entre risas.

—Pfff, a veces no sé por qué os cuento nada—protesto.

—Porque necesitas ver las cosas desde otra perspectiva, amiga. Y nosotras somos la voz de tu conciencia, pequeña Katherine—comenta Mar, quien también habla entre risas.

—Ya.

La velada continúa hasta casi después de la cena, cuando Masha se libera de toda su angustia y de sus temores por perder a Arthur. Sinceramente, tengo que darle la razón a Marian cuando dice que es un cabrón que solo se está aprovechando de los sueños e ilusiones de una joven artista que busca labrarse un futuro dentro del mundo del espectáculo.

Confesiones entre amigas que vienen bien tener. Ponerle nombre a las cosas ayuda a poder seguir adelante con tu camino y el mío acaba de ser dibujado con todos sus atributos completos: Kieran McNeall. Decir en alto lo que ese hombre provoca en todo mi ser cada vez que lo tengo cerca ha sido un gran alivio para mí, aunque…, tal vez haya despertado un dragón que acabará devorando mi alma.

Tras una noche de sueños recurrentes con el hombre que parece haberse apoderado de mi consciencia, me dirijo pensativa hacia mi primera parada en el camino de mi jornada laboral diaria. Con mi agenda reorganizada, mi día comienza entre las paredes del mágico Daio. En verdad que este lugar tiene magia. O algo atrayente que me hace sonreír como una boba cada vez que entro.

Al llegar al pequeño vestuario, me encuentro una nota pegada en la puerta de la taquilla. Sonrío a sabiendas de quién me la ha dejado, aunque el mensaje diga «Puede que te cruces con algún roedor inesperado». No me gustan nada las ratas, pero encontrarme notas suyas hace que me olvide y no preste atención realmente al significado del mensaje.

Guardo el papelito en mi libreta, junto a las otras dos notas de estos días, y suspiro de emoción. Me siento importante y no sé muy bien por qué. Sí, hay un tonteo extraño entre ambos, una especie de complicidad innata entre nosotros, pero nada más. Él es un hombre mayor que yo, se nota, y estoy segura de que no le faltarán mujeres que le ronden. Yo soy una niña al lado de todas esas Melanies.

«Deja de pensar en Kieran, Kate, y ponte a trabajar que se te echa el tiempo encima», me regaño a mí misma. Recojo mi pelo en una coleta alta, me enfundo las manos con los guantes y comienzo mi rutina de limpieza. Obviamente, mi música también me acompaña porque no sé trabajar sin ella.

Empiezo como siempre por los aseos, esmerándome en dejar los sanitarios perfectos y desinfectados. Avanzo hasta la cocina y me deleito con los diferentes olores tan sabrosos que empapan esa zona, mientras limpio azulejos y suelos. Ya solo me queda la zona de la cafetería y esa es algo más tediosa porque tanto mobiliario entorpece bastante las labores de limpieza, pero ya le voy pillando el truco y tengo mi mapa mental bien dibujado en mi cabeza.

De pronto, en mi absoluta concentración, me parece escuchar un ruido extraño a mis espaldas. Apago la música de mi móvil y me quito los auriculares para poder prestar atención. Tal vez haya sido producto de mi imaginación, pero me quedo quieta unos segundos más. Y ahí está otra vez ese ruido. No es mi imaginación, no.

—Que no sean ratas correteando por la cocina, por favor, que no sean ratas—susurro, cerrando los ojos intentando calmar el nerviosismo que comienza a entrarme. ¿Dije ya que no me gustan nada las ratas?

Con la escoba bien sujeta entre ambas manos y rezando por no encontrarme con el rey de las ratas campando a sus anchas por allí, camino lentamente hasta el interior de la cocina, pero ahí no hay nada. Ni siquiera un rastro de haber pasado ningún otro ser vivo que no fuese yo. ¡Pum! Esta vez el ruido es más fuerte y parece venir del almacén.

—Os debéis de estar poniendo las botas con la comida, sucias alimañas—digo con paso decidido hacia el origen del golpe.

En cuanto estoy a la altura de la puerta del almacén, cierro los ojos, sujeto la escoba con fuerza con una mano y con la otra me agarro al pomo. Suspiro para darme valor y abro de golpe, gritando cual guerrera amazona y agitando el palo. Golpeo las estanterías de metal, sin romper ni tirar nada—menos mal—, hasta que siento que algo sujeta mi arma de destrucción masiva.

—¡Kate! ¡Tranquila, que soy yo!— Kieran está ante mí, sujetando con fuerza la escoba con una mano y mirándome con los ojos abiertos como platos. Tardo unos segundos en darme cuenta de que he estado a punto de golpearle en la cabeza y ahora la que tiene cara de auténtica sorprendida soy yo. Más bien de idiota integral por haber entrado así sin mirar a mi alrededor.

—Kieran…, pero ¿qué demonios haces aquí?

—Bueno, para empezar es mi bar—responde volviendo a recuperar la sonrisa e incorporándose del suelo—. Y para terminar, he venido a colocar trampas para las ratas y a tapar los agujeros que han hecho debajo de las estanterías—dice señalando al suelo. Cuando agacho la mirada, lo veo todo regado de trampas y jaulas atrapa-roedores.

—Pero…

—Como sabrás, las ratas son nocturnas y deciden irse de exploración a estas horas. Están más activas y es el mejor momento para poder atraparlas. Tengo que hacer algo con esta plaga que nos ha traspasado el local de al lado, o me veré obligado a tener que cerrar hasta que decidan mandar a un exterminador—me explica con calma—. ¿Vas a seguir amenazándome con esa escoba?—pregunta divertido. Yo le miro desconcertada y veo cómo señala con la cabeza mi mano que aún sujeta con firmeza el palo. Cuando vuelvo a fijar mi vista en él, lo veo observarme con esa media sonrisa que ya me vuelve loca.

—Oh, perdón—digo bajando mi mano.

—Eres toda una guerrera vikinga…, con ese grito que acabas de dar, fijo que ya no queda ninguna rata por aquí…

—No te burles de mí, ¿quieres?. Odio las ratas.

—Cualquiera lo diría.

—En fin, será mejor que me vuelva a terminar con la cafetería o acabaré limpiando entre cliente y cliente.

—Te invito a desayunar cuando acabes, ¿te parece?—me pregunta pasándose la mano por el cabello. Ese gesto me resulta de lo más sensual. O tal vez es que ya todo en él es pura sensualidad y da igual lo que haga o diga.

—Como sigas invitándome tanto, no vas a hacer ganancia alguna.

—Bueno, se lo cobro de más a otros clientes y listo. O siempre le puedo pasar una factura de gastos a tu jefa…

—¡Sí, por favor! Me encantaría ver la cara de Mel.

—No os lleváis muy bien, ¿verdad?

—Digamos que tenemos dos caracteres bastante opuestos—respondo con sinceridad.

—Eso ya me quedó muy claro cuando te conocí—dice sin más—. Bueno, lo dicho. Cuando acabes, te invito a desayunar.

—Hecho. Nos vemos en unos minutos. —Y salgo de allí sintiéndome cual colegiala a la que el capitán del equipo le acaba de invitar al baile de fin de curso, sonriendo como una boba y con cientos de mariposas revoloteando en mi estómago.

Creo que jamás he limpiado un suelo tan rápido en mi vida. Mientras yo me siento flotando como en una nube, le doy los últimos retoques al trocito de suelo que me queda y listo. Trabajo finalizado. Me voy al vestuario para dejar todos los utensilios en su lugar y poder cambiarme de ropa mientras tarareo una canción. Me cambio a la velocidad de la luz y voy en busca de Kieran, que aún sigue afanado en su labor de cazador de roedores.

—¿No hay señales del rey de las ratas?—bromeo al entrar en el almacén y encontrármelo de rodilla en el suelo, con medio cuerpo metido bajo una de las estanterías.

—Le estoy dejando una misiva a su majestad—responde entre risas y saliendo de su agujero—. Encontré un hueco y quise taparlo con un poco de masilla que tenía por aquí, aunque no creo que sirva para nada. Mañana lo habrán vuelto a abrir ya—comenta sacudiendo sus manos con restos de pasta blanca. Le miro y veo que tiene una mejilla manchada con una mezcla de masa y polvo. No puedo evitar reírme al ver esa mancha al estilo tribal—. ¿Ocurre algo?

—Tienes algo de suciedad en la mejilla… —No me deja terminar y ya se está pasando la mano para limpiarse, pero solo consigue empeorarlo aún más.

—¿Ya?

—Lo cierto es que lo has mejorado—respondo divertida—. Trae, déjame a mí, anda…— Estiro la mano para poder quitarle la mancha, pero él hace un gesto y me mira.

—No irás a pegarme otra vez, ¿verdad?

—Si no te estás quieto, probablemente sí.

—Vale, pero déjame guapo—bromea. Este flirteo me va a matar, en serio. Que le deje guapo, dice. ¡No se puede ser más guapo, por favor!

Sonrío ante su petición y le paso mi mano por su mejilla. Un tacto áspero debido a la barba de pocos días que le empieza a brotar, pero una piel que me produce unas extrañas sensaciones. Siento como si me transmitiese una corriente, unas vibraciones que despiertan mis animales interiores. Noto cómo tensa su mandíbula perfecta, cuadrada y bien marcada al pasar mis dedos. Siento unas ganas enormes de besarla, o incluso morderla.

No, no se puede ser más guapo. Sería un delito serlo.

—Ya está—digo finalizando y sacudiendo mis manos para limpiarme.

—Perfecto. Gracias.

—De nada.

—Ven. Tomaremos el café en mi despacho—comenta comenzando a andar.

—Pero…, creía que lo tomaríamos en la cafetería…

—¿Quieres pisarle lo fregado a la señora de la limpieza? Yo no lo haría. Dicen que tiene mal genio y que es capaz de darte con la escoba en la cabeza—se burla esbozando una media sonrisa de lo más pícara y sensual. ¡Dios mío, dame fuerzas porque este hombre derrumba todas mis barreras!

—Bueno…, no es para tanto. Yo la conozco y no es tan mala. Cuando se la conoce bien, es maja.

—Pues espero poder conocerla mejor, entonces. —Y ahí está de nuevo ese mensaje encriptado que no sé qué quiere decir, pero que me muero de ganas por saberlo.

6. Laberintos que llegan hasta el corazón

Dejamos el almacén atrás y nos dirigimos a la cocina. Entre la gran nevera y la columna del horno hay una puerta blanca con un cartel que dice Sótano. «¿Eso estaba ahí?», me pregunto, atónita por no haberme dado cuenta antes. Bien podría haber estado alguien escondido y hacerme algo porque es la primera noticia que tengo de que ahí hay una puerta.

Kieran la abre y me invita a pasar. Al poner un pie al otro lado, una luz blanca se enciende de golpe e ilumina todo el interior. Puedo ver, entonces, otra puerta a mi izquierda y unas escaleras que descienden, a saber dónde, a mi derecha.

—Madre mía—pronuncio sorprendida—, siento que estoy a punto de aparecer en algún mundo de otra dimensión alternativa…

—Tal vez te esté llevando a mi reino para secuestrarte—comenta divertido.

—Siempre y cuando tengas unicornios y dragones, prometo no protestar ni gritar.

—Algún que otro dragón puede que encuentres—dice abriendo la puerta de nuestra izquierda—. Adelante, señorita. Sea bienvenida a mi castillo.

—Gracias, señor. —En serio, debemos dejar esto o me va a explotar…todo.

Su despacho es una habitación pequeña, con lo justo para tener organizado todo el papeleo. Una mesa en el fondo, un par de estanterías a un lado repletas de archivadores y bandejas con papeles, y un aparador que ocupa casi toda la pared opuesta. Ahí tiene una impresora de esas grandes que también sirve como fotocopiadora, unas plantas de un verde intenso y una pequeña cafetera de color azul claro metalizado.

—Son cafés de cápsulas, aunque la cafetera simule ser como la otra. Es una tontería que me regaló mi mujer cuando montamos todo esto—. Y ahí está el golpe que despierta y me hace bajar de esta nube enamoradiza en la que estaba subida. Su mujer…, así que está casado.

—Tu mujer…—titubeo—, ¿y también trabaja contigo?— pregunto desviando la mirada hacia la máquina, con miedo a fijarla en él y salir corriendo de allí..

—No, estamos separados—responde. Ahora sí que fijo mis ojos en los suyos. Casi como un resorte levanto mi cabeza—. Ella se fue hace un tiempo ya…, con su monitor de yoga.

—Vaya, pues…, lo siento.

—Yo no. Si no se iba ella, me hubiese ido yo. La relación era insostenible y ya le había ofrecido en varias ocasiones divorciarnos.

—Y, ¿por qué no lo hiciste?—pregunto intrigada por saber más.

—¿Sinceramente?—dice mientras prepara ambos cafés—. No lo sé. Tal vez por la costumbre de llevar juntos desde la adolescencia, no sé. —Coge mi taza humeante y me la entrega.

—¿Te… dolió? Que se fuera, digo—. Tomo la pequeña taza entre mis manos, soplo para enfriarlo lo justo para que me permita darle un sorbo sin dejar de mirarlo. Él sonríe, se gira y coge su taza. Luego, se apoya contra el mueble y clava sus ojos en mí.

—No te voy a negar que me sentí traicionado, golpeado en mi orgullo, pero al final era lo que yo llevaba tanto tiempo diciéndole. No éramos felices juntos y lo intentamos en varias ocasiones, pero… No tenía que ser.

—¿Es que ya habíais roto alguna que otra vez?

—Oh, sí. Muchas hasta casarnos. Nuestra relación era bastante intermitente.

—¿Volverías con ella?— Él sonríe ante mi interrogatorio y le da un trago a su café— ¡Ay, perdón! Te estoy agobiando con tanta pregunta y probablemente tú no quieras ni hablar del tema—digo al darme cuenta.

—Tranquila, Kate. Yo saqué el tema. Además, me gusta hablar contigo. Me inspiras confianza.

—¿A pesar de haber intentado agredirte con la escoba?— Kieran suelta una carcajada que a mí me suena a música celestial. Tiene una risa maravillosa, electrizante y una sonrisa que me hipnotiza. ¡Todo en él me hipnotiza, joder!

La sonrisa de tonta no se me quita durante el resto de la mañana y acudo a mi último punto del día con una enorme carga de energía positiva. Limpio cantando y bailando como si estuviese en un concierto. Me siento extrañamente feliz, alegre. Algo que hacía tiempo que no sentía…, y creo que nunca, la verdad.

Me como mi sándwich especial, que Kieran se empeñó en que me llevase, de camino a casa mientras voy conduciendo. Lo sé, no se deben hacer estas cosas, pero apenas tengo tiempo para nada y aprovecho a ingerir alimentos entre trayecto y trayecto. No conduzco como una loca, soy bastante prudente, así que tampoco lo veo muy peligroso y sí muy necesario para la gestión diaria de mi tiempo.

Una vez estacionado el coche en su aparcamiento, me dirijo de forma autómata hacia mi piso, con la clara idea de darme un relajante baño de espuma. Sé que Masha llegará tarde porque tienen un evento especial en el bar y ya nos había dicho que no contásemos con ella para la cena. Con un poco de suerte, Marian se habrá ido en busca de Jonas, por lo que hay muchas posibilidades de poder tener la casa entera para mí sola.

Al entrar, noto el calor de la calefacción golpear mi rostro y producirme una reconfortante sensación de paz. A pesar de haber sido un día espléndido, sin lluvia ni viento—y eso ya es todo un logro aquí en Escocia—, el frío es notable y mi cuerpo estaba ya helado al salir del coche. Así que, ahora mismo, agradezco esta ola caliente que me envuelve entera.

Dejo el abrigo y el calzado en el zaguán, y me dirijo a mi habitación con la misma sonrisa puesta de todo el día. Lleno la bañera mientras me desnudo y tiro mi ropa sobre un enorme puf de piel de color lila que tengo en una esquina de la habitación. Lo compré para tener un rincón de lectura privado, pero al final es un agujero negro de ropa ahí suelta. Soy un desastre, qué le vamos a hacer.

Pelo bien recogido, espuma a un nivel aceptable y temperatura del agua ideal para entrar ya. No me lo pienso y meto un pie, pero mi teléfono suena en ese instante. Protestando por la intromisión, lo cojo y veo quién osa interponerse entre mi ansiado baño y yo. «Alan», susurro segundos antes de descolgar.

—Hola—digo con el teléfono en mi fría oreja—. ¿Va todo bien?

—Hola, sí…, bueno. Más o menos—contesta al otro lado.

—¿Más o menos?

—Verás, Jonas y tu amiga se han agenciado la habitación del colegio y me preguntaba si tendrías hueco para un pobre y solitario joven sin techo—me suelta con tono divertido. Me quedo sopesando las opciones durante unos segundos, pues no estaba en mis planes encontrarme con él hoy. Pero luego pienso en que tengo la casa para mí sola y tal vez me venga bien un desahogo de los nuestros; sin temor a molestar a nadie, salvo a algún vecino chismoso.

—Claro. Me pillas a punto de meterme en la bañera, pero…

—Hum, eso suena muy bien. Espérame, llegó en unos minutos.

—Muy bien. Aquí te espero, entonces. —Efectivamente, apenas tarda unos minutos en llamar a mi puerta. Yo le abro envuelta en una toalla que me tapa justo lo necesario.

—¡Wow!—exclama él sin dejar de mirarme de arriba a abajo, relamiéndose cual tigre ante su presa.

—¿Qué ocurre?

—Que se me ha puesto muy dura con solo verte así, Kate… —Yo me río de forma tímida, pero esbozando una pícara sonrisa. Veo como sus ojos se oscurecen, si es que pueden ser aún más negros, y sus facciones se endurecen. Sin más, suelto la esquina que mantiene sujeta la tela y dejo caer la toalla al suelo.

—¿Y si me quedo así?—pregunto mordiéndome el labio.

—Pues que mis pelotas van a explotar ahora mismo de lo llenas que están.

—Bueno, pues—digo caminando hacia atrás, viendo cómo el avanza hacia a mí decidido a poseerme—, tal vez prefieras llenar… —No me deja terminar y se abalanza sobre mí, apoderándose de mis labios con hambre.

Me carga sobre su cintura y camina conmigo bien sujeta por sus fuertes manos, que aprietan mis nalgas mientras nos besamos con pasión. Me deposita sobre la barra de la cocina y comienza a darme besos por todo mi cuerpo, deteniéndose para saborear mis pechos. Arqueo mi espalda, estiro mi cuello y emito el primer gemido de la noche al sentir su lengua juguetear con mis pezones.

Mientras se da un homenaje con mis senos, acaricia mi sexo ya húmedo e introduce uno de sus dedos en mí. El placer máximo, mejor que cualquier baño de espuma. Todo me da vueltas por la enorme descarga que recorre mi cuerpo en este instante. Primer orgasmo de la noche logrado, pero quiero más. Alan percibe mi hambre y mi disposición a que no nos detengamos, y mete su cabeza entre mis piernas.

—¡Dios, sí!—pronuncio entre gemidos al sentir su lengua acariciar mis labios. Poso mis manos en su pelo y se lo revuelvo, arqueando mi cuerpo al ritmo que él besa todo mi sexo—. ¡No pares, Alan, por favor!

—Voy a hacer que te corras otra vez, pequeña—promete contra mi cuerpo. Y así ocurre. Otra enorme descarga me invade, esta vez más fuerte, y tengo que aferrarme con fuerza al borde de la barra para no dejarme vencer. Grito, grito sin control alguno con su lengua en mi interior.

Me coge entre sus brazos y me lleva hasta el sofá grande. Se sienta y yo le ayudo a desabrochar sus pantalones, liberando así su erecto y duro miembro. Lo acaricio con suavidad y me lo meto en la boca, haciendo que él gima de placer. Pero enseguida me frena y me ayuda a levantarme.

—No quiero correrme en tu boca, Kate. Prefiero que me montes—afirma. Yo obedezco y me coloco a horcajadas sobre él, descendiendo sobre su pene y dejándolo entrar en mí.

Alan posa sus manos sobre mis caderas, gimiendo y con la respiración agitada, al igual que yo. Poco a poco, me voy moviendo arriba y abajo, dejando que entre bien adentro y notando el grosor de su dureza rozar contra todo mi interior. Se apodera de nuevo de mis pechos y los saborea, mientras yo acelero el ritmo hasta hacer que ambos lleguemos casi al mismo tiempo al orgasmo.

Como el agua de la bañera aún sigue caliente, decidimos proseguir con nuestros juegos allí metidos. Se pone el suelo perdido de agua derramada, pero no voy a frenar ahora para colocar toallas y evitar que Marian me mate por dejar todo ese caos tras de mí. En este momento, no tengo mi mente concentrada en esos menesteres. Más bien está lidiando con dejarme llevar por todo el placer que mi joven adolescente me proporciona y el sacar de mi mente las constantes imágenes de Kieran.

Sí, Alan me lleva al éxtasis de la pasión unas seis veces hasta que los dos caemos rendidos en mi cama y nos dejamos vencer por el sueño. Pero yo no me siento saciada de la misma forma que en estos últimos días. Más bien me siento incompleta, e incluso tengo la sensación de estar traicionando a alguien. Y creo que sé a quién. A mí misma, porque, tras todo ese ajetreo de sexo y con Alan rodeando mi cuerpo desnudo bajo las mantas de mi cama, yo solo puedo recordar la sonrisa de Kieran y esos ojos azules que me hipnotizan por completo.

Algo ha cambiado en mí.

7. ¿Tomamos un café?

Tres semanas han pasado ya desde la última vez que Alan y yo nos acostamos. Aunque él me ha escrito en alguna que otra ocasión para vernos, yo declino sus invitaciones porque no me veo con ganas de nada, la verdad. Y sí, sé que me hace tocar el séptimo cielo porque este niño es una maravilla en la cama, pero siento que eso ya no es suficiente.

En cambio, la complicidad entre Kieran y yo parece que va in crescendo. Siempre me encuentro notas en mi taquilla, ya sean saludos o alguna cosa que me tenga que comentar como el día que me advirtió del ruido extraño que hacía el horno del pan para que no me asustase y lo atacase con mi escoba. Me hizo reír con ese comentario.

Yo también le dejo alguna que otra nota, sobre todo para informarle de que hay que reponer los productos de limpieza. Así, con la ilusión de encontrarme siempre una nota suya esperándome en mi taquilla, acudo todos los días con una enorme sonrisa en mi rostro. Hasta Marian se ha extrañado por mi actual alegría, a pesar de saber que Alan y yo ya no nos vemos.

—Amiga, ¿te estás enamorando de tu jefe?—me preguntó la pasada noche.

—No digas tonterías, Mar—respondí casi como un bufido—. Y no es mi jefe…

—Ya.

—Piensa lo que quieras—protesté.

—Mmm

Entro en el Daio a primera hora de la mañana, como siempre, y con la habitual alegría instaurada ya en mí. Aspiro con fuerza el aroma que envuelve todo el café, permitiéndome soñar con libertad. Camino alegre hasta el vestuario, quitándome el abrigo ya para adelantar tiempo. Como de costumbre, una nota pegada en la taquilla que me saca otra enorme sonrisa—si es que se puede sonreír más—:

¿Tomamos un café cuando acabes?

Tengo que ir antes para recepcionar un pedido.

Mi corazón da un vuelco enorme en mi pecho y casi me pongo a dar saltos de alegría. «No es una cita, Kate. Cálmate», me digo a mí misma tratando de apaciguar esa energía que me acaba de entrar. No, no es una cita, pero a mí me hace mucha ilusión. Al final, voy a tener que darle la razón a Marian y reconocer que me estoy enamorando de Kieran.

Sacudo mi cabeza para centrarme en el trabajo y guardo la nota junto con las otras en mi libreta. Me recojo el pelo en un moño y comienzo con las labores de limpieza, acompañada como siempre por mi querida música. Empiezo el recorrido de mi mapa mental de trabajo, cargando con las cosas de un lado para otro, tarareando y canturreando mientras barro.

Una vez terminado todo, vuelvo al vestuario sintiendo un nerviosismo que hace que me tropiece conmigo misma y casi me vaya de bruces al suelo. Me río por mi estúpida torpeza, apoyada contra la puerta de mi pequeño aseo y viendo mi imagen reflejada en ese diminuto espejo que hay colgado en la pared.

—¿Kate?—oigo la voz de Kieran que resuena desde la lejanía. Doy un brinco en el sitio del susto, dejando caer al suelo el pequeño bote de desinfectante para los sanitarios—. ¿Va todo bien?—pregunta…, y yo aún con la ropa de trabajo puesta.

—¡S-sí! ¡Salgo enseguida!— respondo apresurada, dejando las cosas en cualquier sitio y corriendo cual colegiala hacia mi taquilla para guardar allí mi ropa de chica de la limpieza.

Cuando por fin estoy lista, salgo y lo encuentro en la cafetería manipulando la gigante cafetera. Me fijo en su vestimenta e inconscientemente me muerdo el labio: unos vaqueros de color oscuro que le sientan de maravilla al remarcar bien su redondo trasero, y su clásica camiseta negra que se ajusta a la perfección alrededor de sus brazos. No puedo evitar suspirar, delatando así mi presencia.

—Vi que el suelo ya estaba seco y preferí tomarnos aquí el café. Además, siempre será mejor este que el de la cafetera del despacho—comenta sonriéndome de tal forma que siento cómo mi cuerpo pierde por completo sus fuerzas.

—Debo darte la razón en eso. Este café sabe mil veces mejor que uno de cápsula. —Golpea con fuerza el manguito para limpiarlo bien y lo vuelve a llenar de ese rico café recién molido. Todos esos movimientos hacen que sus brazos se tensen y se vean aún más fuertes de lo que ya se aprecian a simple vista.

Mientras prepara su café, me siento en la barra y me espero a que me sirva la dosis diaria de mi droga favorita. Cuando termina, se gira para dármelo y sonríe. Veo que me mira divertido y le pregunto:

—¿Qué?

—Nada. Que te sienta muy bien el moño caído—responde dejando ante mí la taza de café decorada con un bonito dibujo abstracto en la espuma que lo cubre. Avergonzada por no haberme dado cuenta de que aún llevo mi pelo atado, tiro de la goma y dejo que mi larga melena caiga sobre mis hombros—. Mucho mejor así—dice clavando su intensa mirada sobre mí, para después desviarla y coger su café.

—Mmm…, cómo lo necesitaba…

—Nunca he visto a nadie disfrutar tanto de un café como lo haces tú.

—Ya, soy una adicta a este néctar de los dioses. No puedo vivir sin él y el tuyo en concreto está buenísimo.

—Bueno, me alegra que te guste algo de mí. —Me quedo durante unos segundos digiriendo ese comentario. ¿Qué coño quiere decir con eso? Tengo que poner fin a toda esta tensión o voy a acabar en el psiquiátrico con un desorden mental. Dejo mi taza sobre el plato, dispuesta y decidida a aclarar qué está pasando entre nosotros.

—Kieran…

—Kate, tengo que hablar contigo—dice al mismo tiempo—. Perdona, te he interrumpido.

—No, tranquilo. Dime tú primero.

—Voy a cerrar dos semanas porque me marcho de viaje—comenta.

—Oh, vaya. Bueno, me alegro por ti porque te mereces unas vacaciones, pero voy a echar de menos estas tertulias al finalizar mi trabajo. Y tu café y repostería, la verdad. ¿Y a dónde te vas?—pregunto intrigada. Mi mayor miedo es que me diga que se va de escapada romántica con alguna novia que tenga por ahí escondida y mi mundo se derrumbe.

—Mi mejor amigo se casa y quiere celebrar su despedida en París, solo los hombres de la pandilla.

—París…, la ciudad del amor…

—No es para tanto, créeme. Es más bonita Praga.

—¿Has estado allí?

—Un par de veces, visitando el mercado navideño en una ocasión y haciendo senderismo en otra.

—Vaya, así que te gusta viajar y la montaña—digo interesada.

—Me gustan muchas cosas, Kate.

—Está bien saberlo. Pero…, no te veo muy motivado por el viaje, si te soy sincera y teniendo en cuenta que te conozco desde hace poco. —Él emite un chasquido con la lengua y deja su taza sobre la barra.

—Lo cierto es que no es lo que ahora mismo deseo hacer, pero no puedo negarme o me temo que me matarían entre todos.

—Posiblemente, sí.

—Quiero pedirte un favor. Me gustaría que pasases de vez en cuando para comprobar que está todo bien, que no me han invadido las ratas ni nada por el estilo.

—Te recuerdo que odio a esos roedores, no sé qué esperas que pueda hacer yo en caso de una invasión…

—Estoy seguro de que sabrás cómo hacerte con el control de todo. Además, siempre puedes recurrir a tu flamante arma abre-cabezas—bromea recordando el día que casi le parto la escoba en su cabeza.

—No me lo vas a perdonar nunca, ¿verdad?

—Permíteme que me siga burlando de ti un poco más.

—Pero poco, o tendré que pasarle informe a mi jefa y entonces la tendrás rondándote por aquí cada poco. —Kieran estalla en carcajadas, contagiándome a mí también y los dos acabamos riéndonos ante la perspectiva de tener a Melanie acosándolo por el café. —¿Cuándo te vas?—pregunto.

—Mañana por la mañana.

—O sea, que ya no te veo más, entonces.

—Bueno…, espero volver—responde divertido el ver mi expresión triste.

—O no. ¿Quién sabe? Igual conoces a una francesa de la que te enamoras perdidamente.

—Dudo mucho que eso pase.

—¿Por qué? ¿Ya tienes a alguien esperándote? — «¿Se puede saber que coño te pasa, Katherine Brown?», me recrimino a mí misma tras soltar esa pregunta.

—Puede—contesta dándole un sorbo a su café y calvando su mirada en mí de nuevo. Esta vez es diferente. Sus ojos se tornan de un azul oscuro como el más profundo de los océanos. Mi nerviosismo está llegando a niveles incontrolables ya y creo que será mejor seguir con mi rutina laboral o perderé el empleo.

—Bueno, yo…, tengo que irme ya porque aún me quedan dos sitios más a los que ir y Mel me va a matar por lle…

—Espera—dice cogiendo mi mano. Noto una corriente recorrer todo mi cuerpo con su contacto. Es como si mi piel cobrase vida al sentirlo—. Quiero que tengas mi número, por si ocurriese algo y tuvieses que ponerte en contacto conmigo.

—Está bien—respondo sacando mi móvil para tomar nota.

—Mejor dime tú el tuyo y te hago una perdida. —Le digo mi teléfono y al segundo me aparece reflejado su número en mi pantalla.

—Ya te tengo.

La conversación con Kieran me deja descolocada durante una semana entera en la que mi humor cambia por completo. Paso cada poco por el café para comprobar que todo está bien, pero ya no es lo mismo sin él. No hay notas, el olor que dejaba todos los días con su repostería se había ido perdiendo con el paso de los días y eso me pone muy triste.

Mis amigas notan que estoy más irascible que de costumbre y que me he vuelto una autómata del curro otra vez. Ni qué decir de mi decisión de no verme más con Alan. Marian no lo puede entender, pero yo siento que ya no puedo estar con un adolescente. No mientras en mi cabeza solo exista un hombre cuyos ojos azules me han robado el alma.

Aprovechando las vacaciones del Daio, Melanie me asignó otras oficinas que limpiar hasta el regreso de Kieran.

Un día, nos convoca a toda la plantilla a una reunión en su oficina. Quiere darnos a todos una charla motivacional de esas que dan ahora, lo cual me resulta gracioso porque ella no es la persona más indicada para motivar o animar a nadie. Para humillar y hacerte sentir una auténtica mierda, es la mejor. Tal vez ella piense que así es como se motiva a la gente, pero conozco compañeras que en más de una ocasión salieron llorando de su oficina por sus hirientes palabras «motivadoras».

Cuando entro por la gran oficina situada en George Square, Fiona me saluda con alegría y me pregunta si podría llevarle a Melanie las carpetas con una serie de documentos que quiso preparar para la reunión. Suspiro, pues eso implicará tener que soportar su tediosa charla sobre lo que es la motivación y sus grandes dotes como líder, pero no le puedo negar nada a mi pobre compañera.

Cojo el grueso de carpetas y me dirijo hacia la sala de reuniones que hay en el centro de la oficina. No tiene paredes, son grandes ventanales que dejan pasar la luz y, por ende, todo el mundo puede ver al otro lado. El sitio es muy amplio y luminoso, todo hay que decirlo, y Melanie se empeñó en su día en decorarlo como si de un edificio del 1800 se tratase.

«Mel y su obsesión por las apariencias», pienso observando todo a mi alrededor.

La encuentro manipulando el proyector y no puedo evitar soltar un bufido al saber que tendremos la desgracia de tener que soportar sus tediosas presentaciones, donde tan solo busca lucirse como diseñadora y empresaria de éxito. «Si no fuese por tu papá, no estarías donde estás y dudo mucho que te soportasen en cualquier otra empresa», pienso.

—¡Oh, Kate! Ya estás aquí, perfecto. Pasa—me dice con excesiva alegría.

—Fiona me ha pedido que te entregue esto—comento dejando las carpetas sobre la larga mesa de madera tan barnizada que se resbalan hasta las manos al apoyarlas.

—Ah, sí. Déjalas ahí—. Sin mirarme, señala dónde quiere que las deposite y yo obedezco.

—¿Lo tienes todo listo para la reunión?

—Sí, y sé que será una charla muy fructífera. Necesitáis que alguien os anime y os dé un fuerte empujón de vez en cuando. —Y ahí está su tacto. Sí, va a ser interesante la reunión. Apuesto a que una o dos compañeras acaban llorando, o, peor aún, dejando la empresa.

—Qué ganas—susurro con total ironía, intentando que no nota mi falta de entusiasmo por todo este teatro que le gusta montar cada pocos meses.

La gente comienza a llegar y nos vamos acomodando todos en nuestras sillas. Sus expresiones son las mismas que la mía, por lo que se puede decir que estamos ahí contra nuestra voluntad. Apenas somos un grupo de doce personas y la mayoría son inmigrantes eventuales. Dos de mis compañeras son portuguesas y ya han tenido que soportar ciertos desaires por parte de la clasista de Melanie Stewart.

La reunión se alarga demasiado para mi gusto. Más de dos tediosas horas donde tan solo habla ella, exponiendo sus absurdas ideas para mejorar el rendimiento de los trabajadoras—porque para Mel siempre somos nosotras el problema, ya que somos unas vagas— y contoneándose delante de los compañeros masculinos, quienes no dejan de babear al verla enfundada en ese ajustado vestido rojo.

—Marta, deberías mirarte algún cursillo para usar bien los utensilios de limpieza porque no sé cómo será en tu país, pero aquí hay que limpiar bien hasta las rendijas más ínfimas que veas. Me imagino que allí sabréis utilizar bayetas y esas cosas—dice de forma totalmente despectiva a una de las chicas portuguesas.

—Mel, eso está fuera de lugar por completo. Por no decir que es una falta de respeto hacia una de tus trabajadoras—le espeto sin pensarlo.

—Perdona, Kate, pero no sabes cómo dirigir una empresa, y mucho menos cómo llevar un equipo de gente—me suelta con total ironía, aludiendo a mi faceta fracasada en la vida que tanto le gusta mencionar cada vez que puede.

—Yo no tengo un padre rico para que ponga a mi disposición un puesto de trabajo gratis—afirmo yo ahora con sarcasmo.

—¿Perdona? ¿Se puede saber que bicho te ha picado hoy, Kate?—pregunta indignada. Sé de sobra lo mucho que a Melanie le jode que le recuerden que está ahí por su padre y no por méritos propios.

—Pues que estoy cansada de tu tono condescendiente y de tus constantes humillaciones para con nosotras. Porque con ellos no eres ni la mitad de desagradable que con las mujeres de tu plantilla—asevero, sintiendo cómo la rabia brota del todo desde lo más profundo de mi ser y se apodera de mí—. Eres insoportable, una creída, una arrogante y te pasas el tiempo diciéndonos que somos unas mujeres fracasadas, y que deberíamos tomarte a ti como modelo de mujer triunfadora. Y ¿sabes qué te digo, Mel? Que se acabó. Lo dejo. —Y sin darle tiempo a responderme, cojo mis cosas y salgo de allí tan rápido como lo permiten mis temblorosas piernas. Al pasar por delante de Fiona, puedo ver cómo me sonríe y me da la enhorabuena por mi valentía.

Salgo a la calle, cierro bien mi abrigo y me voy directa a por mi coche aún sin creerme que he sido capaz de decirle a mi jefa todo eso. Entro en mi vehículo, con la respiración agitada y comenzando a hiperventilar. Me aferro al volante con fuerza y trato de calmarme haciendo unos ejercicios de respiración que Masha me enseñó hace tiempo.

—Ya está. He sido valiente y ahora…, estoy sin trabajo—. Con esa afirmación martilleando mi cabeza, arranco el coche y me dirijo de vuelta a casa, no sin antes mandarles un mensaje a mis chicas para darles un adelanto y que vayan preparando una buena botella de vino porque esto hay que celebrarlo a lo grande.

8. Por un beso tuyo

Tres días más tarde de mi gran hazaña, y con mi cerebro ya centrado en que debo ponerme a buscar trabajo sin perder mucho más tiempo, salgo del Daio suspirando con tristeza. No me había dado cuenta de que ya no volveré a trabajar más en este hermoso lugar, ni que posiblemente ya no volveré a ver a Kieran. Me pregunto qué tal estará perdido por las calles parisinas cuando mi teléfono comienza a sonar.

—Hola, guerrera de la escoba. ¿Aún sigo teniendo cafetería? — Al otro lado de esa llamada suena su voz profunda que tanta paz me da cada vez que lo escucho hablar. Sonrío de forma instintiva.

—Sí. El rey rata y yo hemos firmado un acuerdo por el que ha decidido respetar la tregua en estos días de tu ausencia.

—Bien, sabía que podía confiar en ti.

—¿Qué tal tu fiesta de solteros?—pregunto con miedo a que me diga que efectivamente ha conocido a alguien.

—Por suerte para mí ya estamos de vuelta—dice. De fondo escucho a uno de sus amigos llamarlo y lo que parece el ruido de una terminal de avión.

—¿Cuándo vuelves?

—Ahora tomamos el avión, así que espero estar en la comodidad de mi cama esta noche. — «La comodidad de su cama… Cómo me gustaría poder probar esa comodidad», pienso seguido de un suspiro.

—¿Va todo bien?—me pregunta. «Mierda», protesto para mí misma.

—Sí…, bueno…

—Kate

—Kieran, mejor lo hablamos cuando vuelvas, ¿vale? Yo…, tengo algo que contarte—confieso sintiendo un tremendo nudo en mi estómago y unas ganas enormes de romper a llorar allí mismo, frente a la puerta de su café.

—Suena serio. ¿Quieres que te llame cuando llegue a Glasgow?

—No, tranquilo. Vendrás cansado del viaje. Descansa y nos vemos mañana.

—Kate…

—En serio, Kieran. Puedo esperar.

—Como quieras, pero sabes que puedes contarme lo que sea cuando sea. Estoy aquí para ti.

—Gracias—respondo con la voz temblorosa. Finalizo la llamada teniendo la enorme necesidad de que me abrace y me consuele. Definitivamente, Marian tiene razón: estoy enamorada de Kieran McNeall.

Después de hacer todas las compras necesarias para nuestra subsistencia, entro por casa cargada de bolsas y con serias dificultades para poder llegar a la cocina antes de que la falta de riego sanguíneo acabe cortando mis dedos. Dejo todo sobre la barra y me voy directa hacia el sofá, dejándome caer cual cuerpo pesado sin vida alguna y soltando un gran suspiro.

—Uy, esa cara…—dice Marian saliendo del baño con cepillo en mano y su cabello mojado. Se nota que acaba de darse una ducha porque el olor de su gel de avena recorre toda la casa— ¿Qué ocurre, amiga?— pregunta acercándose a mí.

—Acabo de hablar con Kieran—respondo con desgana.

—No me digas que se ha echado novia francesa…

—No, no es eso.

—¿Entonces?

—Ya está de vuelta, llegará hoy de noche—digo.

—Kate, sigo sin entender nada—protesta de forma cariñosa. Se sienta a mi lado y me mira con preocupación—. Vamos, cuéntamelo. Llevas unos días muy rara, amiga.

—Pues…, que me acabo de dar cuenta de que ya no trabajaré más en el Daio y que posiblemente ya no lo volveré a ver, ni—y las lágrimas ya brotan sin control alguno. Demasiada contención—…ni volveré a recibir sus notas tan divertidas, o a tener nuestras charlas en la mañana…

—Pero, ¿es que va a cerrar? —Levanto mi cabeza para mirarla a los ojos algo indignada porque no sea capaz de entender mi encrucijada.

—Mar, he dejado el trabajo. Ya no limpiaré más allí…

—¡Jesús, Kate!—protesta, esta vez entre risas—. Me habías asustado.

—Me alegra que mis desgracias te diviertan.

—Vamos a ver, amiga. Kieran seguirá teniendo su café y podrás ir a verlo cuando quieras.

—Pero ya no será lo mismo. Tendré que verlo cuando apenas pueda atenderme porque estará pendiente de más clientes—digo llevándome las manos a la cara y rompiendo a llorar de nuevo. Sí, estoy montando un drama. Tremendo y enorme drama, pero es mi drama.

—Ay, ven aquí, anda—comenta abrazándome con fuerza para consolarme. En ese momento, Masha entra en casa y se encuentra todo el teatro montado en el salón.

—Pero, ¿qué ha pasado aquí?—pregunta angustiada—. Kate, cielo, ¿qué te ocurre?

—No es nada. Nos hemos vuelto un poco dramaqueen porque tenemos el corazón lleno de amor por un hombre—responde Marian divertida.

—¡Mar!—la regaño separándome de ella de golpe.

—Hija, es que menudo cuadro estás hecha ahora mismo.

—Pero, ¿es que Kieran está con otra? —Esas palabras hacen que vuelva a llorar desconsoladamente y me vuelva a sumergir entre los brazos de Marian.

—Yo creo que esto se merece una tarde de chicas en el Hamilton—propone Mar entonces.

—Yo trabajo esta tarde-noche—comenta Masha.

—Pues, mucho mejor. Llamaré a Jonas para que se venga…

—No, por favor. No lo llames—suplico.

—¿Por qué? ¿Qué te ha hecho ahora mi chico?—pregunta intrigada.

—Nada, pero es que no quiero que se venga Alan pensando que vamos a tener algo…

—Él que piense lo que quiera, amiga. Con decirle que no, es suficiente. Es un adolescente, pero no es tonto, Kate. Además, creo que está saliendo con alguien de su promoción.

—Chicas, en serio. No hace falta que…

—No hay opción a protesta, señorita Katherine. Ruski, avisa a Daniel que esta noche necesitamos distraernos y queremos show completo—le dice a Masha, quien asiente y coge su teléfono para mandarle un mensaje a mi exjefe. Yo solo suspiro resignada, ya sin ganas de seguir llorando—. Suspira todo lo que quieras, querida, pero hoy te mereces una buena noche de risas, alcohol y tal vez algo de karaoke—sentencia.

Poca motivación tengo yo para fiestas, pero cuando a estas dos se les mete una idea en la cabeza es muy difícil sacársela. Concretamente a Marian, que es la que tiene siempre esas ideas tan maravillosas e improvisadas como esa genial idea de crearme un perfil en Tinder para encontrarme «alguien con quien desahogar mis frustraciones». Esa fue su forma de decirme que necesitaba echar un polvo.

No me apetece mucho esmerarme en mi atuendo para esta noche, así que opto por unos simples leggins negros y una blusa gris con la espalda abierta y un escote en uve que me encanta porque disimula mi poquito pecho. Me maquillo de forma sencilla y me hago algunos bucles en el cabello para darle un poco más de forma, aunque sé que al finalizar la noche lo tendré tan liso como siempre.

Marian, en cambio, viste una minifalda plateada con una blusa del mismo estilo que la mía pero combinado con su atuendo galáctico. Los completa con unas botas altas de terciopelo negro. Con su pelo apenas hace nada, salvo cargarlo bien de espuma para poder mantener sus alocados rizos más controlados que de costumbre. Lo cierto es que está impresionante. Tiene un cuerpo de escándalo con esas curvas tan pronunciadas.

—¿Lista para una alocada noche de chicas?—me pregunta sonriente mientras nos ponemos los abrigos y cogemos nuestros bolsos. En mi caso es una mochila negra.

—Qué remedio…

—Vamos, no seas la alegría de la huerta, ¿eh?

—¿Va a venir Jonas?

—Me dijo que me avisaba si al final se animaba, pero nos ha dado sus bendiciones y dice que te desmelenes—responde guiñándome un ojo.

—Se hará lo que se pueda. —Zanjo así sus constantes intentos por sacarme a Kieran de la cabeza y la empujo con delicadeza hacia la puerta de casa.

Caminamos juntas en dirección al Hamilton Pub, que por suerte está a tan solo un par de manzanas de nuestro piso y eso evita que el frío de la caída de la tarde nos entre hasta los huesos. Marian me confiesa, para mi sorpresa, que empieza a sentir algo más profundo por Jonas y que se está planteando formalizar más su relación. Mi querida amiga y sus intentos por hacerse una mujer dura, cuando lo que tiene es un corazón de oro.

Llegamos al pub y entramos riéndonos de nuestros chascarrillos, como hacemos siempre en nuestras conversaciones. No está muy lleno, pero sí se oyen algunos que otros cánticos de una de las zonas más alejadas del local. Parece ser una celebración o algo así porque se escuchan risas masculinas y el chocar de las jarras de cerveza al brindar.

Nosotras nos acercamos a la barra y tomamos asiento para poder estar más cerca de Masha. Esa noche le toca ayudar a Daniel y se libra de tener que atender el resto de las mesas del local. Eso se lo dejan para Robbie y Adrien, que se desenvuelven a la perfección.

—Pero si están aquí mis chicas favoritas—dice Daniel apareciendo tras nosotras y abrazándonos a ambas.

—Hola, Dan. Ya hacía tiempo que no veníamos, la verdad—comento sonriendo, dejándome querer por el mejor jefe que haya podido tener hasta ahora. Respetuoso, atento, amable y protector con todos sus trabajadores. Así es Daniel Hamilton y por eso lo adora tanta gente.

—Me tienes muy abandonado, muchacha. El bar no es el mismo sin ti.

—Vaya, gracias—protesta Masha al otro lado de la barra, cargando con nuestras dos bebidas. Es lo bueno de ir a un sitio donde te conocen tan bien. No tienes ni que pedir nada porque ya te sirven en cuanto aposentas tu trasero en la silla.

—No te celes, rusita, pero Kate nos amenizaba mucho con sus canciones improvisadas y sabía muy bien cómo manejar al público pesado. Se le daba muy bien la gente, la verdad—responde Daniel.

—Me vas a sacar los colores—digo sintiéndome halagada y a la vez algo avergonzada.

—Dan, ¿es que tienes una fiesta o algo así?—pregunta Marian con interés.

—Oh, bueno…, algo parecido. Uno de nuestros clientes habituales se ha traído a su futuro cuñado para celebrar su último día de soltería y se han venido con unos amigos.

—¿Quién es?—le pregunto intrigada.

—Billy, tu mayor admirador, ¿lo recuerdas?

—Oh, dios. Imposible olvidar sus constantes intentos por llevarme a su casa—comento poniendo los ojos en blanco.

—Pues se va a alegrar cuando te vea—contesta divertido.

—Espero que sus amigos le distraigan lo suficiente como para que no perciba mi presencia. —Daniel suelta una carcajada y se despide de nosotras para “ponerse a hacer que trabaja”. Siempre me han encantado sus bromas y chascarrillos. Me hacían muy amena la jornada laboral. Lo cierto es que he de reconocer que echo de menos trabajar de camarera.

Esa noche, aparte del show privado del grupo de solteros en ese rincón, toca karaoke y el tránsito de gente pidiendo los libros de canciones en la barra se hace continuo. Las mesas, ya todas ocupadas, son atendidas sin descanso por los chicos. En la barra no dan abasto tampoco, pues la gente empieza a llenar el local. Siempre son así las noches musicales del Hamilton.

Algunos hombres interesados por ver a dos muchachas solitarias sentadas en una barra se nos acercan e intentan entablar varias conversaciones, pero nosotras los despachamos con suma educación. No está en nuestros planes tener ningún rollo de una noche ahora mismo. Al menos, no por mi parte y después de lo que Mar me acaba de confesar, dudo que ella se vaya con un desconocido para casa.

—Amiga, brindemos—dice Marian levantando su tercer mojito de la noche.

—¿Por qué?

—Por nosotras y porque por fin has puesto en su sitio a esa tirana estirada de Melanie Stewart.

—Y con ello me he quedado sin trabajo. Yupi—digo con cierto retintín, chocando mi copa con la suya.

—El trabajo lo encuentras rápido en cualquier otro sitio, pero tu autoestima, no. Y esa tía te trataba fatal, Kate. Ya lo sabes—afirma Marian, llevándose su bebida a los labios y dándole un trago.

—Sí, ya lo sé, pero…

—¿Puedo invitar a dos hermosas mujeres a una copa?— Esa voz… Me giro sorprendida, sintiendo un escalofrío recorrer todo mi cuerpo, y me quedo atónita ante la visión que tengo ante a mí.

—Kieran…, pero, ¿qué haces aquí?—pregunto.

—Dando los últimos coletazos a la despedida de mi amigo y controlando las tremendas ganas que tengo ahora mismo de tirarme al río—me responde.

—Te veo motivado por tu papel de padrino—bromeo.

—¿Tú eres Kieran?—pregunta Marian a mi lado. «Mierda, Mar», pienso. Por unos segundos, me había olvidado de mi amiga.

—Así es—responde él.

—Yo soy Marian, su…

—Amiga y compañera de piso, lo recuerdo—contesta. Ella me mira sonriendo divertida y abriendo los ojos en señal de grata sorpresa.

—Te ha hablado de mí, ¿eh?. —Decido intervenir antes de que pueda decir algo que me saque más los colores, si es que puedo ponerme más roja de lo que estoy. Suerte que las luces del bar son bastante tenues y apenas se podrán apreciar la rojez de mis mejillas y mi nerviosismo.

—¿Tu amigo se va a casar con la hermana de Billy?—pregunto cambiando de tema de forma descarada. Kieran suspira y asiente.

—Por favor, dime que no eres una ex de ese descontrolado irlandés—pronuncia con desgana.

—No, tranquilo—respondo para su alivio.

—Pero no será porque no lo intentase—interviene mi amiga.

—¡Mar!—protesto.

—Uy, siento una urgencia femenina tremenda—expresa saltando del taburete y alejándose de allí. Marian y su forma tan disimulada de dejarme a solas con el hombre que se ha adueñado de mis sueños desde que lo conozco.

—Bueno, y tú qué haces por aquí a estas horas. ¿No se supone que te levantas muy temprano todos los días?—me pregunta acercándose para que podamos oírnos bien, ya que la música del karaoke está bastante alta y es bastante difícil mantener una conversación a distancia.

—Pues…, verás. De eso precisamente era de lo que quería hablarte. —Kieran me mira fijamente y apoya su mano sobre mi espalda desnuda, haciendo que otro escalofrío recorra todo mi cuerpo. Su mano está caliente y su tacto es suave, aunque yo siento que me quema la piel.

—Kate, ¿qué sucede?

—Ya no trabajaré más en el Daio, Kieran. He dejado mi trabajo.

—¿Por qué? ¿Melanie te hizo algo?

—Mel hizo lo de siempre, ser Mel. Y no sé qué demonio se apoderó por completo de todo mi ser, pero le dije cosas horribles, la verdad. Se las merecía todas ellas, pero aun así fueron muy duras.

—Entiendo—dice moviendo sus dedos sobre mi piel. Juro que estoy haciendo unos esfuerzos sobrehumanos para no ponerme a gemir allí mismo.

—Siento dejarte sin haberte avisado, pero es que me cansé de tanta humillación.

—Eh, no tienes que pedirme perdón por nada, Kate. Has hecho muy bien. No debes dejar que nadie te trate así, de ninguna forma. Melanie es la típica niña rica que siempre lo ha tenido todo y no conoce lo que es el esfuerzo. No te disculpes.

—Gracias—digo sintiéndome aliviada y, va siendo hora de reconocerlo, tan enamorada de este hombre.

—Perdón, siento interrumpir, pero… —Daniel aparece junto a nosotros y me entrega un micrófono.

—¡Dan!—protesto al comprender el mensaje.

—Ey, no ha sido cosa mía, sino de tus amigas—responde levantando las manos en señal de calma. Tomo el micro con una mano, bufando a modo de protesta y viendo cómo Kieran sonríe al verme en esa encrucijada.

—No sabía que te gustaba cantar—dice.

—Esta chica canta como los ángeles, amigo—afirma Daniel, para acentuar más mi vergüenza. La música empieza a sonar y en el escenario veo a Marian y a Masha con sus micrófonos preparados.

—Si me disculpas—le digo a Kieran bajando de mi taburete—, tengo que matar a unas amigas.

—Aquí te estaré esperando—susurra pegándose a mí tanto que casi hace que me desmaye al notar su aliento cálido. Me obnubila, me rompe todas mis barreras de protección y me excita sobremanera.

Me dirijo al escenario sintiéndome una novata y completamente nerviosa. Siento pánico escénico ahora mismo y todo porque sé que unos intensos ojos azules me van a estar observando. Espero no desafinar, ni caerme de la tarima, por favor. Mis amigas parecen estar muy felices, demasiado sonrientes diría yo.

Suenan los acordes de una de mis canciones favoritas de Shania Twain y damos comienzo a nuestro show particular. Yo canto y ellas me hacen los coros y los bailes. La cosa se va animando con cada giro que doy en el escenario y veo cómo la gente llega incluso a levantarse de sus asientos, aplaudiendo al compás del pentagrama.

Digamos que mi faceta de estrella del pop se apodera de mí y me vengo arriba con mi escenificación. Canto, bailo, salto y río, todo ello sin perder el tono de la canción ni desafinar ni una sola nota. Me estoy divirtiendo, me estoy soltando y al finalizar la canción, la gente aplaude con fuerza, silbando y vitoreando por el maravilloso concierto que nos acabamos de marcar mis amigas y yo.

A pesar de que el público no deja de gritar que cantemos más, yo solo pienso en dejar el micro en su sitio y correr hacia Kieran. Lo veo sonriendo y aplaudiendo, mirándome fijamente y con un extraño brillo en los ojos. Mi corazón late a mil por hora y no es por el esfuerzo de la canción, ni los bailes. No. Él es quien provoca todas estas sensaciones en mí.

«¿Qué voy a hacer, dios mío?», protesto para mí sin dejar de sonreír ni poder soltarme del cordón invisible que nos mantiene unidos por nuestras miradas.

—Amiga, ese hombre está loquito por ti—me susurra Marian en ese instante—, así que ve a por él—dice dándome un pequeño empujón.

Una parte de mí piensa que mi amiga se ha vuelto loca, pero por otro lado, Mar siempre tiene una especie de sexto sentido para estas cosas y nunca antes ha fallado. Ahora sí que me siento mucho más nerviosa que antes. Tomo aire con fuerza y emprendo camino hacia él. Debo zanjar esta tensión que se ha instaurado entre ambos de la forma que sea.

—Pero mira a quién tenemos aquí de nuevo…— Un hombre me intercepta a pocos metros de distancia de Kieran y me da un fuerte abrazo.

—Hola, Billy—respondo de forma educada sin apenas corresponder a su apretón.

—Me tienes muy abandonado, mi querido gorrión cantarín.

—Ya, bueno…, el trabajo me mantiene muy ocupada. Ya sabes.

—Dime que vas a volver al bar, Katherine.

—Billy—dice Kieran apareciendo a mi lado, posando su mano de nuevo sobre mi espalda. Cierro los ojos de forma instintiva al sentir su calor…, y su protección.

—Kier, no me digas que conoces a mi musa de las artes escénicas—pregunta sorprendido.

—Algo así—responde Kieran serio.

—Perdón, siento interrumpir este despliegue de testosterona pero tengo que hablar con mi amiga—. Marian aparece poniendo su punto de humor a la tensión que crece entre ambos hombres.

—¿Ocurre algo?—le pregunto.

—Jonas me ha mandado un mensaje. Me viene a buscar y…, pues no creo que duerma en casa, Kate—comenta.

—Oh, tranquila. Yo te puedo llevar a casa, Katherine—interviene Billy sin perder esa sonrisa con la que se piensa que deslumbra. Nada más lejos de la verdad.

—Yo la llevaré, no te preocupes—lo corta Kieran.

—Puedo ir sola, ¿eh? Vivo aquí al lado—protesto divertida.

—De eso nada, amiga. Me sentiría más tranquila si Kieran te acompaña a casa—dice Marian con su clásico tono de burla—. Cuento contigo para que la dejes sana y a salvo—asevera riéndose, señalándolo. Él se ríe y asiente con la cabeza. «Bueno, al menos estos dos han conectado bien. Un problema menos», pienso.

—Si quieres irte ya, a mí me harías un grandísimo favor—me susurra Kieran al oído. Imposible decir que no a esa proposición, así que en cuestión de segundos me veo caminando hacia mi casa junto a él.

En el pub no pude ver bien su indumentaria, pero ahora que estamos en la calle… ¡Dios mío! Este hombre está de escándalo, y es que todo lo que se ponga le sienta genial. Unos vaqueros claros y una camisa blanca, con las mangas recogidas hasta los codos, le dan un toque tan sexy que me cuesta hasta mirarlo. ¿Por qué ha tenido que aparecer alguien así en mi vida?

—Bueno…, aquí es. Ya hemos llegado—digo deteniéndome ante la puerta de mi edificio y sacando las llaves de mi bolsillo.

—Mañana es la celebración de la boda, pero me gustaría quedar contigo el domingo y que nos tomemos un café, tranquilos.

—¿Mañana es la boda?—pregunto.

—Sí, mañana es el último día de mi tortura…

—O sea, que te pasarás el día rodeado de damas de honor y bailando con la madrina de…— Kieran se acerca a mí y me toma del mentón, obligándome a mirarlo a los ojos.

—Kate, aún no te has dado cuenta, ¿verdad?

—¿Cuenta de qué?

—De que la única mujer que me gusta eres tú.

—Pero yo…— No puedo hablar nada más porque se apodera de mis.

Creo que pierdo por completo el norte, el sur y todos mis sentidos. Y, cómo no, pierdo por completo la sujeción de todo mi cuerpo. No me voy al suelo porque él me tiene entre sus brazos, dándome ese cálido y apasionado beso que yo saboreo con tanta ansia. Queda claro que ya no tengo que tener ninguna conversación con él.

Rodeo su cuello con mis brazos, pegando mi cuerpo al suyo y pudiendo notar su erección contra mi vientre. Sabe igual de bien que huele su café. Un beso ardiente, sensual y que hace que una descarga de energía me recorra de arriba a abajo. Kieran gruñe contra mi boca al mismo tiempo que yo gimo al enredar mi lengua con la suya.

Este hombre sabe besar muy bien.

—¿Quieres…, subir?—le propongo tras separar nuestros labios, con la respiración agitada y mi corazón latiendo a mil por hora. Él sonríe, abre los ojos para mirarme y me acaricia la mejilla con ternura.

—Aunque no hay nada que desee más ahora mismo, debo declinar tu oferta—contesta resignado.

—¿Por qué?

—Kate, si subo contigo y me meto en esa cama, unos novios se quedarán sin su padrino porque no habrá forma humana de arrancarme de tu lado.

—¿Y qué hacemos ahora?

—Tú vas a subir a tu piso y yo volveré en busca de mis alocados amigos para llevármelos de vuelta a sus casas, antes de que la noche se complique más de lo debido. Mañana rezaré para que todo acabe lo antes posible y…

—¿Vendrás conmigo, entonces?—Toma mi rostro entre sus manos y me vuelve a besar.

—Te iré informando a lo largo del día y vemos—responde para mi desgana. No puedo evitar poner pucheros, provocando así que se ría divertido—. No me mires así, Kate, por favor. No me lo pongas más difícil de lo que ya lo tengo—susurra contra mi boca.

—Es que no sé si podré esperar un día entero—protesto ya completamente excitada.

—Lo harás. Si hemos podido soportar estas semanas tan cargadas de tensión, podremos esperar un día más.

—Discrepo. —Él se vuelve a reír ante mis quejas y se apodera otra vez de mis labios. ¡Por favor! ¡Necesito tenerlo ya! Quiero sentirlo, devorarlo, beber de sus labios y dejarme llevar al séptimo cielo de los orgasmos con él porque, si besa así de bien, el resto tiene que ser una auténtica maravilla.

—Buenas noches, mi guerrera de la escoba—pronuncia contra mi boca tras ponerle fin a un beso que yo no quiero que se acabe nunca.

Entro en el portal y subo hasta mi piso sin poder dejar de sonreír como una tonta. Cierro la puerta de casa y me quedo apoyada contra ella, acariciando mis labios y riendo sin parar. Me siento plena, feliz y…, muy excitada. «Hoy nos daremos un homenaje», pienso divertida mientras camino hacia mi habitación.

9. La propuesta

Amanezco con un sentimiento de dicha que no quepo en mí. Me estiro en mi cama como si llevase meses durmiendo y mi cuerpo estuviese atrofiado. En verdad que siento que he dormido como nunca, y no. No tiene nada que ver con que me haya dado una alegría anoche con mi juguetito. Eso lo hago muchas veces y no caigo tan profundamente.

Mi móvil vibra sobre la mesilla de noche y lo cojo apresurada. «Kieran», susurro con una enorme sonrisa en mi rostro al ver que me acaba de mandar un mensaje.

Kieran:

Tenía que haber aceptado tu invitación de anoche…

KateB:

¿Tan mal has dormido?

Kieran:

Mucho. Tan solo podía imaginarte aquí conmigo en mi cama y eso me mantuvo despierto hasta bien entrada la madrugada

KateB:

Siempre podías haberme llamado y te hubiese invitado a venir

Me apetece ponerme a saltar sobre la cama de alegría y felicidad, aunque no puedo evitar pensar que esto se trata de otro de mis muchos sueños en los que él y yo estamos juntos.

Kieran:

Estuve pensando en algo, Kate

KateB:

¿No estabas pensando en mi metida en tu cama?

Kieran:

Por favor, no hagas que me tenga que meter a la ducha otra vez

KateB:

¡Jajaja! Siempre puedes pensar que estoy ahí contigo

Kieran:

Eres cruel conmigo, ¿lo sabes?

KateB:

Está bien, ya paro.

Dime, ¿en qué has estado pensando?

Kieran:

Prefiero decírtelo mañana

KateB:

¿No nos vamos a ver hoy?

Kieran:

Me temo que no, y no sabes cuánto me cabrea eso pero los novios quieren que me quede hasta finalizar todo y no he podido decirles que no

KateB:

Bueno, no pasa nada, Kieran

Lo entiendo, aunque me voy a sentir celosa de que ellos te retengan tanto tiempo lejos de mí

Kieran:

Te lo compensaré, te lo prometo

KateB:

Eso espero

¿Dije que no iba a ponerme a saltar sobre la cama? Pues mentí. Me levanto como un resorte y comienzo a impulsarme con fuerza, riendo cual niña pequeña a la que le acaban de decir que podrá irse de campamento con sus amigos. Salto tan fuerte que los muelles se escuchan rechinar sin parar. Bien podría parecer que en esta cama se están desarrollando otro tipo de actividades.

Pasada la euforia, escucho a mi estómago protestar con ferocidad. El hambre hace acto de presencia y anuncia que ya es hora de levantarse y tomarse un buen desayuno. Creo que hoy me apetece salir a dar un paseo por los alrededores, mirar escaparates y disfrutar de la vida que se respira en Glasgow.

Cuando me cubro con mi bata gruesa, abro la puerta de mi habitación y sorprendo a mis amigas con las orejas pegadas a ella.

—¿Espiando a vuestra compañera de piso?—pregunto burlándome, pero se hacen las despistadas.

—No, para nada, Kate. ¿Cómo puedes pensar eso de nosotras?—responde Masha tratando de disimular una risa. Marian asoma su cabeza en el interior de mi habitación y mira todo a su alrededor.

—¿Y Kieran?—me pregunta mirándome intrigada.

—En su casa, hoy tiene una boda y él es el padrino…

—Pero, si te hemos oído hablar, reír y hasta los muelles de tu cama rechinaban—comenta Masha con la misma cara de intriga que Mar.

—O sea que sí me estabais espiando…

—Bueno…, un poco. Pero no puedes culparnos, amiga. Tan solo lo hacemos porque nos preocupamos por ti—se defiende agitando sus pestañas, provocando que me dé un ataque de risa.

—No puedo con vosotras.

—Para no haber tenido sexo con Kieran, se te ve feliz, Kate—afirma Masha.

—Ruski, soy muy feliz—confirmo.

—Joder, Masha. «Para no haber tenido sexo…». Dilo bien. Para no haber follado con él—dice Marian con su brutal sinceridad y sus formas tan españolas que tanto me encantan. Natural como ella sola, mi morena zaragozana.

—Chicas, dejadlo ya…, que os enzarzáis siempre en absurdas discusiones dialécticas—intervengo—. No nos hemos acostado…, aún, pero sí me dio el mejor beso de mi vida. Y me habéis oído reír ahora porque estaba hablando con él por mensaje—les explico.

—¡Sexo telefónico!—grita Masha. Marian se ríe a carcajadas al ver la cara de felicidad que pone la rusa y yo solo puedo mirar al cielo y suspirar en busca de algo de paciencia con estos dos terremotos que me han tocado por amigas.

—Aún no me he tomado mi café mañanero como para tener esta conversación con vosotras—protesto dirigiéndome hacia la cocina, como un zombi en busca de su cerebro preferido. Por supuesto, ellas dos me siguen cuales sombras adheridas a mi espalda. Me va a ser imposible eludir la conversación, así que me hago un café bien cargado y fuerte para que me dé las energías suficientes como para soportar toda su batería de preguntas y divagaciones. «Va a ser un día muuuy largo», pienso.

Por suerte para mí, ha amanecido despejado y el sol decide quedarse todo el día. Y digo suerte porque eso me permite poder pasear con calma y disfrutar del entorno. A media mañana me compro una pequeña empanada de atún y me voy a degustarla a mi rincón favorito del parque Barrowland.

Hoy está repleto de gente paseando, riendo o sentada en los bancos de piedra y disfrutando del espléndido día que tenemos. Parejas besándose, amigos manteniendo conversaciones distendidas y, lo mejor de todo, unos jóvenes que han decidido sacar sus instrumentos e improvisar un mini concierto de Jazz allí mismo.

La música inunda todo a su alrededor, transmitiendo esa alegría y esa paz que siempre me invade cuando suenan los acordes de un chelo. Me siento tan feliz, que busco sentarme cerca del grupo musical para poder disfrutar del entorno mientras devoro mi empanada. Llevo conmigo esa novela romántica que Marian me recomendó y de la que Kieran me habló en su café.

Mi intención es pasar el día lo más relajada posible y ya que tengo tiempo, leer todo lo que tengo pendiente. Echo de menos viajar sin moverme de casa y vivir mil aventuras en diferentes personalidades. Mientras como y escucho con atención las canciones que tocan, muevo mi cabeza al ritmo de los acordes y tarareo alguna que otra estrofa. En ese instante, suena mi móvil.

—Por favor, dime que se está quemando el café y que necesitas que vaya—oigo la súplica de Kieran al otro lado del teléfono tras descolgar. Yo me río por lo desesperado que suena y me lo imagino resoplando en todo momento.

—No pero puedo ir a quemar un par de sillas, si quieres—bromeo.

—Se me está haciendo eterno todo esto, de verdad…

—Debes de ser el invitado más feliz del restaurante, ahora mismo—me burlo sin compasión—. Te veo con ganas de seguir la celebración, sí.

—Tengo más ganas de verte a ti que otra cosa y estar aquí me está matando. —Suspiro al oír esa confesión tan sincera, sintiendo que mi corazón está a punto de salirse de mi pecho.

—Yo también tengo ganas de verte.

—Juro que, si logro escaparme temprano, te voy a buscar y te llevo a mi casa.

—Señor McNeall, eso se puede considerar secuestro—digo entre risas.

—Pues que me detengan.

—Ya falta poco, tranquilo. Piensa que estás haciendo feliz a tu amigo.

—Y por eso estoy aguantando tanto, Kate. Si no, ni me hubiese planteado venir a la boda. — La conversación, en la que dejamos claro el deseo mutuo que tenemos de poder vernos y estar juntos, se alarga bastante. Cuando cuelgo el teléfono, tengo el estómago lleno de mariposas revoloteando. Solo deseo que pasen las horas para volver a besarlo y, quién sabe, terminar deshaciendo su cama.

Al caer la noche, tras haber tenido un día estupendo en el que me lo pasé flotando en una nube, me meto en la cama con mi libro entre las manos. Quiero distraerme mientras espero que los planetas se alineen y permitan que Kieran pueda escaparse antes de tiempo de la boda de su amigo. Pero no logro pasar de dos páginas cuando el sueño me vence y caigo profundamente dormida. Hasta que me despierta el sonido de alerta de mensaje de mi móvil.

Kieran:

Kate, lo siento, pero aquí seguimos y mi amigo quiere hablar conmigo de algo importante cuando ya se hayan ido todos

No sé a qué hora terminaremos, pero viendo lo tarde que es ya, creo que tengo que aplazar el vernos hoy

No sabes lo que me jode todo esto, de verdad

KateB:

Tranquilo, de todas formas me he quedado dormida hace un rato y me ha despertado tu mensaje

Kieran:

Vaya, perdona por despertarte

KateB:

No pasa nada. Estaba esperando tu llamada

Kieran:

Si quieres, te llamo

KateB:

Estoy muy soñolienta

Casi que mejor nos vemos mañana

Kieran:

Ok. Pues te veo mañana a las nueve en la puerta del gimnasio que hay frente al café

Descansa Kate

Me despierto al día siguiente una hora antes de que suena la alarma de mi despertador. Desde que abro el ojo, mi estómago ya se encoge del tremendo nerviosismo que se apodera de mí. Las mariposas de mi interior están revolucionadas, desbocadas más bien. Salgo de la cama de un salto, lanzando las mantas a otro lado de la fuerza con la que las aparto.

Abro el armario en busca de la indumentaria perfecta para mi primera cita con Kieran. «Porque presupongo que hoy tendremos una cita…», digo en voz baja mirando todas mis prendas colgadas en las perchas. ¿Qué me pongo? ¡Dios! ¡No sé qué ropa elegir! Meto la mano y empiezo a pasar camisas, jerséis y vestidos de un lado para otro.

Nada, no logro decidirme por nada porque ni siquiera sé cuál va a ser el plan del día. ¿Iremos a comer a algún sitio? ¿Tomaremos el coche para ir a Edimburgo, o a Stirling? Demasiadas incógnitas que podría solucionar preguntándole a la persona implicada, pero tampoco quiero demostrar que estoy demasiado ansiosa…, o nerviosa.

«¡Jesús, Brown! Ni para la elección de tu vestido de graduación estuviste tan indecisa», me regaño a mí misma. Resoplo resignada y decido que una buena ducha me ayudará a centrar mis pensamientos. Cojo mis utensilios de baño y me meto como una exhalación antes de que ninguna de mis amigas lo ocupen.

Media hora más tarde, vuelvo a estar plantada ante mi vestidor con las ideas más claras. Aproveché para lavarme el pelo y poder llevarlo suelto porque sé que le gusta, me lo dijo en varias ocasiones. Opto por unos leggins negros y una camisa larga estampada de color verde que hace a modo de vestido. Cinturón negro fino ajustado en mi cintura y mis botines bajos de terciopelo negro. ¡Lista!

Antes de salir de casa, les dejo una nota a mis pequeñas dormilonas que aún siguen inmersas entre los brazos de Morfeo y me voy con una enorme sonrisa fijada en mi rostro. «Como sigas sonriendo tanto, Katherine, te va a dar un tirón en el cuello», me digo a mí misma, divertida. Entro en mi coche, arranco el motor y emprendo camino hacia mi futuro.

Maggie, la chica que hay en la recepción —muy maja, todo hay que decirlo—, me acompaña hasta una pequeña área de servicio de cafetería y zona de espera de la que dispone el gimnasio. Me dice que, aunque sea una zona exclusiva para socios, puedo esperar a Kieran allí mismo. Al ser una sala completamente abierta, estoy segura que me verá al salir.

Me preparo un café de la máquina que tienen allí y me siento con mi vaso caliente en una de las mesas altas que hay. Le doy un sorbo a mi bebida y, como es obvio, me quemo los labios y la punta de la lengua. Mientras dejo que se enfríe un poco, veo que hay una pequeña estantería con varios libros y revistas. Me acerco en busca de una lectura que me mantenga entretenida, pero mi gozo en un pozo. Todo son temas sobre alimentación, ejercicio y de cómo llevar una vida sana y activa.

«Pues, claro, amiga. ¿Qué te esperabas que tuviesen aquí? ¿Mucho ruido y pocas nueces?», pienso. Justo en ese instante, mi móvil vibra avisándome de la llegada de un mensaje. Lo miro pensando que es Kieran para comentarme algo y acabo soltando una carcajada demasiado sonora. Es un vídeo de mis alocadas amigas en el que no hablan, solo gesticulan y bailan sujetando una hoja de papel que lleva escrito, en letras enormes, la palabra «disfruta».

—¿Katherine?— Al oír mi nombre, levanto la cabeza para mirar al dueño de esa voz que no me es para nada familiar, y me quedo atónita al ver de quién se trata. «Mierda, el tinderboy», protesto para mí misma.

—Hola—saludo con la sonrisa más falsa que jamás haya podido poner en mi vida. El chico, que como bien dije en su día, no está nada mal, se acerca a mí en dos zancadas y me da un fuerte abrazo.

—¿Vienes a este gimnasio?—me pregunta tras liberarme de su incómodo agarre.

—No, no…, yo…estoy esperando a alguien.

—Supongo que no será a mí, claro. —No contesto. Solo vuelvo a esbozar una falsa sonrisa complaciente—. No he sabido nada más de ti desde nuestro intenso encuentro—. «Más bien nefasto encuentro, diría yo», pienso al recordar cómo, tras echarme el peor polvo del siglo en aquel estrecho servicio, se fue de allí sin preocuparse ni tan siquiera si me había gustado.

—Ya…, bueno. He estado bastante ocupada. El trabajo y esas cosas…

—Hola, preciosa. —Kieran aparece en ese instante, cogiéndome de la cintura y dándome un húmedo beso que me deja mareada.

—Oh, bueno…, en fin. Yo os dejo—titubea tinderboy, rascándose la cabeza con nerviosismo—. Ya nos veremos, Kate. —Y se aleja de allí.

—Dime que no se trata de ningún ex tuyo al que vaya a tener que soportar en mi gimnasio—me susurra Kieran.

—No…, bueno…, es algo complicado de explicar… —Levanta una de sus cejas en señal de desconcierto— Tuve una cita desastrosa con él, lo conocí a través de la aplicación esta de Tinder y…, bueno. Digamos que ese mismo día borré mi perfil. —Estalla en carcajadas, atrayendo las miradas de la gente que hay por allí y yo siento que mis mejillas van a estallar del calor tan repentino que me ha entrado.

—Perdona, Kate—dice cuando termina de reírse de mí—. Es que no te imagino en una app de esas.

—Ya, bueno… Marian y sus geniales ideas para que buscase un ligue pasajero para—. Y dejo de hablar. No quiero decirle, en nuestra primera cita, que hace poco estaba buscando rollos pasajeros de una noche como si fuese una cualquiera.

—Puedes decirlo: para follar. Al fin y al cabo es para lo que más se usa ese tipo de app.

—¿Tú la has usado alguna vez?

—Esa, en concreto, no.

—Vaya…, quién diría que tú necesitases de ese tipo de inventos para ligar.

—¿Me estás llamando bicho raro?—me pregunta intrigado.

—No, precisamente. Eres un hombre muy atractivo, las mujeres te ponen ojitos cuando están a tu lado y parecen sentir la necesidad de llamar tu atención…— Sus labios se vuelven a pegar a los míos, pero esta vez, los presiona con su lengua para obligarme a abrir mi boca y dejarlo entrar, algo que hago con sumo gusto. Durante unos eternos instantes, nuestras lenguas se enredan y juguetean entre ellas, acelerando por completo nuestros corazones.

—Así que piensas que soy atractivo—suelta contra mis hinchados labios. Estoy tan mareada por la pasión que le acaba de poner a ese beso, que creo que no sabré cómo caminar de nuevo hasta la salida.

—Pienso muchas cosas…

—Venga, te invito a desayunar—dice cogiéndome de la mano y tirando de mí hacia el exterior del local. Salimos y emprendemos camino en la dirección opuesta al Daio.

—¿A dónde me llevas? El café está al otro lado—pregunto intrigada.

—A mi casa—me suelta sin más. Ahora sí que mis nervios están a flor de piel y mi corazón se va a salir en cualquier momento del pecho…, o se va a parar de golpe. Las dos opciones son perfectamente válidas.

Su casa no está lejos de allí. Apenas a unos diez minutos caminando y dentro de una bonita urbanización ubicada en la plaza Abercrowby. Se trata de un adosado de dos plantas, con una fachada de ladrillo de color rojizo y puertas y ventanas todas de color blanco. Y cuando digo todas, es que todas las casas de esa urbanización son prácticamente idénticas.

Aparcado frente a la puerta de acceso al pequeño jardín delantero está su coche. Un impresionante BMW Q5 que se ve impoluto. Se nota que cuida mucho de su coche. ¿Por qué sé que es suyo? Porque lo abre con el mando para coger una carpeta con documentos de su interior.

Abre la puerta de entrada y me invita a pasar con un gesto y una pícara sonrisa. El azul de sus ojos ya no es tan brillante como suele serlo. Ahora, su mirada es oscura, intensa, y eso me pone aún más nerviosa. Doy un paso al frente y me introduzco en su reino privado, mirando todo en derredor ilusionada por estar allí.

Es una estancia de concepto abierto, minimalista y con tonos pastel, parecidos a los colores del café. Oigo cómo deja su mochila del gimnasio a mis espaldas y avanzo distraída, acariciando con mis dedos todo a mi paso hasta llegar a la barra que divide el área del salón de la cocina. Una estructura de madera de color gris ceniza oscuro y una meseta de granito blanco preciosa.

—Wow, tu casa es…—Y ya no puedo decir nada más. Cuando me giro para expresarle lo que me gusta todo, Kieran se apodera de mis labios y me besa con fervor. Este beso es más apasionado, más húmedo y con más connotaciones que los anteriores.

Rodeo su cuello con mis brazos y dejo que me levante del suelo como si fuese una simple pluma. Carga conmigo hasta caer sobre uno de los confortables sofás azules del salón, dejándome sentada a horcajadas sobre él. Sin poder separar nuestras bocas, comenzamos a quitarnos la ropa, ávidos de deseo el uno por el otro.

En cuestión de segundos, acabamos desnudos por completo, dejando que nuestras pieles se rocen, y completamente excitados. Noto la dureza de su miembro clamando por entrar en mí y, sin esperar mucho más y con el preservativo ya en su lugar, me coloco sobre él para dejar que mi cuerpo descienda de forma lenta. Kieran emite un sonoro gruñido de placer y yo gimo al mismo tiempo al sentir cómo se desliza en mi interior.

Es grande, duro y me llena por completo. Tengo la enorme necesidad de moverme ya y veo que él está con el mismo deseo. Aun así, se permite el lujo de apoderarse de uno de mis pechos y saborearlo mientras yo comienzo a moverme haciendo pequeños círculos. Sus manos acarician mi espalda, dejando una sensación de ardor con cada roce. Nuestros cuerpos queman, ardemos de pasión mutua.

Siento como si mi piel, como si todo mi ser se mezclase con el suyo. Lo siento vibrar dentro de mí, gimiendo al mismo ritmo que yo y desesperado por acariciar cada rincón de mi cuerpo. Nunca había sentido algo así, jamás. El roce de sus manos provoca tal descarga de electricidad en mí que apenas logro pensar en nada que no sea disfrutar del placer que ambos nos damos.

Como si estuviésemos conectados, Kieran posa sus manos en mis caderas a la vez que yo acelero el ritmo. Me voy a marear, me voy a desmayar de la infinidad de nuevas sensaciones que estoy teniendo ahora mismo. Quiero gritar, gemir de placer tan alto que hasta los vecinos se asusten de nuestras voces. Y lo que es más importante, no quiero que esto se acabe nunca.

Y llego al ansiado orgasmo, provocando tal descarga que me derrumbo sobre él aún espasmos en todo mi cuerpo. Con la respiración agitada, extasiada y sintiéndome tan llena de él que por mí ya se puede acabar el mundo ahora mismo porque soy la mujer más feliz de la tierra. Kieran me sujeta de las caderas y me embiste con fuerza un par de veces más para dejarse ir él también, acompañado de un gutural gemido.

10. Los amantes del sofá

¿Alguna vez habéis sentido tal conexión con alguien que cualquier roce o caricia os hace tocar el séptimo cielo? Porque así es como estoy yo ahora mismo. Tumbada en un sofá confortable, desnuda y arropada por los fuertes brazos del hombre más maravilloso que jamás haya conocido. No sé de dónde se sacó la manta que cubre nuestros cuerpos hasta la cintura, pero ha sido todo un detalle.

Siento el calor que emana de su cuerpo transferirse al mío, mientras acaricia con sus dedos la piel de mi hombro y me da sensuales besos. ¡Qué maravilla de ser! Todos mis sueños y expectativas superadas con creces.

—¿En qué piensas?—me pregunta entre susurros, metiendo su mano por debajo de la manta para acariciar mi vientre con ternura.

—En que ha sido increíble—respondo tras un largo suspiro. Me giro para quedarme boca arriba y poder mirarlo a los ojos, unas brillantes gemas azules que parecen leer en lo más profundo de mi ser. Sonríe y me da un tierno beso en los labios.

—Me alegro de que hayas disfrutado…, porque yo también he disfrutado mucho. No te haces una idea de las noches que he soñado con este momento, Kate—confiesa haciendo pequeños círculos alrededor de mi ombligo.

—¿De verdad?

—¿Tanto te sorprende?

—Lo cierto es que sí, aunque…

—¿Qué?—pregunta antes de volverme a besar.

—No…, nada.

—Kate… — Suspiro sabiendo que ya no hay vuelta atrás y que debo confesar mis sentimientos más profundos. Esos que tanto miedo me da reconocer y que Marian parece conocer a la perfección.

—Pues es que… Desde el primer instante en que te vi, sentí una conexión extraña contigo—comienzo a relatar.

—¿Extraña?

—Sí, diferente. Había algo que me atraía hacia ti como las polillas a la luz. Siempre sentí una especie de mariposas revoloteando en mi estómago cada vez que se acercaba la hora de entrar por el café y tener la posibilidad de coincidir contigo y…, pues supongo que todo ese remolino de sentimientos hizo que me sintiese más insegura de lo normal.

—¿Por qué?

—Pues porque pensaba que jamás te fijarías en alguien como yo siendo tú…, como eres. —Kieran estalla en carcajadas, produciendo tales espasmos en su cuerpo por la risa que me hace vibrar a mí también.

—¿Y cómo demonios se supone que soy?

—Hombre, supongo que tendrás espejos en casa, ¿no?

—Ajam—dice esbozando una sincera sonrisa que me encanta.

—Pues es que eres un hombre muy atractivo, Kieran. Ya te lo he dicho, veo cómo las mujeres te miran, cómo buscan llamar tu atención y se vuelven infinitamente más coquetas cuando están a tu lado.

—Es una pena que yo solo tenga ojos para una sola mujer—responde dándome suaves besos por el rostro y pasando después al cuello. Su mano comienza a quemarme la piel al acariciarme de forma más intensa.

—Mmm, ¿sí? Qué mujer con tanta suerte—susurro ya jadeante con su saber hacer.

—La suerte la tengo yo por haberla encontrado y haberla dejado entrar en mi vida—explica entre beso y beso. Mete su mano entre mis piernas, encontrando la humedad que ya asoma y haciendo que de su garganta salga un sonido gutural al saber que mi cuerpo vuelve a estar listo para él.

—Oh, dios…, Kieran—pronuncio cerrando los ojos, notando el remolino de emociones que vuelve a desatarse en mi interior al sentir uno de sus dedos acariciar con suma maestría mi sexo.

—Me encanta cuando pronuncias mi nombre…

—Kieran—vuelvo a repetir arqueando mi cuerpo en cuanto él introduce un dedo en mí.

—Así, mi guerrera…, retuércete para mí—susurra contra mi cuello y deslizando la punta de su lengua por mi piel.

Intensifica su intrusión a la vez que saborea uno de mis pechos. Yo me aferro al borde del cojín bajo mi trasero, a punto de perder por completo el juicio por la descarga que noto recorrer todo mi cuerpo. Elevo mis caderas contra su mano en señal de estar a punto de alcanzar el clímax y es cuando el empuja para profundizar más.

Eso me rompe, me vuelve loca y me hace gritar de nuevo al sentir cómo el orgasmo se apodera de todo mi ser. Un orgasmo intenso, ardiente y que parece haber arrasado con todos mis órganos internos. Con suma habilidad, tira la manta al suelo y se coloca entre mis débiles piernas, que se abren de forma inconsciente para poder recibirlo.

Estira su mano hasta alcanzar sus pantalones en busca de un nuevo preservativo, que logra encontrar al segundo. Lo abre con los dientes y se lo coloca sin perder tiempo para luego entrar en mí, gruñendo. Yo vuelvo a arquear mi espalda, presentándole mis hinchados pechos para que los saboree de nuevo.

¡Dios mío! Esto es mejor que alcanzar el séptimo cielo.

Se mueve despacio, como queriendo disfrutar de cada incursión y clavando sus azules ojos en los míos, que no pueden dejar de mirarlos. Me besa con furia, con pasión y yo me dejo hacer. Sus embestidas cada vez son más fuertes, más rápidas, y yo puedo notar cómo me llena por completo con cada empuje. Mi cuerpo lo celebra regalándome otro orgasmo increíble, acompañado al poco por su propia descarga.

Kieran se deja caer sobre mí, exhausto y con el rostro perlado de sudor. Yo lo abrazo, aún con él dentro de mí, y sonrío. Su cuerpo arde, quema, pero al mío eso le da igual. Lo recibe con alegría, con amor…, con devoción.

El sol de media mañana entra con fuerza por la cristalera de la ventana de su habitación, calentando mi espalda y trayéndome de vuelta del mundo de los sueños. Tras nuestra sesión de sexo en el salón, ambos decidimos subir a su cuarto y continuar allí desatando la pasión. Se podría pensar que parecemos conejos, pero es que no podemos dejar de tocarnos. Y cuando nuestras pieles se tocan, arden tanto que sentimos la inmensa necesidad de apaciguar esas llamas.

Mi rostro está apoyado sobre su torso desnudo, el cual se eleva con cada respiración, moviendo mi cabeza al mismo compás. Parece profundamente dormido, y tan relajado. Acaricio su pecho con mis dedos, recorriendo la hilera de sus marcados abdominales y admirando el cuerpo tan perfecto y bien trabajado que tengo solo para mí.

Veo como sus pezones se endurecen, señal de que se está despertando. Pero obtengo la confirmación al seguir el camino con mis dedos y toparme con su erección ya casi en el punto álgido. «Es increíble lo rápido que se recupera…», pienso. Le voy dando sensuales besos sobre su pecho, pasando la punta de mi lengua sobre unos de sus pezones.

Veo entonces cómo su respiración cambia con cada caricia. Mi cuerpo arde, el suyo también. Sigo con mi recorrido de besos hasta tener su miembro entre mis dedos y a escasos centímetros de mi boca. Lo masajeo un poco y noto cómo él se retuerce bajo las sábanas. Entonces, lo meto en mi boca y desciendo con lentitud hasta tenerlo bien adentro.

Creo que eso lo vuelve loco porque ahora es él quien gime de placer, elevando sus caderas contra mi boca. Me muevo poco a poco, dejando que entre y salga de mi garganta, y notando como se hincha del todo. Siento su mano acariciar mi cabeza y revolver mi pelo. Le estoy dando placer, un enorme y jugoso placer que saboreo con ansia.

Acelero el ritmo y dejo que me acompañe, empujando su pene más adentro de mi boca. Es entonces cuando noto que está listo para dejarse ir porque sus venas se hinchan tanto que las puedo palpar con la lengua.

—Kate—gruñe casi fuera de sí. Me aparta de golpe, segundos antes de dejarse ir—Oh, dios, Kate…, casi te lo dejo todo en…

—Esa era la intención, pero me apartaste—digo volviendo a ocupar mi sitio junto a él, victoriosa por haberle provocado tales sensaciones.

—No, lo siento, pero jamás me correré en tu boca. —Estira su mano hacia su mesilla de noche para coger un pañuelo y limpiarse, bajo mi atenta mirada. Me gusta verlo moverse, ver cómo coge las cosas con sus fuertes manos. Me quedo embobada, sin darme cuenta de que él también me observa. De pronto, salta sobre mí y me tumba boca arriba, sujeta mis manos sobre mi cabeza y comienza a besar mi cuello. Recorre todo el camino desde el lóbulo de mi oreja hasta llegar al ombligo. ¡Oh, dios!

—¿Qué haces?—pregunto con la voz entrecortada, a sabiendas de qué es lo que pretende hacer y notando mi piel arder con cada roce suyo.

—Es mi turno. —Y sin más, mete su cabeza entre mis piernas y desliza la punta de su lengua por mi sexo. Al sentir el calor de sus labios en los míos, estiro mi cuello para poder liberar mi voz en forma de un sonoro gemido.

Me retuerzo cuando intensifica sus besos y me agarra con fuerza de las caderas para poder colocarse mejor. Lo siento recorrer todo mi sexo, por dentro y por fuera, y creo estar perdiendo por completo la cordura. Otro orgasmo más se avecina, pues su maestría en la cama es increíble. Sabe cómo dar placer; cómo disfrutar de forma lenta y pausada pero sin perder el ritmo; y cómo hacer que una mujer se corra una y mil veces. Y siempre parece estar dispuesto para empezar de nuevo.

—¡Oh, dios, Kieran…, no pares! ¡No pares, por favor!—suplico aferrándome con fuerza a las sábanas y dejándome sacudir por la oleada de energía. El orgasmo es tan fuerte que elevo mi cuerpo sobre la cama como si de la misma niña del exorcista se tratase, gritando y riéndome al mismo tiempo. Impresionante, magnífico, maravilloso. Jamás en toda mi vida he tenido un orgasmo así.

Me dejo caer exhausta, respirando con dificultad y sintiéndome la mujer más feliz de la faz de la Tierra. Mis pezones aún permanecen erguidos y se elevan con cada respiración mía. Él sale de entre mis temblorosas piernas y asciende de nuevo por mi cuerpo, recorriéndolo de la misma forma en la que descendió.

—Señorita Brown, es usted magnífica—me dice. Acaricia mi mejilla y sonríe, mostrando esa perfecta dentadura blanca que contrasta con la oscuridad de su pelo. Me ha gustado el detalle de no besarme después de haberme corrido en su boca. No muchos hombres son conscientes de lo asqueroso que eso supone para nosotras.

—Te he puesto perdido—comento pasando una mano por su cara, limpiando los restos de mí que quedan en ella. Su barba de días roza mis dedos y le correspondo con otra sonrisa. Toma mi mano y besa la palma con ternura.

—Tal vez debamos darnos una ducha y bajar a comer algo, porque no hemos ni desayunado…

—Bueno…, yo estoy saciada ya. Puedo pasar perfectamente sin comida. —El azul de sus ojos se torna oscuro, me gira de golpe y me da una ligera nalgada, provocando que emita un sonido de queja.

—Vamos. Comeremos algo y después podremos seguir con la clase de anatomía.

Sin necesidad de decirnos nada, nos duchamos por separado porque sabemos de sobra que no lograremos salir de allí y nuestros cuerpos ya comienzan a protestar por la falta de ingesta de alimentos. Así que, primero se ducha él y luego yo.

Mi cabeza ya está lavada de esta mañana, por lo que tan solo me paso la esponja y dejo que el agua arroye el jabón de mi cuerpo. Luego, me seco bien con una toalla de color verde claro. El suave tacto eriza mi piel y la acerco a mi nariz para poder olerla bien. Cierro los ojos porque ese olor me recuerda a él.

Ya con mi cuerpo seco, me doy cuenta de que toda nuestra ropa está esparcida por el suelo del salón y que en su habitación no tengo nada que ponerme para no pasar frío. Veo una camisa blanca sobre una butaca muy vintage y decido cubrir mi cuerpo con ella. Obviamente, me queda enorme. Kieran es un hombre alto y fuerte, y eso que yo no soy bajita. Acorto la largura de las mangas retorciéndolas hasta la altura de mis codos y listo. Ya puedo bajar a comer.

Según me voy acercando al piso de abajo, escucho el resonar de cacharrería y el crepitar del aceite cuando está sobre un fuego fuerte. Me invade un olor a algo delicioso que hace que mis fosas nasales se abran por completo. «¿Es que también es un gran chef?», me pregunto avanzando descalza por la mullida moqueta gris. Sí, lo es.

Lo veo dándome la espalda, concentrado en mover la espátula mientras sujeta con fuerza el mango de una sartén. Con el torso desnudo y ataviado con unos sencillos pantalones deportivos largos de color gris, observo cómo los músculos de su espalda se tensan con cada movimiento. Él sí parece haberse lavado la cabeza, pues el pelo cae sobre su cara aún húmedo.

La visión más sexi del mundo. Primero me regala un increíble orgasmo y ahora me cocina. He dado con el hombre perfecto. Miro al cielo y susurro un «gracias» por el tremendo regalo que me ha tocado. En ese instante, se gira al percibir mi presencia.

—Hum—dice mirando mi vestimenta.

—No tenía nada para ponerme, ya que toda mi ropa está por ahí esparcida—respondo señalando hacia el salón, donde se pueden ver las prisas con las que entramos en casa.

—No pasa nada, puedes ponerte mi ropa siempre que quieras. Es solo que no sabía que verte vestida con mi camisa te fuese a hacer más sexi aún de lo que ya lo eres.

—¿Me consideras sexi?—pregunto coqueta, caminando de puntillas para poder contonear mejor mi cuerpo. Me subo a la encimera de un salto y me acomodo para poder observarlo mejor desde ahí. Es entonces cuando siento el frío de la piedra en mi trasero. Él apaga el fuego, aparta la sartén a un lado y se acerca a mí.

—Sexi—y me da un beso—, sensual—otro beso—, preciosa—otro— y magnífica. —Finaliza con un beso más intenso. Rodeo su cuello con mis brazos y meto mis dedos entre sus mojados cabellos.

—Está siendo una primera cita de lo más interesante—susurro contra su boca. Él se ríe contra la mía, posa sus manos en mis caderas y tira de ellas para acercar mi cuerpo más al suyo.

—Suerte que esta no es nuestra primera cita.

—¿De veras?—digo sorprendida—Me he debido de perder algo porque no sé cuándo hemos tenido una cita, exactamente—comento divertida.

—No hemos tenido solo una, Kate. Hemos tenido varias. Cada café que nos hemos tomado en el Daio, a solas, ya cuenta como cita—afirma.

—Ah, ¿sí?—digo rozando mi nariz contra la suya—. Yo creía que las citas servían para conocer más a la otra persona…

—Oh, y así es. Por eso sé que te gusta el café bien fuerte, con mucha espuma. Y que por las mañanas lo prefieres solo y bien cargado. Sé que te gusta la lectura, fantasía más concretamente, aunque no desprecias otro tipo de lecturas. Que te gusta la música y que tienes una voz maravillosa. Que eres buena, fiel, leal y muy sincera.

—Y una guerrera, no te olvides.

—No me olvido, no. Por la cuenta que me trae—responde riendo, posando sus labios de nuevo sobre los míos.

—Voy a echar de menos esas citas, entonces. Ya no me tendrás por tu café armada con una escoba…

—En cuanto a eso—dice separándose de mí de golpe y acercándose hasta la bolsa de deporte que se dejó en la entrada cuando llegamos. Lo veo coger la carpeta de documentos y caminar hacia mí con ella. Me la entrega y yo la tomo intrigada, mirándolo a él y mirando la carpeta marrón que tengo entre mis manos. Al abrirla veo unos contratos con mis datos y los leo con atención.

—¿Qué es esto?—pregunto intrigada.

—Ayer por la mañana fui a ver a mi asesor y le he pedido que redactase un par de contratos para ti, para que los revises y aceptes el que quieras.

—¿Contratos para mí?

—Uno es de limpiadora, porque no sabía si preferirías seguir con ese rol. El otro es de camarera…

—¿Tú…quieres que yo siga trabajando en el Daio?— Mi sorpresa va creciendo por momentos, a la vez que mi desconcierto.

—¿Sería un problema para ti, ahora que tú y yo estamos juntos?

—¿Estamos juntos?— Empiezo a sentirme mareada con todo esto, pero a él parece divertirle verme así. Me quita la carpeta de las manos, toma mi rostro entre las suyas y me besa.

—¿Vas a repetir cada palabra que diga? Es muy sencillo, Kate. ¿Quieres trabajar conmigo en mi café?

—Sí—respondo casi sin dejarlo terminar de hablar. Sonríe y se apodera de mis labios para darme, esta vez sí, un apasionado e intenso beso con el que sellamos nuestra nueva relación laboral.

11. La tía Gladis

Dos semanas han pasado ya desde que mi vida dio un giro de ciento ochenta grados. Dos semanas maravillosas donde hemos ido consolidando nuestra relación, llenándonos de besos y haciendo el amor cada vez con más pasión. Dos semanas en las que comencé mi nuevo trabajo como camarera del café Daio, aceptando el reto de compartir espacio laboral con mi pareja, porque eso es lo que ya es Kieran. Mi pareja, mi novio…, mi hombre.

Nunca pensé que me alegraría de volver a trabajar de cara al público, pero aquí estoy ahora y tengo que decir que me gusta mucho. No solo por la compañía constante de Kieran, sino porque en verdad su clientela es maravillosa. No te encuentras una mala palabra o una mala expresión. Por el contrario, todos me han recibido con los brazos abiertos.

Incluso Isabela, la repostera que se encarga de la preparación de los dulces y pasteles del café junto con Kieran, parece haber congeniado a la perfección conmigo. Una bonita sinergia que formamos los tres, como un buen equipo de trabajo conjunto. Él puede atender la barra, Bela encargarse de la cocina y yo del local.

Por supuesto, la limpieza la sigue contratando con Melanie, de la que aún me sigo riendo al ver su expresión cuando entró por el Daio y me vio ataviada con la ropa oficial de la empresa. Aunque su expresión fue aún mejor cuando Kieran me dio un beso en los labios. Sí, fue un momento muy divertido para mí y triunfante. Toda una lección para esa estirada y clasista.

Pero lo que más me gusta es ver lo bien que han encajado mis dos mundos: mi chico y mis amigas. Se han aceptado a la primera y se llevan a las mil maravillas. Casi parece que se conociesen desde siempre, y eso que Kieran nos saca unos cuantos años a las tres porque tiene ya los cuarenta. En fin. Todo está siendo un auténtico camino de rosas para mí, que ya va siendo hora de tener un poquito de suerte en la vida.

Estando en su casa como de costumbre, porque ya parece que viva más allí que en la mía, mi teléfono comienza a sonar. Al cogerlo, veo que es mi madre. Al ver mi expresión, Kieran me mira intrigado. No es que me lleve mal con mi madre, pero no hablamos mucho. Somos muy diferentes y siempre solemos acabar discutiendo por cualquier tontería, por lo que opté hace tiempo en hacer las llamadas justas y las visitas rutinarias que se suelen hacer a los familiares.

—Hola, mamá—saludo tras descolgar.

—Hola, hija. Buenos oídos te oigan—me dice con ese tono de retintín que pone siempre y que me saca de mis casillas. Pongo mis ojos en blanco, como de costumbre—. Tengo que comentarte una cosa, ¿tienes tiempo ahora?—pregunta.

—Sí, dime. —Kieran está sentado a mi lado, con su cuerpo pegado al mío y proporcionándome calor y seguridad. Coge el mando de la tele y baja el volumen para que yo pueda hablar mejor.

—¿Recuerdas a la tía Gladis?

—Ahm…, ¿esa señora mayor que viajó tanto por todo el mundo y a la que íbamos a ver bastante cuando era más pequeña? ¿La de los Borders?— Mi memoria sobre nuestro árbol familiar es bastante nefasta, por no decir nula.

—Al parecer ha muerto…

—Oh, vaya.

—Y nos ha dejado una herencia a ambas.

—Perdona, ¿qué?—pronuncio alucinada. De la sorpresa, me incorporo hacia adelante y me separo un poco de Kieran.

—Lo que oyes, hija. Que la tía Gladis se ha muerto y nos nombró herederas universales a nosotras dos.

—No, mamá. No puede ser. ¿Por qué haría algo así? Desde que murió papá que no vamos, ni la hemos llamado nunca más para felicitarle las fiestas ni nada. ¿Segura que lo has entendido bien?

—A ver, cariño, que no estoy tan vieja. Claro que lo he entendido bien—protesta al otro lado del teléfono. Me estoy imaginando su cara de indignación ahora mismo.

—Bueno, y…, ¿cuánto es, si puede saberse?—pregunto ya con una enorme intriga.

—Pues por eso te llamo, hija. Tenemos que acudir a la cita con el abogado para abrir el testamento y ver qué nos ha dejado de herencia—me responde.

—Ya. ¿Y cuándo tenemos que ir al…?

—Mañana a las diez de la mañana nos espera en su oficina a las dos, porque debemos estar las dos. Esas fueron sus condiciones.

—¡Pero, mamá!—protesto levantándome del todo del sofá—. Yo tengo un trabajo y no puedo pedir faltar así, de un día para otro—digo.

—Cielo, lo siento. Yo te he llamado en cuanto me lo han notificado a mí. Habla con tus jefes, que estoy segura de que no te pondrán ningún impedimento para faltar un día al trabajo. —Yo resoplo en señal de disgusto. La sola idea de pensar que mañana tendré que coger el coche para ir hasta Edimburgo es que me encanta, vamos. Casi tanto como cortarme las venas ahora mismo.

—Está bien, veré qué puedo hacer.

—No. Veré, no, Kate. Tienes que venir, no hay más—ordena ella.

—Sí, sí, mamá. Iré, no tengas pena—respondo con claros signos de indignación dibujados en mi rostro—. Tengo que dejarte. Mándame la dirección y mañana nos vemos allí.

—Muy bien, hija. Y no llegues tarde, por favor.

—Haré lo que pueda. Adiós. —Y finalizo la llamada volviendo a resoplar llena de frustración.

—Si necesitas el día libre mañana, no te preocupes. Estoy seguro de que a tu jefe no le va a importar y lo comprenderá—suelta Kieran en ese momento. Yo le miro seria y él me responde con una pícara sonrisa—. Pero tendrás que pagar un peaje, si no quieres que se enfade por avisar con tan poca antelación. —No puedo evitar sonreír yo también. Este hombre logra calmar todos mis males y ponerme siempre de buen humor.

—Y…, ¿qué tipo de peaje ha pensado el señor?—pregunto acercándome a él, contoneando mi cuerpo y viendo cómo se relame observándome. Cuando estoy a su altura, me sujeta de las caderas y me acerca a él, dejando mi ombligo frente a su boca.

—Pues, tal vez podríamos comenzar por desabrochar esto—dice soltando el botón que sujeta mis pantalones a mi cintura—, y quizás podríamos continuar con esto otro—. Baja la cremallera y comienza a besar de forma sensual mi bajo vientre. Yo apoyo mis manos en su cabeza y le revuelvo el pelo, cerrando los ojos y notando de nuevo ese calor tan abrasador que se genera siempre que sus labios rozan mi piel.

Lentamente, tira de mis pantalones hacia abajo, llevándose consigo mis bragas y dejándome desnuda de cintura para abajo ante él. Un beso, y otro, y otro por toda la zona de mi pubis hasta que mete su mano entre mis piernas a la vez que acaricia mi sexo con sus labios. Eso ya me rompe por completo y siento que mis piernas tiemblan y fallan en su labor de sujetarme.

Hacemos el amor sobre su sofá, sin prisa pero sin pausa. Saboreando cada rincón de nuestros cuerpos y otorgándonos tal placer que acabamos exhaustos tumbados y desnudos sobre la comodidad de sus grandes cojines azules.

Las siete de la madrugada y yo ya estoy sentada en mi coche de camino a Edimburgo para reunirme con mi madre y el abogado de la tía Gladis. Siento cierta intriga por saber qué nos ha dejado, aunque solo espero que no sean deudas porque ni ella y yo somos solventes como para hacernos cargo de más gastos que los nuestros propios.

Por suerte, y a pesar de ir de camino a ver a mi madre, mi humor está por encima de la media aceptable. Y todo se debe a que Kieran se encargó, desde bien temprano, de que me fuese con una sonrisa en mi rostro. Este hombre es un dios del sexo, del amor…, y de todo, joder. Me hace siempre el amor con tanta delicadeza, y a la vez con tanta pasión, que cualquier día me va a estallar el corazón o la cabeza… O ambos.

Lo que daría porque estuviese a mi lado, ahora mismo. Pero aún es muy temprano para que conozca a la profesora Stella Brown y tenga que pasar por su filtro cargado de un meticuloso interrogatorio. El día que mi madre comprenda que no puede protegerme siempre y que ya soy mayorcita para saber elegir a mis parejas, lloraré de felicidad.

Aún no le he hablado sobre Kieran, la verdad. Y espero que no me atosigue mucho a preguntas en cuanto saque el tema porque no tengo pensado extender mucho esa conversación —nos conocimos, nos gustamos, follamos como locos y seguimos juntos—, ni dejar que lo atosigue a él hasta lograr espantarlo como ha hecho con varios de mis ligues antaño.

—Lo siento, señora Brown, pero deberá confiar en mi criterio—pronuncio en voz alta, como si estuviese viajando con alguien más.

Tomo la salida hacia la gran ciudad turística y capital de Escocia que, cómo no, siempre está atestada de coches y autobuses que entran y salen sin descanso. La vieja y la nueva Edimburgo, tan bonita como siempre y que me proporciona tan maravillosas sensaciones cuando entro en ella. Lo reconozco, la amo. Pero amo más Glasgow y la zona donde vivo.

Con gran lentitud llego hasta el lugar acordado con mi madre, la estación de Haymarket. Me toca buscar un sitio donde dejar mi coche y eso es lo más tedioso de todo. «Tenía que haber venido en tren, joder», protesto para mí, mientras resoplo en busca de un hueco en algún lado de la calle. Por fin, un par de manzanas más arriba de la estación, y entrando en una calle que cruza la gran avenida, encuentro dónde dejar mi coche.

Salgo del vehículo, cierro el seguro y me enfundo bien con mi abrigo de paño rojo porque, hoy, hace un frío de mil demonios en la capital. Camino hasta el punto de encuentro y, unos metros antes de llegar a la estación, la veo. Ella me mira y me sonríe. Siempre me saluda como si hiciese años que no me ve y me da mi merecido coscorrón emocional por ser una mala hija y no venir más veces a verla. Aguanto el chaparrón con estoicidad, no sin soltar algún que otro suspiro de desesperación.

—Bueno. Vayamos a por el bus para…

—Espera, ¿a por el bus?—pregunto sin dejarla terminar.

—Sí, la oficina está ubicada en Leith. Junto al Royal Bank…

—¡Joder, mamá! Que eso está cerca del puerto—protesto.

—Esa boca, muchacha—me regaña como si fuese una niña de cinco años—. No me he gastado todo mi dinero en darte una buena educación, jovencita.

—Pero es que, si sabías que teníamos que ir hasta Leith, haberme avisado y te hubiese pasado a recoger con el coche por la universidad.

—¿Y cómo iba yo a saber que vendrías con tu coche, hija? Supuse que vendrías en tren, como haces siempre. —Y lo cierto es que tiene razón, así que no puedo seguir protestando.

—Bueno, es igual. Lo tengo aquí al lado.

—Pero, hija. La parada de bus está aquí mismo y…

—No, mamá. Me niego a perder mi valioso tiempo en interminables minutos de trayecto en el bus, lo siento. —Stella Brown me mira fijamente, con esa expresión suya que parece leerme la mente.

—¿Hay alguien esperándote?— «Mierda, ¿cómo lo hace?», protesto para mí interior.

—Ya que lo dices, sí. Hay un hombre en mi vida y me está esperando en Glasgow—respondo tras un suspiro.

—Ya me parecía a mí que todo ese mal genio se tenía que deber a algo… Mi hija se ha enamorado y prefiere pasar más tiempo con su nuevo amor que con su madre. ¿Y cuándo voy a tener la fortuna de conocer al susodicho?

—Si por mí fuese, nunca—susurro hacia las solapas de mi abrigo, amortiguando así el sonido de mi voz y evitando que me escuche decir esa burrada. No quiero provocarla más, pero es que me cuesta mucho tener que lidiar con tal victimismo. ¡Por dios, que solo me he ido a vivir a Glasgow!

Media hora más tarde, aparco de nuevo el coche, pero esta vez al lado de la oficina postal ubicada a unos pocos metros del Royal Bank de la calle Constitución del barrio de Leith.

—Y tú querías venir en bus…—digo a modo de mofa cerrando el coche al salir las dos.

—Hubiésemos tardado mucho menos, créeme. Y no hubieses tenido que dar tantas vueltas para aparcar.

—Pero si solo he dado una.

—Pues, en el bus, ninguna. —Si no gana, empata. Pongo los ojos en blanco, desesperada porque mi paciencia se está agotando por momentos y sé que acabaremos discutiendo por cualquier chorrada, como siempre.

—Anda, vamos—respondo seguido de un resoplido. Tengo que soltar la tensión y el malestar o acabaré explotando.

Caminamos en dirección al banco. La oficina del abogado al que vamos a ver está justo frente a la estatua de Robert Burns, esquina con la calle Bernard. Es en un primer piso de un edificio gris que tiene tan solo tres plantas, muy soleado. Porque el sol empieza a asomar, aunque el frío sigue siendo considerable. Al menos, para mí. Tal vez sea que ya me he acostumbrado demasiado al calor del cuerpo de Kieran rodeándome y ahora me siento extraña sin él.

—Ese hombre de ser muy especial—comenta Stella, sacándome de mis pensamientos.

—¿Perdón?

—No dejas de suspirar y tienes una expresión que jamás te he visto con otras parejas—afirma.

—Pues, lo cierto es que sí que lo es, mamá. Y me gustaría poder presentártelo pero…

—¡Hija! ¡Estás enamorada!—dice sorprendida, esbozando una enorme y sincera sonrisa.

—Eso creo…

—Eso crees, no. Lo estás. Tú no te has visto el brillo de tus ojos, ni te has oído suspirar con esa intensidad que solo alguien que está enamorado lo hace así. ¿Él siente lo mismo? ¿Te ama? — «Creo que acabo de despertar al dragón de las preguntas», pienso.

—No lo sé, la verdad. No hemos hablado todavía de eso, llevamos muy poco tiempo y…

—Tonterías. Eso se sabe o no se sabe. Deberías preguntárselo.

—¿Y hacer así que salga corriendo? No, gracias. Kieran es lo mejor que me ha pasado hasta ahora y no pienso estropearlo por mis rayaduras. Ya surgirá la conversación y si no, pues…, nos dejaremos llevar.

—¡Oohh! Mi pequeña ya es toda una mujer—comenta mirándome como si estuviese viendo a una niña recién entrada en la pubertad.

—Madre, creo que llegas con unos cuantos años de retraso—respondo divertida. Ambas reímos de forma relajada, siendo cómplices como nunca antes lo habíamos sido, y me gusta esta nueva sensación.

Entramos en el edificio y subimos las escaleras circulares de madera envejecida que cruje bajo nuestros pies con cada peldaño. La puerta está entreabierta, por lo que la abrimos y nos encontramos con una sonriente recepcionista vestida con un impecable traje gris, camisa blanca que casi deslumbra y una melena rubia ondulada perfectamente peinada.

Tras contarle que tenemos una cita con un tal MacKinthos, nos acompaña hasta una pequeña sala de espera. La estancia está revestida en casi todas sus paredes por estanterías de madera de roble, con un barniz oscuro, y repleta de libros sobre leyes y demás temas relacionados con el Derecho. Minutos más tarde, la misma recepcionista nos viene a buscar y nos lleva hasta un despacho que está al fondo de esa enorme oficina.

—Señora y señorita Brown, tomen asiento, por favor—nos dice un hombre regordete tras saludarnos y darnos la mano.

—Bueno, usted dirá—le suelta mi madre. Siempre tan directa. Luego se queja de mí, pero tengo claro a quién me parezco.

—Bien, empecemos entonces por la apertura del testamento y la lectura de todos los bienes e inmuebles que les han sido legados…

—Perdone—interrumpo—, ¿ha dicho inmuebles?—pregunto pasmada.

—Así es. La señora Gordon les ha dejado una gran suma de dinero para cada una y varios inmuebles por valor de más de tres millones de libras. —Y el mundo se para en ese instante. Creo que ya no puedo oír nada más porque mi estado de shock es tal que bien me pueden dar una soberana paliza ahora mismo y yo ni siquiera gritaría porque no sentiría nada de nada.

12. Viaje a las Tierras Bajas

Creo que Kieran está tan en shock como yo lo estuve hace unas horas. En cuanto llegué de Edimburgo me fui corriendo en su busca para contárselo todo y para que pusiese su punto de realidad a esta locura porque yo sigo sin creerme lo que ese abogado nos ha leído del testamento. Y creo que mi madre también sigue pasmada aún. Esto es surrealista.

—Entonces—dice pasándose la mano por su cabello y revolviéndolo, dejando claro que está tan atónito como yo—, tu tía Gladis…

—De mi padre—le interrumpo.

—¿Perdón?

—Que la tía Gladis, en realidad era tía de mi padre.

—Bien. La tía Gladis se ha muerto y os ha dejado en herencia un edificio de tres plantas en Edimburgo para tu madre, más medio millón de libras, y una mansión para ti, valorada en tres millones de libras, y casi un millón más en bonos y capital invertido. ¿Me dejo algo?

—Lo sé, es imposible de creer, ¿verdad?

—Hombre, según lo que me has contado sobre ella, que era una mujer con mucho dinero que le dejó su marido al morir, y que vosotras erais la única familia que le quedaba…, no me parece tan imposible de creer. —Lo miro extrañada, buscando el chichón en su cabeza.

—¿En serio?

—Sí, ¿por qué no?

—Pues…, porque no hemos vuelto a saber de ella desde la muerte de mi padre. Ni llamadas, ni postales, ni nada. Y que nos deje todo eso a nosotras, no sé…

—Mi amor—dice tomando mi rostro entre sus manos—, acepta lo que se te regala sin rechistar ni buscarle más sentido que el que tiene. Esa mujer debía de apreciaros tanto que os legó toda su fortuna.

—¿Has…dicho «mi amor»?—pregunto desconcertada, pues esa expresión se queda anidada en mi mente y no deja de dar vueltas. Él me mira, me sonríe y me da un beso.

—¿Tan malo sería?

—¿El qué?

—Que me hubiese enamorado de ti—responde. Mi corazón se para, hasta creo que dejo de respirar.

—¿Tú…estás…? ¿Tú me amas?—balbuceo sintiendo que toda la sangre de mi cuerpo se agolpa en mi corazón y en mi cabeza.

—Estoy profundamente enamorado de ti, Katherine Brown.

—Ay…—digo emocionada. Noto cómo las lágrimas pujan por aflorar. Lágrimas de auténtica felicidad.

—¿Vas a llorar?

—¡Te amo, Kieran! ¡Te amo con locura!—exclamo saltando a su cuello y apoderándome de sus labios. Me siento feliz, dichosa, afortunada, pero sobre todo, enamorada.

Una semana más tarde, me encuentro en el baño de mi casa, con secador en mano y emocionada por el viaje que vamos a realizar Kieran y yo a las Tierras Bajas. He concertado una cita con el gestor de la propiedad que la tía Gladis me legó para que me la muestre y ver el estado en el que se encuentra.

Miro mi estuche de maquillaje y me quedo pensando durante unos segundos si darme un poco de color o no. Desecho la idea porque me da mucha pereza y a Kieran le gusta más mi rostro limpio. Algún día tengo que preguntarle por qué siente esa repulsión por las mujeres que se híper arreglan.

Entro en mi cuarto y lanzo la toalla que rodea mi cuerpo al puf, quedándome desnuda. Ya he dejado toda la ropa preparada sobre la cama porque tengo muy claro lo que me quiero poner hoy. Mi vestido rojo de talle ajustado, unas medias negras y sujetador de encaje del mismo color. Sonrío divertida al pensar en la travesura que estoy dispuesta a hacer y porque me imagino la cara de Kieran cuando lo descubra.

—¡Amiga! ¡Ya han venido a buscarte!—oigo a Marian gritar al otro lado de la pared de mi habitación.

—¿Ya ha llamado al timbre? No lo he oído—respondo vistiéndome a la velocidad de la luz.

—No, lo estamos viendo aparcado aquí abajo—responde Masha entre risitas. Pongo los ojos en blanco porque las conozco y sé que están plantadas en la ventada del salón como dos viejas cotillas. En ese instante, me llega un mensaje de Kieran: «Estoy abajo». Salgo de la habitación algo acelerada, porque siempre me pone nerviosa cada encuentro con él y no lo puedo evitar, y compruebo que, efectivamente, están apoyadas contra el cristal como dos adolescentes.

—Espero que limpiéis las babas del cristal cuando me vaya—les recrimino divertida.

—Chica, te envidio—suelta Marian mirándome. Yo me quedo pasmada por sus palabras.

—¿A mí? ¿Por qué?

—Por el tremendo Adonis que tienes por hombre. No quedan ya de ese tipo y créeme amiga, he visto a muchos—afirma.

—Y yo opino lo mismo—comenta mi querida rusa.

—Espero no mirar para arriba y veros haciendo gestos obscenos, ni mostrando cartelitos, ni nada de nada. Que os conozco—las advierto mientras me voy en busca de mi abrigo. No las puedo ver, pero sé que me están sacando la lengua porque ellas son sí y por eso las adoro tanto…, aunque a veces me saquen de mis casillas.

Me despido de mis amigas y desciendo las escaleras comunitarias casi de dos en dos, sonriendo sin parar y emocionada. Sinceramente, me da bastante igual el estado en el que esté la mansión porque a mí lo que me seduce es el viaje con Kieran. Aprovechamos los días en los que se cierra el Daio para poder ir.

El plan es visitar la propiedad a primera hora de mañana para poder viajar hoy con calma y así ir parando donde nos apetezca. Siento que voy a tener mi viaje de luna de miel con el amor de mi vida. Y en cierto modo así es. Por eso, al salir del portal y encontrármelo apoyado en su coche, cruzado de brazos y sonriéndome de esa manera, siento que mi corazón va a estallar.

—Impresionante—comenta, sin dejar de mirarme de arriba abajo. Me acerco a él y rodeo su cuello con mis brazos para poder besarlo con pasión. Kieran me abraza, deslizando sus manos a lo largo de mi cuerpo mientras nuestras lenguas se enredan con fervor—. Señorita Brown, si me vuelve a besar así, la meteré en el coche y la llevaré a un descampado para poder hacerle el amor—susurra contra mi boca. Me río porque puedo notar su dureza contra mi vientre. Yo también estoy excitada.

—No te diré que no a esa propuesta…

—No provoques—suelta dándome un manotazo en el trasero.

—Mmm, vuelve a golpearme así—respondo con picardía, mordiendo mi labio y apretando mi cuerpo contra el suyo. Kieran apoya su frente contra la mía, cerrando los ojos y suspirando con desesperación.

—Eres perversa, Kate. Me vas a hacer conducir con una molesta erección y no sabes lo incómodo que es eso.

—Siempre podemos ir a ese descampado…

—Sube—me ordena abriéndome la puerta del coche. Su mirada es oscura y su respiración agitada, algo que me divierte porque no sabía que yo podía provocar esas sensaciones en un hombre como él.

Cierra el coche y arranca resoplando. Se puede decir que no está siendo consciente de la velocidad que lleva, pero no voy a decirle nada porque lo veo que va concentrado y posiblemente sea por no parar en mitad de la carretera, arrancarme el vestido y hacerme el amor allí mismo. Observo cómo se mueve incómodo en su asiento y tengo que contener la risa porque en efecto lo está pasando mal.

Salimos de Glasgow en dirección a New Galloway, que es donde se encuentra la propiedad que tía Gladis me legó. A unos pocos metros ya fuera de la autopista, Kieran toma un desvío y acabamos aparcados entre una arboleda frondosa a la que solo es posible llegar con un coche como el suyo, pues el mío se hubiese quedado atrapado a los pocos metros.

Pone el freno de mano del coche y me mira con una firme idea surcando su mente. Una idea que conozco de sobra y que también se me pasa a mí por la cabeza. No hace falta que digamos nada, los dos estamos excitados, sedientos. Tira de la palanca bajo su asiento y lo deja retroceder de golpe. Echa hacia atrás el respaldo y se desabrocha los pantalones con premura.

Yo le ayudo mientras oigo su respiración agitada y acompasada con la mía. Me coloco a horcajadas sobre él y levanto mi vestido hasta la cintura. Él mira sorprendido al ver que no llevo bragas y sonríe de forma pícara. Me toma del cuello y me atrae hasta su boca. Lo dejo devorarme mientras yo me froto contra él.

Con gran maestría, desliza la cremallera de mi vestido hasta la base de la espalda y lo baja hasta la cintura. Sí llevo sujetador, pero uno bonito de encaje negro que sé que lo vuelve loco. Perdida la cordura, toma uno de mis pechos con su mano, lo masajea y luego lo saborea. Al sentir el calor de su lengua sobre mi pezón, arqueo la espalda y gimo.

Veo cómo busca un preservativo en el bolsillo de sus pantalones y le ayudo, pues también siento la urgencia de tenerlo dentro de mí. No hay tiempo para preliminares. Lo saca, lo rompe con los dientes y se lo coloca con una habilidad pasmosa. Posa sus manos sobre mis caderas y me ayuda a descender, emitiendo un sonido gutural de placer. Yo hago lo propio al notar cómo se desliza poco a poco en mi interior.

Apoyando mis manos sobre su duro pecho, empiezo a balancearme y a subir y bajar, dejando que su miembro entre y salga de mí, notando así la fricción de nuestros cuerpos. No podemos tomarnos mucho tiempo porque podrían pillarnos en cualquier momento, así que acelero mi ritmo hasta acabar los dos sucumbiendo en un enorme orgasmo.

—Kate, vas a acabar conmigo—pronuncia con dificultad. Yo simplemente dejo escapar una risa, apoyada contra su pecho y notando el calor de su cuerpo traspasar el mío. Me encanta esta sensación de estar piel con piel. No hay nada más placentero, cuando lo haces con la persona indicada.

El trayecto hasta nuestro destino se hizo mucho más relajado tras nuestro breve pero intenso encuentro en esa pequeña arboleda. Paramos en un montón de lugares que Kieran tiene marcados en su itinerario, degustamos suculentos platos y a la noche, ya en nuestro alojamiento elegido, volvemos a desatar la pasión entre las cuatro paredes de nuestra cuarto.

A la mañana siguiente, me meto en la ducha para dejar que el agua caliente limpie mi cuerpo de tanta actividad. Mientras el agua desliza los restos de jabón por mi piel, pienso en todo lo que ha estado pasando en estos últimos meses. Mis desastrosas citas de Tinder; el breve pero intenso escarceo con un adolescente—y menudo adolescente, todo hay que decirlo—; el nuevo trabajo limpiando el café de Kieran, encontrando así al amor de mi vida; dejar de trabajar para Melanie Stewart, no sin antes decirle lo que pensaba; una sustanciosa herencia y estar a punto de conocer en persona la mansión que tía Gladis decidió legarme.

—¿En qué piensas tanto?—susurra Kieran apareciendo dentro de la ducha y pegando su cuerpo contra el mío. No sé qué me da más calor ahora mismo, si él o el agua.

—Pensaba en todo lo que ha estado pasando en estos últimos meses y en que todo ha dado un giro monumental—respondo cerrando los ojos, pues me está dando unos sensuales besos en mi cuello y acariciando mi vientre de tal forma que noto mi piel arder.

—Espero que ese giro sea para bien.

—Es para mucho mejor, lo presiento. Mis años de ir por la vida casi sin rumbo se han acabado y… ¡Oh, dios, Kieran!—expreso dejando salir un gemido al sentir cómo mete su mano en mi entrepierna y comienza a acariciar mi sexo. Mientras prosigue con sus seductores besos, a la vez que estimula mi clítoris, acaricia uno de mis pechos.

Cierro los ojos y me dejo caer contra su torso desnudo, mojando así mi pelo recogido en un moño alborotado. Mi respiración se acelera al mismo ritmo que él acelera sus caricias. Le oigo también respirar acelerado, excitado más bien y siento cómo su miembro se endurece y golpea contra mis nalgas. El culmen llega cuando introduce sus dedos en mi interior y acelera aún más sus movimientos.

No puedo, no quiero tener un simple orgasmo en la ducha. Quiero más, necesito más. Segundos antes de correrme, empujo su mano obligándolo a salir y me giro para mirarlo.

—¿Qué ocurre?—susurra contra mi boca momentos antes de apoderarse de ella.

—Te quiero dentro de mí—respondo con urgencia.

—Mi amor, aquí no podemos usar preser…

—Me da igual. Quiero sentirte—le suplico posando un dedo sobre sus labios—. Además, tomo la píldora y tanto tú como yo no tenemos ninguna enfermedad.

—Kate…

—Kieran, por favor. —Puesto que él también está listo y excitado, se abalanza sobre mis labios y los besa con fervor, mientras me toma de las nalgas y me eleva hasta dejarme sobre su cintura.

Apoyada mi espalda contra la pared de la ducha, me sujeto bien a sus hombros y gimo de placer con la primera embestida. Me tiene bien sujeta porque puedo sentir sus dedos clavados en mi carne. Aun así, yo me muevo al mismo ritmo que él entra y sale, gimiendo ambos de placer. El agua empapa nuestros cuerpos desnudos.

Yo no necesito mucho para llegar a mi orgasmo, pues ya lo tenía reservado de antes. Me aferro a él y grito mientras me embiste con más fuerza hasta llegar a su propio clímax. Noto cómo se derrama en mi interior, siento su poder, su calor y sonrío. Es una sensación tan nueva y placentera que no quiero bajarme de ahí. Quiero tenerlo dentro de mí para siempre.

—Mono tití, tienes que soltarte—susurra divertido.

—No quiero.

— Pues entonces, a ver cómo logramos salir de aquí y presentarnos en tu palacio sin que la gente nos mire raro. —Ambos reímos al imaginamos la misma situación. Suspiro con fuerza, aferrada a su cuello y con sus brazos aún rodeándome y sujetándome. Él me mira y me da un beso en la punta de la nariz— ¿Qué ocurre?—me pregunta fijando su azul mirada en mí.

—Es que…, Kieran, yo…

—Vamos, Kate. Puedes contarme lo que sea, ya lo sabes.

—Soy muy feliz. Tú me haces muy feliz…, y hasta empiezo a pensar que eres un ángel que ha venido a protegerme y a traerme suerte porque todo es de sueño. Desde que entraste en mi vida, todo ha ido in crescendo. Y lo que siento estando contigo, las sensaciones que me produces cuando hacemos el amor…, jamás las había sentido, Kieran. Es como si…

—Nuestras almas encajasen a la perfección, nuestros cuerpos se reconociesen de alguna otra vida pasada. Sí, sé lo que es.

—Oh, claro. Cierto—digo bajando mi mirada al comprender que yo no soy la primera mujer en ocupar su corazón. Kieran me deja en el suelo sobre mis temblorosas piernas y me toma del mentón para obligarme a mirarlo.

—Oye, ¿qué te ocurre?—pregunta intrigado.

—Nada, es solo que… Nada, déjalo.

—Kate, si te piensas que todo lo que he dicho iba por mi esposa, estás muy equivocada.

—¿No estuviste enamorado de ella? Llevabais mucho tiempo juntos, Kieran.

—Yo creía que sí, y que por eso le soportaba todo lo que soporté. Pero, desde que te conocí, entendí que jamás había estado enamorado de ella. Supe que lo que yo tenía con Sophie era una relación tóxica. Tú me abriste los ojos, Kate.

—¿Cómo?

—Porque esto que siento por ti jamás lo había sentido antes, nunca. Esta necesidad de ti, de besarte, de sentirte. Una necesidad de tenerte a todas horas conmigo, de protegerte y ayudarte en todo lo que esté en mi mano. Mi corazón se sale de mi pecho con cada mirada tuya o cada sonrisa. Tu risa es música para mis oídos y tu sonrisa la luz que me ilumina cada día. Mi cuerpo conecta con el tuyo como nunca lo había hecho con nadie. Te amo, Kate. Con todo lo que tengo y con todo lo que soy. Estoy completamente enamorado de ti. —Toma mi rostro entre sus manos y me da un tierno beso—. ¿Te vale esta explicación?—pregunta tras separarse para poder mirarme de nuevo. Mis ojos brillan de la emoción y noto cómo las lágrimas de felicidad se agolpan en ellos.

—Te amo, Kieran.

—Lo sé. —Y me besa con más pasión, pero dejando que nuestras almas se conecten de nuevo. Un beso diferente, profundo y sincero. Un beso que sella para siempre nuestros sentimientos.

Media hora más después de confesarnos, nos encontramos ante las puertas de la que es ya mi mansión. Está ubicada a las afueras de New Galloway. Un edificio cuadrado que se ve enorme, con muchísimo terreno muy bien cuidado y otro edificio justo enfrente que parecen ser establos. Impresionante todo y yo soy la dueña. Increíble.

La fachada de la mansión es blanca, incluso deslumbra un poco de la intensidad que le otorga el sol al reflejar en ella. Ante la enorme puerta de madera robusta se encuentra el administrador de la finca y el encargado de entregarme las llaves de la propiedad. Me siento como una reina a punto de entrar en su castillo privado.

—¿Señorita Brown?—me pregunta el hombre al verme bajar del coche boquiabierta. Lleva una carpeta porta documentos de piel negra y unas gafas redondas de estilo vintage que va muy bien con su estilo antiguo. Un hombre de avanzada edad, pequeño y de cabellos blancos.

—Soy yo, sí. Katherine Brown. Este es mi novio, Kieran MacNeal

—Encantado, yo soy Angus Dougal y como hablamos por teléfono, el administrador de los bienes de la señora Gordon en estas tierras. Traigo todos los certificados de la propiedad, los planos y las llaves de todos los edificios—comenta abriendo la carpeta.

—¿Ha dicho “todos los edificios”? ¿No son solo estos dos?—pregunto intrigada.

—Hay otro más entre la arboleda al final de la finca. Es el invernadero que con tanto mimo cuidaba vuestra tía—responde señalando tras nosotros. Me giro para seguir la dirección que marca y me quedo pasmada al ver la enorme explanada que hay a nuestras espaldas. Se puede vislumbrar una edificación entre un grupo de árboles frondosos a lo lejos. Mi estado de shock crece por momentos.

—Si vamos dentro, le muestro todos los planos y le explico el funcionamiento de la finca. También podrá conocer a los trabajadores que vienen un par de veces a realizar labores de mantenimiento y le presentaré el proyecto que su tía tenía preparado para esta propiedad—me informa Angus.

—¿Tía Gladis quería deshacerse de todo esto?

—Oh, no. Todo lo contrario, señorita. La señora Gordon era una mujer con gran visión empresarial y empezó a trabajar un proyecto para remodelar la mansión y convertir toda la propiedad en un hotel rural. Había llegado a firmar acuerdos con los gobernantes de la zona para colaborar fomentando el turismo y aprovechar así que el castillo Kenmure está justo aquí detrás. —Mi cabeza da vueltas. Oigo lo que el administrador dice, pero creo que mi cerebro acaba de colapsar porque es todo demasiado abrumador para mí. Siento, entonces, las cálidas manos de Kieran entrelazarse con mis frías manos.

—No estás sola, Kate. Si no entiendes algo, dímelo—me susurra, transmitiéndome la fuerza que necesito en este instante.

—Voy a necesitarte más que nunca, Kieran, porque creo que hasta me acabo de quedar clavada aquí mismo y mis piernas no responden—contesto, sacándole una risa que oculta contra mi pelo. Me da un beso en la mejilla y entramos dentro de la enorme mansión tras abrir Angus las puertas.

Lo dicho, una reina entrando en su castillo…, de la mano de su rey.

13. El pasado siempre llama a tu puerta

Dos semanas han pasado ya desde que volvimos de New Galloway. Unas semanas que siguen siendo abrumadoras para mí, pues al ver y leer toda la documentación entregada por el administrador y el proyecto de la tía Gladis para su propiedad, una descabellada idea no deja de rondar por mi mente. Quiero estudiarlo todo bien, pero estoy convencida de que esto me sucede ahora por algún motivo y debo aprovechar, como bien dice Kieran, las oportunidades que se me presenten en la vida. Y esta lo es.

Reconozco que me pierdo entre tanto papeleo administrativo y tanta contabilidad. Soy una persona organizada, sí, pero estos temas me superan. Tal vez porque nunca tuve la necesidad de hacerlos o tal vez porque no tengo una mentalidad emprendedora. No lo sé, pero agradezco tenerlo a él a mi lado ahora mismo. Es sorprendente cómo funciona su mente. Con qué agilidad y maestría es capaz de desglosarte un proyecto en cuestión de minutos.

En una noche me explicó los pros y los contras que veía sobre el proyecto de la tía Gladis, y aun así lo pude ver hablar con cierta emoción, como si de su propio proyecto se tratase. Sentí envidia en ese instante por no ser capaz de sentir tal pasión por algo que, encima, me había sido otorgado sin haberlo pedido. Pero, al final, creo que entre los dos llegamos a la misma conclusión: debo hacer realidad el último deseo de la tía.

Vagando entre mis pensamientos me encuentro secando las tazas, platos y vasos que acaban de salir del lavavajillas, mientras el café está teniendo una tarde tranquila. Apenas hay cinco clientes y esos llevan ya un buen rato aquí sentados. En la barra, haciéndome compañía como siempre con sus bromas y halagos, están el señor Graham y el señor Ferguson. Amigos desde la infancia, tal y como me cuentan en infinidad de ocasiones.

En una de las mesas redondas de la entrada, se encuentran Flora MacDonald y sus dos amigas con las que acude cada tarde a su reunión diaria en el Daio. Dicen que es el único momento en el que pueden descansar del ajetreo de sus familias y poder hablar de temas que no sean las pataletas de sus nietos o el estrés que les generan tantos años ya de matrimonio. Me gusta escucharlas porque fantasean muchas veces con otras vidas. Es como estar inmersa en mis libros y vivir historias maravillosas.

La puerta del café se abre y la figura de una hermosa mujer emerge de entre los rayos del sol que atraviesan el cristal. Se trata de una exuberante morenaza, con un cuerpazo de infarto y súper arreglada. Embutida en un ajustadísimo vestido azul, más bien parece que viene de alguna fiesta de ricachones y se dejó caer por aquí.

En serio, creo que estoy boquiabierta observando tal despliegue de encanto. De hecho, mis dos admiradores se han quedado igual de estupefactos que yo y no dejan de mirarla de arriba a abajo. Veo que ella es consciente de cómo la miran y del efecto que su presencia acaba de crear en el café, pues me mira y me sonríe con cierto aire de superioridad. Se acerca a la barra y se sienta frente a mí.

—Buenas tardes. ¿Qué le sirvo?—repito lo que ya es un mantra cuando entra un cliente nuevo en el café.

—Kate, ¿verdad? —La miro intrigada porque no sé cómo sabe mi nombre, si yo a ella jamás la había visto. En serio, recordaría a alguien así—. Disculpa, no me he presentado. Soy Sophie MacNeal, la mujer de Kieran. — Como un jarro de agua fría, así es como me caen sus palabras y me deja clavada en el suelo, sin saber ni qué hacer, ni qué decir. Aquí está, ante mí, una diosa en todo su potencial que viene a marcar su territorio. Mi territorio.

—¿Buscas a Kieran?—logro decir sin pensar mucho más.

—Siempre busco a mi esposo, querida. Y siempre lo encuentro—me contesta con sarcasmo, sintiéndose victoriosa con solo mostrar el tipo de mujer que es ella frente al desastre de mujer que soy yo. Niña, yo soy una niña a su lado. Me acaba de quedar muy claro.

—Cielo, cuando cierres, quiero comentarte… —Kieran se queda atónito al aparecer en el café y ver la figura de la mujer que lo abandonó mirándolo con intensidad.

—Kieran, tu esposa pregunta por ti—me apresuro a decirle, notándose con nerviosismo en mi tono de voz. «Mierda, Kate. No muestres debilidad o te devorará esta serpiente», pienso para mí.

—Oh, ¿le has hablado de mí a tu nuevo ligue?—suelta de la forma más hiriente que puede esa mujer de ojos ambarinos, a la que empiezo a tenerle ya cero empatía.

—¿Qué haces aquí, Sophie?—pregunta él con tono serio.

—Tenemos que hablar, esposo…, de negocios.

—Creía que ya lo habías dejado claro cuando te fuiste con Bob—le espeta. Me siento como una telespectadora viendo el culebrón de la tarde. Incluso pienso que mi presencia ya no se percibe.

—Mi amor, tú y yo nunca dejamos nada claro. Ya lo sabes. Pero vengo a traerte unos documentos para que les eches un vistazo. Es…—se gira hacia mí en ese instante—, una propuesta. — «Seguro que sí— pienso indignada por su descaro—. Tú lo que quieres es follártelo y romper así nuestra relación, puta arpía sin alma». No desvío mi mirada, esperando que Kieran la coja del brazo y la eche de allí con cajas destempladas.

—Pasa a la oficina, me cuentas la propuesta y te vas—suelta él, dejándome estupefacta. ¿Por qué no la echa?

—Sabía que entrarías en razón, cariño—dice Sophie caminando hacia el despacho. Al pasar por su lado, estira la mano y le acaricia el mentón de forma seductora—. Tú y yo siempre nos encontramos, no lo olvides—. Kieran se tensa ante su contacto y le aparta la mano con desprecio…, pero ella ya consigue lo que vino a buscar que es sembrar la duda en mí.

—Kate—me dice él con cierta angustia. Sé que le preocupa lo que estará pasando por mi cabeza ahora mismo, pero tan solo logro mirarlo y sonreír.

—Tranquilo, estoy bien. Ve—respondo, mostrando una falsa sonrisa. Kieran suspira, mira al suelo resignado y desaparece de allí.

Han pasado ya dos horas desde que Kieran se encerró en el despacho con su mujer y no puedo dejar de preguntarme qué estarán hablando, si es que hablar es lo que están haciendo. «Katherine Brown, ¿tú sintiendo celos? ¿Qué son esas inseguridades?», me recrimino a mí misma mientras coloco las tazas y los platos en su sitio.

Es casi la hora de cerrar y en el café solo quedan mis tres chicas favoritas, que aún siguen con sus conversaciones divertidas sobre esas supuestas vidas que llevarían si hubiesen elegido otro camino. Me pregunto si mis amigas y yo acabaremos así cuando seamos mayores, hablando de forma relajada y distendida sobre nuestras elecciones en la vida y los caminos que hemos recorrido, y cómo los hemos recorrido.

Pienso en Marian y sonrío al imaginármela aquí sentada, esperando a que aparezca Sophie para poder despacharse a gusto con ella. O a Masha, llamándola «puta ramera» con ese acento ruso tan divertido que tiene. Ahora mismo me vendría bien tenerlas aquí conmigo para prestarme su apoyo y comprensión porque empiezo a sentir que en breve me transformaré en un mar de lágrimas.

No puedo evitar imaginarlos juntos y más después de conocer su historia, contada por él, de las veces que rompieron y ella volvía a conquistarlo una y otra vez. Kieran me ha contado cómo era su relación, tóxica al cien por cien. Según me dijo, se habían vuelto adictos al sexo de reconciliación porque era muy duro, muy extremo y no sabía cómo dejarla.

—Adiós, Kate—se despide Sophie pasando por delante de mí, esbozando una sonrisa victoriosa y recolocándose su ajustado vestido. Observo el rojo de su pintalabios, algo extendido por fuera y que dudo mucho que se los pintase ella así. Mi corazón se para al pensar, por un segundo, que Kieran haya sucumbido a sus encantos. La veo salir del café, contoneándose cual serpiente y alejarse calle abajo.

—Muchacha, no deberías creerte nada de lo que esa mujer haga o diga—. La melodiosa voz de la señora MacDonald me trae de vuelta a la realidad.

—No sé, Flora…

—Escúchame bien, querida. Conozco a ese muchacho desde bien jovencito y he visto sus idas y sus venidas con esa arpía; he visto cómo le destrozaba la vida cada vez que se aburría y volvía en su busca.

—Señora MacDonald, no sé a dónde quiere llegar con eso.

—Quiero llegar a que ese hombre está loco por ti, Kate. A que nunca le vi mirar a nadie como te mira a ti. Irradia felicidad por los cuatro costados y, perdona que te diga esto, querida, pero si te deja por volver con la desagradecida de Sophie es que no te merece. —Tras escuchar sus firmes palabras, suspiro y cierro los ojos tratando de controlar las lágrimas que amenazan con salir.

—Ay, muchacha. ¡Qué difícil es el amor a veces, pero qué bonito cuando se es correspondido!—interviene una de las amigas de Flora—. Hazle caso a Flora, Kate. Kieran solo tiene ojos para ti.

—Anda, mejor nos vamos y así te dejamos cerrar para que puedas ir con él—dice la señora MacDonald levantándose de su asiento e indicando a sus amigas que hagan lo mismo. Sonrío agradecida y me dejo abrazar por las tres señoras que me tienen robado el corazón con su amabilidad y simpatía.

Cierro la puerta con llave, bajo las persianas y miro hacia el fondo de la barra. Solo tengo que seguir ese camino para llegar hasta su despacho, pero tengo miedo de avanzar hacia mi caída. Si en verdad Kieran está decidido a volver con ella, mi corazón no se recompondría jamás de este duro golpe porque yo estoy demasiado enamorada de él.

¿Por qué no ha salido aún? ¿Por qué no ha venido en mi busca? ¿Qué ha ocurrido entre esas cuatro paredes que hacen que no se atreva a salir? Demasiadas incógnitas dando vueltas en mi cabeza. Suspiro y comienzo a caminar porque no puedo seguir con esta incertidumbre. Los problemas hay que quitárselos de encima como las tiritas, de un solo tirón. Y yo voy en busca del mío.

Llamo a la puerta de su despacho con unos golpecitos temblorosos. Todo mi cuerpo parece un flan ahora mismo, pero debo mantener la compostura. Al no oír su voz, abro la puerta con miedo a encontrármelo descamisado o a saber cómo. Nada más lejos de la realidad. Cuando entro, lo encuentro sentado en su silla, con los codos apoyados sobre la mesa y un semblante pensativo, casi hasta de enfado. Sobre la mesa, una serie de documentos esparcidos.

—¿Estás bien?—le pregunto dudosa de su respuesta.

—Quiere volver a ejercer como mi socia capitalista, implicándose de nuevo en el café y teniendo que trabajar juntos de nuevo.

—¿Y tú qué le has dicho?

—Que ni lo sueñe. No quiero volver a verla, ni tenerla cerca—contesta. En ese instante, siento cómo la losa que oprimía mi pecho desaparece.

—Bueno, ¿y cuál es el problema, entonces?

—El problema es que me ha entregado el pre-acuerdo de divorcio redactado por su abogado en el que, en caso de negativa a aceptar una relación laboral, exige la mitad del valor de mi empresa como indemnización por haberle pedido el divorcio formal. —Me quedo desconcertada al oír su explicación porque no tenía ni idea de que había hecho tal cosa.

—¿Cuándo has solicitado el divorcio?—pregunto.

—Unos meses antes de conocerte, pero lo dejé pasar. Volví a mandarle un mensaje a su abogado, que era el de ambos, para decirle que necesitaba el divorcio ya poco antes de empezar nuestra relación.

—Por eso ella sabía quién era yo y a eso venían sus puñales—susurro sin pensar al comprender el por qué de la actuación de Sophie conmigo.

—¿Qué te ha dicho esa arpía? —Me acerco a él y dejo que se abrace a mi cintura. Yo acaricio su cabello y lo beso con ternura, liberando así mis fantasmas.

—Ahora ya no importa—le digo. Kieran levanta su rostro y me mira con semblante entristecido.

—Lo siento, Kate. Perdóname.

—¿Yo? ¿Por qué?—pregunto sonriendo. Acaricio su cara y poso mis labios sobre los suyos para darle un pequeño beso. Un beso que me sabe a poco porque en verdad que lo necesito ahora más que nunca.

—Por dejar que te picase con su aguijón venenoso.

—Bueno, visto así, y después de que Flora me explicase algunas cosas sobre vuestra relación, me queda claro que lo que en realidad le pasa a tu mujer es que sabe que te ha perdido para siempre, que ya no ejerce ese poder sobre ti y eso ha debido de dolerle mucho.

—Dudo mucho que Sophie tenga corazón como para sentir dolor.

—Pero sí tiene orgullo y se lo has hundido del todo…, por mí.

—¿Por quién si no iba a hacerlo?— Vuelvo a acercar mi rostro al suyo y nos fundimos en un beso más profundo.

—Escucha…, yo podría ayudarte con el tema del pago…

—No—me corta sin más.

—Pero, Kieran. No puedes hacer frente a semejante deuda y…

—He dicho que no. No pienso permitir que gastes un solo céntimo de tu dinero para contentar a esa mujer que destroza todo lo que toca. Gracias, pero no.

—Kieran…

—Kate.

—No voy a ganar esta discusión, ¿verdad?

—Me temo que no, mi amor. —Rodeo su cuello con mis bazos y me siento en su regazo. El calor de sus manos traspasa la tela de mis leggins al posarse sobre mis piernas.

—Bueno, pues…, esto me lleva a comentar una idea que se me ha pasado por la cabeza pero que no me atrevía a contarte por miedo a que te negases o me llamases loca por el poco tiempo que llevamos juntos.

—¿Vas a pedirme matrimonio?

—No, tonto—respondo entre risas, aunque no me disgusta la idea de darle el sí quiero ante todos nuestros amigos y familiares. Me toma del cuello y me acerca a él para besarme de nuevo.

—Dígame su propuesta, señorita Brown. Estoy ansioso por escucharla.

—Irnos a vivir a New Galloway y ser socios del hotel. Empezar de cero allí, juntos. —Kieran se queda observándome sin decir nada, pasmado por la propuesta que le acabo de hacer. «He metido la pata hasta el fondo», pienso nerviosa.

—¿Tú…, quieres hacerme socio de tu negocio? ¿Quieres…que nos vayamos a vivir juntos?

—Lo sé, es una locura. Demasiado pronto porque apenas llevamos unos m…— No me permite seguir. Se apodera de mi boca, impidiendo así que siga hablando— El café lo podrías alquilar, o traspasar por un buen precio—comento al separarme de él para tomar aire y poder contarle así todo en lo que he estado pensando últimamente.

—Calla y bésame, Kate. Voy a hacerte el amor aquí mismo. —Y me dejo amar por él sobre la mullida moqueta de su despacho.

14. Hotel Dragonfly

Hacer obras en casa es tedioso y a nadie le gusta, pero tener que hacerlas en tu negocio es un sinfin de problemas. Y no se acaban nunca porque si no saltan los plomos, se cae una parte del tejado o te quedas con la hoja de una ventana en la mano al abrirla. Sí, todo lo que cuento es verídico y muy estresante. Lo que no entiendo es cómo Kieran está siempre tan tranquilo, sabiendo lo que hay que hacer en todo momento porque yo estoy que puedo alumbrar toda la ciudad con solo sujetarme un cable al cuello.

Meses llevamos ya con las dichosas obras de reforma de la mansión que, de golpe y porrazo, heredé de una tía que hacía años que no veía ni sabía de ella. Tomando de referencia las ideas que ya ella había planificado, Kieran y yo nos embarcamos en la locura de crear nuestro propio hotel rural especialista en alimentación vegana.

Se han tenido que reformar doce estancias y habilitar cada una de ellas para alojar a un mínimo de dos personas por habitación. Para nosotros nos construimos una pequeña casa de dos habitaciones junto a la gigantesca edificación principal de todo el complejo, una construcción modular. Es mucho más rápido así y teníamos prisa por tener nuestro propio espacio e intimidad. Caminar en camisón por pasillos llenos de obreros o ventanas que filtran el aire del exterior y te congelan del todo, no es la mejor forma de empezar a convivir con tu pareja.

Obras, obras y más obras. Tediosas y agónicas obras. Planos por todas partes, reclamas constantes del encargado de la obra y venga a soltar billetes. Un pozo sin fondo, eso es lo que empiezo a pensar que es esta idea. Por suerte, le tengo a él a mi lado para no dejarme sucumbir al pánico provocado por tanto caos.

—¡Oh, dios!—pronuncia tras dejarse ir en un ansiado orgasmo. Exhausto, se desploma sobre mí y mete su cabeza en el hueco de mi cuello. Yo sonrío notándolo aún dentro y rodeo su cintura con mi piernas— ¿Es que no te sacias nunca, mujer?—pregunta con dificultad a mi oído.

—Jamás me saciaré de ti. —Él me responde con un gruñido de protesta y se deja rodar hacia un lado, saliendo de mí y dejándome una sensación de vacío inmensa. Me abraza y me acerca a él, dándome después un suave beso en la frente.

—Cielo, me encantas por las mañanas.

—Y al mediodía, y en la tarde, y en la noche… Oh, y en la ducha, en la mesa del comedor, en los establos…

—Lo pillo. Quieres te haga el amor en el invernadero.

—¿Perdona?—pregunto sorprendida por esa deducción tan improvisada.

—Bueno, acabas de hacerme una lista de todos los sitios donde hemos hecho el amor y te has dejado el invernadero. Casualmente, es el único sitio de toda la propiedad que no hemos estrenado.

—Pues…, tal vez debamos darnos prisa, antes de que esto se llene de huéspedes y nos acaben pillando in fraganti.

—Mmm—pronuncia apretándome más contra su cuerpo—. Eso me acaba de poner mucho—afirma. Yo estallo en carcajadas, pues, sinceramente, a mí también me excita el saber que nos pueden pillar en cualquier momento.

Tras nuestro ritual diario en la ducha, nos enfrascamos cada uno en sus propias tareas. Kieran se encarga de la logística y de hablar con el encargado sobre temas estructurales, gastos en materiales, etc., y yo me encargo de la decoración y del mobiliario. Y también del invernadero, porque me parece que va a ser una de las joyas de la propiedad que más va a gustar a los visitantes.

Tía Galdis se encargó de traer un montón de plantas exóticas y de construir un mundo mágico dentro de esa edificación. Es increíble cómo cambia tu ánimo con solo entrar allí. Es como si dejases el mundo terrenal para entrar en el reino de las hadas. Precioso, amplio y con una luminosidad sobrenatural. «Al menos, una de las dos tuvo buena visión emprendedora», susurro paseando por el interior de lo que ya considero mi jardín del edén.

A media mañana llegan las alocadas de mis amigas para ver la evolución de nuestro gran proyecto de vida y porque se vienen a formar parte de la gran familia del hotel Dragonfly que esperamos crear. Por supuesto, no hizo falta convencerlas de nada para aceptar nuestra oferta. Aceptaron sin rechistar.

Marian será la chef principal y quien se encargará de gestionar el pequeño restaurante. Masha estará a cargo de la recepción, de atender a los clientes cuando lleguen y de recepcionar las entradas y las salidas. Ambas dijeron un sonoro «sí» y yo, sinceramente, estoy emocionada y encantada por poder tenerlas a mi lado por mucho más tiempo.

Todo va sobre ruedas, a pesar de lo que me estresan las obras. Estamos a unas pocas semanas de poder cortar la cinta inaugural del primer hotel rural vegano en New Galloway. Vendrán un montón de dirigentes importantes tanto del pueblo como del propio concejo. Y al estar ubicado a las faldas del castillo Kenmure y rodeados de tantas rutas senderistas, nos auguran un gran futuro. ¡Ojalá tengan razón!

Como Kieran tenía que arreglar unos asuntos fiscales con el administrador de la finca, me llevo a las chicas de paseo por las inmediaciones, sin alejarnos mucho porque tal vez me necesiten en algún momento. Las llevo al invernadero para mostrarles cómo ha quedado tras hacerle unos senderos de piedra por los cuales poder pasear y admirar las flora de su interior sin llenarte el calzado de barro.

A Marian le encanta, pero Masha no ha cerrado la boca desde que entramos en mi mundo de fantasía particular. Decidimos comernos allí mismo los sándwiches que preparé horas antes, rodeadas de hadas y magia. Hablamos de cómo va a ser el proyecto, qué expectativas tenemos y, obviamente, hablamos de nuestros amoríos.

Ya saben de sobra lo bien que me va con Kieran, pero me preocupa más Marian porque Jonas la dejó por una chica de su universidad meses después de que ella le confesase querer tener una relación más seria y monógama con él. La veo bastante afectada porque se había pillado por el joven. Pero no sé qué esperaba, la verdad. Es un adolescente y está en época de experimentar y no atarse con nadie. Aunque, aun así, me da rabia lo que le ha hecho a mi amiga.

Masha, en cambio, es todo lo contrario. Destila alegría, seguridad en sí misma desde que dejó su relación son su representante y decidió dejar aparcados sus estudios de teatro. Aceptó mi oferta porque quiere probar con el turismo. Ella tiene varios idiomas, gracias a todo lo que viajó en su infancia con sus padres. Y sabe tratar a la gente muy bien, por lo tanto, es la más apta para el puesto. Y porque es mi amiga y la quiero ahí.

—Kate, ¿estás bien?—me pregunta Marian al ver mi cara de color algo enfermizo.

—Pues, lo cierto es que no mucho—respondo.

—¿Estás enferma?—dice Masha colocando su mano sobre mi frente, como si de mi propia madre se tratase.

—Creo que todo el estrés de las obras y el agotamiento mental me están pasando factura. O eso, o la comida me ha sentado mal porque… —No puedo terminar porque me sobreviene una enorme arcada y tengo que reptar hasta alcanzar el trozo de tierra a mi espalda para echar allí todo lo que acabo de comer.

—No estás bien, deberías ir a descansar un poco, Kate—comenta Mar.

—Tal vez tengáis razón y esté incubando algo—respondo segundos antes de volver a vomitar junto a unos preciosos juncos traídos de Japón. Al menos los estoy abonando bien.

Ayudada por ellas, llegamos hasta la entrada de mi casa. En ese momento, Paul, el encargado de la obra, aparece cargando con un inmenso tablón y me mira.

—Tienes mala cara, Kate—me dice.

—Sí, creo que tanto ajetreo me ha pasado factura. Me voy a recostar un poco, Paul, pero si necesitas algo, entra sin problemas.

—Tranquila, está todo controlado. ¿Quieres que mande a uno de los muchachos a buscar a Kieran?

—No, no hace falta. Gracias, Paul.

—De nada. Si necesitas algo, avísame—contesta sonriendo y prosigue su camino hacia los establos.

—Creo que mi nostalgia por Jonas se acaba de disipar por completo—afirma Marian siguiendo a mi capataz con una mirada hambrienta.

—Mar, por favor. Al menos, espérate a que terminen las obras. Luego, te lo puedes follar todo lo que quieras—protesto entrando en casa.

—¿Me lo juras?

—Te lo juro. Yo misma lo meto en tu cama, si es preciso.

—¿Podrías meter a otro en la mía?—comenta Masha, haciendo que Marian y yo nos riamos.

—Oh, dios—digo notando otro fuerte mareo, acompañado de unas náuseas horribles. Corro hasta el fregadero de la cocina y vuelco lo poco que me debe de quedar ya en el estómago.

—Debes de haber pillado algún virus—dice Masha.

—Ya—contesta Marian mirándome como si me estuviese haciendo una radiografía. Conozco a la perfección ese tono.

—¿Qué?—inquiero aún doblada sobre la pila de mármol blanco, sujetando a un lado mi larga melena para no ensuciarla.

—¿Sigues tomando la píldora, Kate?—me pregunta.

—Pues claro que me to… oh, mierda—. De pronto, me doy cuenta de que no recuerdo habérmela tomado ni ayer ni antes de ayer. Salgo corriendo a nuestra habitación y echo mano al cajón de mi mesilla de noche.

—Usaréis preservativo, ¿no?—inquiere Masha desde la lejanía. Yo revuelvo por el cajón en busca de mi caja de pastillas, comenzando a sentir sudoraciones en frío porque no logro encontrarla.

—¡Katherine Brown! Dime que no lo estáis haciendo sin protección—grita Marian. Escucho los pasos de las dos acercarse hasta mi posición y yo sigo angustiada porque no encuentro mis pastillas.

—A lo mejor se le ha olvidado tomarla un par de días, pero eso no da tiempo para que se pueda quedar embarazada, Marian. Kate lleva tomándola desde hace años y me imagino que deberá pasar más tiempo sin tomarla—oigo a Masha comentar. ¡Por fin! Las encuentro en el fondo del cajón. Cojo la caja, la abro y me quedo en shock. Cuando mis amigas llegan a la habitación, me encuentran sentada en la cama con la tableta de píldoras en la mano.

—¿Como cuántos días tienes que haber dejado de tomarla para quedarte embarazada?—pregunto con una risa nerviosa. Marian se acerca y me pide que le enseñe la tableta. Se la entrego y se queda atónita.

—¡¿Dos semanas sin tomarla, Kate?!— Su regañina me suena peor que si fuese mi madre. Me llevo las manos a la cara, desesperada por la incertidumbre de saber si estoy o no embarazada.

—Ay, dios. ¿Cómo nos ha podido pasar esto ahora?—me quejo con desesperación.

—Amiga, es lo que tiene follar sin condón y no tomarse la píldora—responde Marian. Levanto la cabeza para enfrentarla.

—Gracias por el apunte. No me había dado cuenta de ello.

—De nada. Para eso están las amigas. —Kieran aparece en ese instante, entrando como una exhalación en la habitación— Bueno, nosotras mejor nos vamos—dice Marian cogiendo a Masha del brazo y saliendo de allí.

—Kate, Paul me ha dicho que no te encuentras bien y que tenías mala cara. ¿Ocurre algo?—pregunta angustiado, sentándose a mi lado. «¿Y qué le digo yo ahora?», pienso mirándolo a los ojos. Entrelazo mis dedos con los suyos y sonrío nerviosa por lo que debo confesarle, sin saber si esta noticia le disgustará o le hará feliz.

—Amor, tenemos que hablar—respondo y comienzo a contarle todo desde el principio. Su cara va cambiando de angustia, a estupor y a sorpresa.

—Creía que tomabas la píldora…

—Ya, yo también lo creía pero…, han sido unas semanas muy estresantes y parece ser que me he olvidado de tomarla. —Kieran se queda callado, algo que me incomoda soberanamente porque necesito saber qué piensa, qué opina al respecto.

—Un hijo—susurra mirando al suelo.

—¿Estás molesto?— De pronto, sus azules ojos se clavan en mí y veo cómo comienzan a brillar. Una enorme sonrisa crece en su rostro y veo las lágrimas agolparse en su mirada. Con un rápido movimiento, me toma entre sus brazos y me besa.

—¿Bromeas? Es la mejor noticia que me has podido dar, mi amor. Vamos a tener un hijo…

—Bueno, aún no es seguro. No me he hecho ninguna prueba, aunque todo apunta a que sí.

—Pues si no lo estás, siento decirte que ahora deseo tener uno contigo y no descansaré hasta que te quedes embarazada—afirma.

—Y, ¿qué te parece—digo sentándome a horcajadas sobre él, tomando su rostro entre mis manos y colmándolo de besos— si empezamos ahora?

—Me parece una gran idea. —Me toma del cuello, atrayéndome hacia él y devorando con ansia mi boca.

Hacemos el amor con pasión, con locura y llenos de dicha y felicidad porque los dos queremos lo mismo en nuestro futuro. Mi nueva etapa comienza ahora, junto al hombre del que me he enamorado profundamente y con el proyecto de vida en marcha.

Soy muy feliz.

Agradecimientos

¿Qué sería de esta pequeña novela corta sin la gran ayuda de mis lectoras beta? Ellas, que con su ojo crítico pueden encontrar fallos y errores que a mí se me pasan por completo. Y por no hablar de los maravillosos comentarios que me dejan con sus impresiones personales sobre temas o partes que la historia que les llama la atención sobremanera. Gracias a ellas, mejoro cada día.

Así que, Inma, Pilar, Corita, Deborah y Tania, esta novela es cien por cien vuestra.

No me quiero olvidar de mis queridas reseñadoras/bloggeras que con tanto mimo tratan siempre a mis niños. Me llevan acompañando desde el principio de los principios y se merecen que las mencione en cada libro porque siempre tienen un huequito para mí en sus estanterías. Ellas son Anarai @mundopalabras11, Pili @readingabovethestars y Aránzazu @el_baul_de_los_colores.

Y a ti lector/a, que has llegado hasta el final, espero haberte sacado una sonrisa con esta divertida historia. Como ves, todo comienzo desastroso puede tener un final feliz.

Nessa McDubh

Nessa McDubh (Xixón, 1980)

Escritora autopublicada de origen asturiano.

«Contar historias es mi razón de ser. Mi forma de evadirme de la realidad y de viajar a otros mundos…»

Apasionada y enamorada de Escocia, se escapa cada vez que puede a empaparse de la magia de esas tierras y poder reconectar consigo misma.

Todos sus libros están disponibles en Amazon y Kindle Unlimited:

Puedes saber más sobre la autora a través de sus redes sociales: @nessa_mcdubh.

Más libros de la autora

En el Principio

#FantasíaRomántica Ambientada en los orígenes de la Creación y la ancestral guerra entre ángeles y demonios. La verdadera historia sobre el ángel caído.

Publicado por el sello Círculo Rojo Editorial en septiembre de 2019.

El rey del infierno

#FantasíaRomántica La continuación de la saga Eden donde cuenta el tormento del ángel caído y cómo se gesta su leyenda negra.

Publicado en agosto de 2020.

A las puertas del Limbo

#FantasíaRomántica La continuación de la saga Eden donde Sheena y Samael deberán recorrer un largo, y a veces tortuoso, camino en busca de la verdad y la redención. Un camino que recorrerán juntos y que los unirá para siempre.

Publicado en octubre de 2021.

Lady Monfort

#RománticaHistórica Una novela ambientada en la Escocia de 1529 donde dos almas atormentadas se encontrarán por accidente. La primera parte de una trilogía: Los hermanos Monfort.

Publicado en febrero de 2021

Sangre escocesa

#RománticaHistórica La continuación de la trilogía Los hermanos Monfort. La historia de Aliena Campbell y Ian SinClair, y cómo el destino a veces tiene extrañas formas de unir a dos almas.

Publicado en febrero de 2021

Recuérdame, ahora y siempre

#RománticaContemporánea Ambientada en la Escocia actual, esta novela dibuja el presente de los protagonistas mediantes pequeños trazos del pasado.

Publicado en mayo de 2020.

¡Ey! ¡No te vayas todavía!

Si te ha gustado esta novela, te agradecería mucho que la valorases y, si te apetece, me dejas una pequeña reseña. Lo puedes hacer tanto en Amazon como en Goodreads. A mí me ayudaría mucho porque me dará más visibilidad y podré seguir con la creación de más historias.